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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

184/029046

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita

AUTOR: Fernández Davila, María Olaia (GMx).

Retirada de su pregunta sobre consecuencia del impacto 
medioambiental, económico y paisajístico de la zona del 
trazado del Eje Atlántico a su paso por el Ayuntamiento 
de Portas (Pontevedra).

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por retira-
da la iniciativa de referencia, así como comunicarlo al 
Gobierno y a la autora de la iniciativa y publicarlo en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2005.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Nota.—La iniciativa de referencia fue publicada en el «BOCG. 
Congreso de los Diputados», serie D, núm. 209, de 25 de 
mayo de 2005.

184/029373

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita

AUTOR: Maldonado i Gili, Josep (GC-CiU).

Corrección de error en su pregunta sobre cobertura de 
treinta y cuatro vacantes de plazas de la Guardia Civil 
existentes en la provincia de Tarragona.

Acuerdo:

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por corre-
gida la iniciativa de referencia, así como comunicarlo 

al Gobierno y al autor de la iniciativa y publicarlo en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales.

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2005.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Nota.—La iniciativa de referencia fue publicada en el «BOCG. 
Congreso de los Diputados», serie D, núm. 209, de 25 de 
mayo de 2005.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió) solicita mediante el presente escrito corrección de 
error en su pregunta con respuesta escrita presentada con 
fecha 12 de mayo de 2005 y con número de registro 
60256, en los siguientes términos:

Donde dice: «en qué municipios han sido destruidas 
estas 34 plazas…».

Debe decir: «en qué municipios han sido distribui-
das estas 34 plazas…».

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputado.

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las pre-
guntas de los señores Diputados, para las que se solicita 
respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 31 de mayo 
de 2005.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/029922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno, relativa a las obras de remo-
delación y ampliación del Paseo Marítimo Juan Apari-
cio, de Torrevieja.

Motivación:

Las obras de remodelación y ampliación del Paseo 
Marítimo Juan Aparicio, de Torrevieja, se ejecutaron en 
una zona de mar abierto de la costa torrevejense, sin dis-
poner de las autorizaciones previas y preceptivas de 
Costas, sin disponer de concesión administrativa de Cos-
tas, sin tramitar el expediente de exposición pública ni la 
Declaración de Impacto Ambiental, modificando el pro-
yecto, sin disponer de aprobación, y financiándolas, con 
un crédito blando del Banco Europeo de Inversiones.

En la ejecución de estas obras, no se respetaron las 
medidas cautelares requeridas, para no dañar los fon-
dos marinos y la conservación de las playas próximas.

Como consecuencia de no haber establecido ningu-
na medida de seguridad en sus instalaciones y en las 
nuevas zonas de baño creadas (piscinas artificiales), ha 
habido varios accidentes. Alguno de ellos, con víctimas 
muy graves e incluso mortales.

Por todo ello, se exponen las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de las irregu-
laridades cometidas en la ejecución del Paseo Marítimo 
Juan Aparicio, de Torrevieja?

2. ¿Por qué permitió el Gobierno que se ejecuta-
ran las obras del Paseo Juan Aparicio, de Torrevieja, sin 
disponer de las preceptivas y previas autorizaciones y 
concesiones de Costas?

3. ¿Qué actuaciones va a llevar a efecto el Gobier-
no para que se restituya la legalidad infringida?

4. ¿Qué medidas sancionadoras y de responsabili-
dad civil o penal ha exigido el Gobierno a los responsa-
bles de las irregularidades cometidas, en la ejecución 
del Paseo Juan Aparicio de Torrevieja?

5. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de los graves 
accidentes que se han producido en las instalaciones de 
baño del Paseo Juan Aparicio, de Torrevieja, por falta 
de medidas de seguridad?

6. ¿Por qué permitió el Gobierno que unas obras, en 
las que se cometieron tantas irregularidades se financiaran 
con un crédito blando del Banco Europeo de Inversiones?

7. ¿Por qué no paralizó el Gobierno las referidas 
obras, cuando tuvo conocimiento de las irregularidades 
cometidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2005.—Francisco Garrido Peña, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/030415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

La construcción del tramo Villalegre-Vegarrozadas 
de la Autovía del Cantábrico está ocasionando numero-
sos problemas a los vecinos de la zona, especialmente 
cuando circulan por la carretera de Miranda a Las Bár-
cenas, ya que, como consecuencia de las obras, un 
carril de esta carretera está parcialmente invadido desde 
hace meses por piedras y tierra, y los elementos protec-
tores y los «quitamiedos» fueron retirados.

A la vista de todo ello, se formula la siguiente pre-
gunta:

¿Cuándo va el Ministerio a solucionar estos proble-
mas, que representan un riesgo importante para los 
usuarios de la carretera de Miranda a Las Bárcenas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense don Celso 
Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco y don 
Armando González López, y de la provincia de Zamora 
don José Folgado Blanco y doña Elvira Velasco Mori-
llo, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En la sesión de control al Gobierno del pasado 18 de 
mayo, el primer firmante de esta pregunta interpeló a la 
Ministra de Fomento sobre las razones de la paraliza-
ción de la conexión de alta velocidad de Galicia con la 
Meseta en el tramo de Lubián (Zamora) Ourense.

Doña Magdalena Álvarez, faltando abiertamente a 
la verdad, contestó, entre otras cosas, que el Partido 
Popular dejó el Gobierno sin «hacer el estudio informa-
tivo del tramo Lubián-Ourense y que no lo sometieron 
a información al publico» y añadió que «ya habían con-
cluido la información al publico, incorporado las alega-
ciones y lo hemos remitido al Ministerio de Medio 
Ambiente».
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Para conocer con precisión esas afirmaciones, pre-
guntamos:

¿Qué alegaciones se realizaron dentro del proceso 
de información al público del estudio informativo del 
tramo Lubián-Ourense del acceso ferroviario de alta 
velocidad a Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
mayo de 2005.—Celso Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco, Armando González López, José 
Folgado Blanco y Elvira Velasco Morillo, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/030417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense don Celso 
Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco y don 
Armando González López, y de la provincia de Zamora 
don José Folgado Blanco y doña Elvira Velasco Mori-
llo, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En la sesión de control al Gobierno del pasado 18 de 
mayo, el primer firmante de esta pregunta interpeló a la 
señora Ministra de Fomento sobre las razones de la para-
lización de la conexión de alta velocidad de Galicia con 
la Meseta en el tramo de Lubián (Zamora) a Ourense.

Doña Magdalena Álvarez, faltando abiertamente a 
la verdad, contestó, entre otras cosas, que el Partido 
Popular dejó el Gobierno sin «hacer el estudio informa-
tivo del tramo Lubián- Ourense y que no lo sometieron 
a información al publico» y añadió que «ya habían con-
cluido la información al publico, incorporado las alega-
ciones y lo hemos remitido al Ministerio de Medio 
Ambiente».

Para conocer con precisión esas afirmaciones, pre-
guntamos:

¿En qué fecha fue remitido por el Ministerio de 
Fomento al Ministerio de Medio Ambiente el estudio 
informativo del tramo Lubián-Ourense del acceso 
ferroviario de alta velocidad a Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
mayo de 2005.—Celso Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco, Armando González López, José 
Folgado Blanco y Elvira Velasco Morillo, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/030418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense don Celso 
Delgado Arce, doña Ana Belén Vazquez Blanco y don 
Armando González López, y de la provincia de Zamora 
don José Folgado Blanco y doña Elvira Velasco Mori-
llo, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En la sesión de control al Gobierno del pasado 18 de 
mayo, el primer firmante de esta pregunta interpeló a la 
señora Ministra de Fomento sobre las razones de la para-
lización de la conexión de alta velocidad de Galicia con 
la Meseta en el tramo de Lubián (Zamora) a Ourense.

Doña Magdalena Álvarez, faltando abiertamente a 
la verdad, contestó, entre otras cosas, que el Partido 
Popular dejó el Gobierno sin «hacer el estudio informa-
tivo del tramo Lubián-Ourense y que no lo sometieron 
a información al publico» y añadió que «ya habían con-
cluido la información al publico, incorporado las alega-
ciones y lo hemos remitido al Ministerio de Medio 
Ambiente».

Para conocer con precisión esas afirmaciones, pre-
guntamos:

¿En qué fecha concluyó el proceso de información 
al público del estudio informativo del tramo Lubián- 
Ourense del acceso ferroviario de alta velocidad a 
Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
mayo de 2005.—Celso Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco, Armando González López, José 
Folgado Blanco y Elvira Velasco Morillo, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/030419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense don Celso 
Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco y don 
Armando González López, y de la provincia de Zamora 
don José Folgado Blanco y doña Elvira Velasco Mori-
llo, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.
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En la sesión de control al Gobierno del pasado 18 de 
mayo, el primer firmante de esta pregunta interpeló a la 
señora Ministra de Fomento sobre las razones de la para-
lización de la conexión de alta velocidad de Galicia con 
la Meseta en el tramo de Lubián (Zamora) a Ourense.

Doña Magdalena Álvarez, faltando abiertamente a 
la verdad, contestó, entre otras cosas, que el Partido 
Popular dejó el Gobierno sin «hacer el estudio informa-
tivo del tramo Lubián-Ourense y que no lo sometieron 
a información al público» y añadió que «ya habían con-
cluido la información al público, incorporado las alega-
ciones y lo hemos remitido al Ministerio de Medio 
Ambiente».

Para conocer con precisión esas afirmaciones, pre-
guntamos:

¿En qué fecha será emitida la Declaración de Impac-
to Ambiental del tramo Lubián-Ourense del acceso 
ferroviario de alta velocidad a Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
mayo de 2005.—Celso Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco, Armando González López, José 
Folgado Blanco y Elvira Velasco Morillo, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/030420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense don Celso 
Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco y don 
Armando González López, y de la provincia de Zamora 
don José Folgado Blanco y doña Elvira Velasco Mori-
llo, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En la sesión de control al Gobierno del pasado 18 de 
mayo, el primer firmante de esta pregunta interpeló a la 
señora Ministra de Fomento sobre las razones de la para-
lización de la conexión de alta velocidad de Galicia con 
la Meseta en el tramo de Lubián (Zamora) a Ourense.

Doña Magdalena Álvarez, faltando abiertamente a 
la verdad, contestó, entre otras cosas, que el Partido 
Popular dejó el Gobierno sin «hacer el estudio informa-
tivo del tramo Lubián-Ourense y que no lo sometieron 
a información al público».

La dura realidad, la plasmada en el Boletín Oficial 
del Estado de fecha 13 de diciembre de 2003, que publi-
có el inicio del proceso de información pública del Estu-
dio Informativo del Proyecto de Acceso Ferroviario en 
Alta Velocidad a Galicia. Tramo Lubián-Ourense.

¿Por qué la Ministra faltó a la verdad en el Pleno del 
pasado 18 de mayo cuando dijo que el estudio informa-
tivo del tramo de alta velocidad Lubián-Ourense no 
había sido sometido a información al público por el 
anterior Gobierno del Partido Popular, cuando fue ini-
ciado dicho trámite, como consta en el BOE de 13 de 
diciembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de 
mayo de 2005.—Celso Delgado Arce, Ana Belén 
Vázquez Blanco, Armando González López, José 
Folgado Blanco y Elvira Velasco Morillo, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/030421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense don Celso 
Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco y don 
Armando González López, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué actuaciones tiene en proyecto la Confedera-
ción Hidrográfica del Norte de España para realizar el 
saneamiento integral del río Sil a su paso por los Ayun-
tamientos ourensanos de O Barco de Valdeorras, Rubía 
y Carballeda de Valdeorras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Ana Belén Vázquez 
Blanco y Armando González López, Diputados.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Banco de España acaba de difundir los datos 
correspondientes a la balanza de pagos del mes de 
febrero de 2005.



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

165

¿Qué razones explican el muy negativo dato en febre-
ro de 2005 del déficit por cuenta corriente que alcanzó 
los 3.194,2 millones de euros, superior al déficit de 
1.932,2 millones de euros en el mismo mes de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Banco de España acaba de difundir los datos 
correspondientes a la balanza de pagos del mes de 
febrero de 2005.

¿Qué razones explican el muy negativo dato en febre-
ro de 2005 del déficit de la balanza comercial que alcan-
zó los 4.398,9 millones de euros, superior al déficit de 
3.069,4 millones de euros en el mismo mes de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Banco de España acaba de difundir los datos 
correspondientes a la balanza de pagos del mes de 
febrero de 2005.

¿Qué razones explican el muy negativo dato en 
febrero de 2005 del déficit de la balanza de rentas que 
alcanzó 1.173,2 millones de euros, superior al déficit 
de 526,6 millones de euros en el mismo mes de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Banco de España acaba de difundir los datos 
correspondientes a la balanza de pagos del mes de 
febrero de 2005.

¿Qué razones explican el muy negativo dato en febrero 
de 2005 de contracción del saldo de la cuenta de capital al 
registrar un superávit de 150,6 millones de euros, inferior 
al contabilizado en el mismo mes de 2004 por valor de 
558,2 millones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Banco de España acaba de difundir que en los 
dos primeros meses de 2005 el déficit acumulado de la 
balanza por cuenta corriente se elevó hasta 7.349 millo-
nes de euros, desde 2.741 millones de déficit acumula-
do en el mismo período de 2004.

¿Qué valoración hace el Gobierno del desastroso 
dato de los dos primeros meses de 2005, en los que el 
déficit de la balanza por cuenta corriente aumentó un 
168,11% en términos anuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el contenido del Memorando de Entendi-
miento suscrito el 17 de mayo de 2005 entre el Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio y el Consejo 
Superior de Cámaras de Comercio, Industria y Navega-
ción de España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas adopta nuestro Gobierno para 
garantizar la seguridad del comercio electrónico y 
evitar las prácticas ilegales utilizadas por los «ciber-
delincuentes»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones está impulsando nuestro Gobier-
no en apoyo de la extensión del comercio electrónico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La carretera N-525 divide la localidad ourensana de 
O Reino en el Ayuntamiento de Piñor de Cea, lo que 
obliga a que sus vecinos deban cruzar la carretera varias 
veces al día, con el grave riesgo que supone de ser atro-
pellados por la mala visibilidad y la velocidad muchas 
veces excesiva de los automóviles que transitan.

Un triste ejemplo es lo que aconteció el pasado 8 de 
mayo cuando se produjo en ese punto un trágico acci-
dente en el que perdió la vida una persona.

Resulta necesario que por parte del Ministerio de 
Fomento se adopten urgentes medidas de seguridad 
vial, y por ello pregunto:

¿Qué medidas urgentes adoptará el Ministerio de 
Fomento para solucionar los graves problemas de segu-
ridad vial en la carretera N-525 a su paso por la locali-
dad de O Reino, en Piñor de Cea (Ourense)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será el destino del agua producida en la planta 
desalobradora que Acuamed va a construir en el muni-
cipio de Guardamar (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/030432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de agua que producirá la planta 
desalobradora que Acuamed va a construir en Guarda-
mar (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el tratamiento que se realizará al agua en la 
planta desalobradora que Acuamed va a construir en 
Guardamar (Alicante), tal como ha anunciado su Direc-
tor General?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dónde se tomará el agua para tratar en la planta 
desalobradora que Acuamed piensa construir en Guar-
damar (Alicante), tal como ha anunciado su Director 
General?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser la ubicación de la planta desalobrado-
ra que Acuamed va a construir en Guardamar (Alican-
te), tal como ha anunciado su Director General?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está realizado, o en su defecto cuándo estará reali-
zado, el proyecto necesario para la construcción de una 
planta desalobradora en Guardamar (Alicante) por 
parte de Acuamed (dependiente del Ministerio de 
Medio Ambiente)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

168

184/030437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo entrará en servicio la planta desalobradora 
que Acuamed construirá en Guardamar (Alicante), tal 
como ha anunciado su Director General?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha en que se iniciará la construcción 
de la planta desalobradora en Guardamar (Alicante), 
anunciada por el Director General de Acuamed?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto que Acuamed (dependiente 
del Ministerio de Medio Ambiente) tiene para la cons-

trucción de una planta desalobradora en Guardamar 
(Alicante), anunciada por su Director General?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se tiene en Acuamed (dependiente del Ministerio 
de Medio Ambiente) confirmación por escrito del 
Ayuntamiento de Torrevieja (Alicante) respecto a su 
acuerdo o no en la construcción de una planta desalado-
ra en su municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha dirigido Acuamed (dependiente del Ministe-
rio de Medio Ambiente) al Ayuntamiento de Torrevieja 
(Alicante) por escrito para informarle de su intención 
de construir en su municipio una planta desaladora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/030442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será el destino del agua producida en la plan-
ta desaladora que Acuamed (dependiente del Ministe-
rio de Medio Ambiente) va a construir en Torrevieja 
(Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de agua que producirá la planta 
desaladora que Acuamed (dependiente del Ministerio 
de Medio Ambiente) va a construir en Torrevieja (Ali-
cante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/030444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto para la planta desaladora 
que Acuamed (dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente) va a construir en Torrevieja (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Conoce el Ministerio de Medio Ambiente que en el 
municipio de Torrevieja (Alicante) se ha construido una 
depuradora por parte de la Generalitat Valenciana que 
produce 8 hm3?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Medio Ambiente construir 
algún o algunos emisarios submarinos en el municipio 
de Torrevieja (Alicante), teniendo en cuenta que carece 
de ellos y que se piensa construir una planta desaladora 
en dicho municipio a través de Acuamed?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/030447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cree el Ministerio de Medio Ambiente que el verti-
do de salmuera de la planta desaladora que pretende 
construir en el municipio de Torrevieja (Alicante), a 
través de Acuamed, es adecuado que se realice por el 
muelle sur de dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cree el Ministerio de Medio Ambiente que la toma 
de aguas para la desaladora que pretende construir en el 
municipio de Torrevieja (Alicante), a través de Acua-
med, es indicado que se realice en el muelle norte de 
dicha localidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué solución tiene prevista el Ministerio de Medio 
Ambiente, a través de Acuamed, para resolver el problema 
de la salmuera que producirá la planta desaladora que pre-
tende construir en el municipio de Torrevieja (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser el consumo de energía de la planta 
desaladora que Acuamed (dependiente del Ministerio 
de Medio Ambiente) ha anunciado que instalará en la 
localidad de Torrevieja (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el impacto que tendrá sobre el Parque 
Natural de la laguna de La Mata-Torrevieja la planta 
desaladora que Acuamed (dependiente del Ministerio 
de Medio Ambiente) pretende construir en Torrevieja 
(Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/030452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el impacto que tendrá sobre la bahía de 
Torrevieja (Alicante) la planta desaladora que Acuamed 
(dependiente del Ministerio de Medio Ambiente) pre-
tende construir en dicho municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el impacto que tendrá sobre las salinas de 
Torrevieja (Alicante) la planta desaladora que Acuamed 
(dependiente del Ministerio de Medio Ambiente) pre-
tende construir en dicho municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el impacto que tendrá sobre la costa de 
Torrevieja (Alicante) la planta desaladora que Acuamed 
(dependiente del Ministerio de Medio Ambiente) pre-
tende construir en dicho municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo entrará en servicio la planta desaladora 
que Acuamed (dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente) va a construir en Torrevieja (Alicante), tal 
como ha manifestado su Director General?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser la ubicación definitiva de la planta 
desaladora que Acuamed (dependiente del Ministerio 
de Medio Ambiente) va a construir en Torrevieja (Ali-
cante), tal como ha manifestado su Director General?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/030457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que se inicien las obras de 
construcción de una planta desaladora en Torrevieja 
(Alicante), tal como ha anunciado el Director General 
de Acuamed (dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Está realizado o, en su defecto, cuándo estará 
realizado el proyecto necesario para la construcción 
de una desaladora en Torrevieja (Alicante) por parte de 
Acuamed (dependiente del Ministerio de Medio 
Ambiente)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los que el Gobierno 
español solicitó ayudas a la Unión Europea para la 
sequía después de que el Comisario de Medio Ambien-
te acusara al Gobierno español de no solicitar ningún 
tipo de ayuda tanto para la prolongada sequía como 
para las heladas que afectaron este pasado invierno al 
campo español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que es propio de un Gobier-
no serio y responsable solicitar ayudas a la Unión Euro-
pea para la sequía que padecemos en España después 
de que el Comisario de Medio Ambiente acusara al 
Gobierno español de no haber solicitado ninguna ayuda 
ni para la sequía ni para las heladas que se padecieron 
este pasado invierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el contenido de la carta que la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación remitió hace unos 
días a la Comisión Europea de esta misma materia con-
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cretando las ayudas que solicita España para paliar los 
efectos de la sequía y de las heladas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas va a impulsar el Gobierno para evitar 
que la Bactrocera zonata o mosca del melocotón, que 
tiene una población alarmante en número en Egipto, 
pueda entrar en España a través de las importaciones de 
cítricos de ese país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno suspender temporalmente las 
importaciones de cítricos de Egipto para evitar que 
pueda introducirse en nuestro país la Bactrocera zonata 
o mosca del melocotón, que alcanza en dicho país unas 
tasas de captura altísimas y alarmantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno negociar con Egipto algún tipo 
de protocolo de exportación para todas las importacio-
nes de cítricos y frutas de Egipto a España que recoja 
medidas que garanticen que la plaga de la Bactrocera 
zonata o mosca del melocotón no entre en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas urgentes va a poner en marcha el 
Gobierno para paliar los efectos negativos de la sequía 
que padecemos en la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué medidas urgentes va a poner en marcha el 
Gobierno para paliar los efectos negativos de la sequía 
que padecemos en la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas urgentes va a poner en marcha el 
Gobierno para paliar los efectos negativos de la sequía 
que padecemos en la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa establecer el Gobierno algún tipo de ayudas 
dirigidas a los productores de cebollas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno proceder a la limpieza 
de los paneles indicativos de la población valenciana de 
Villanueva de Castellón en la A-7, que aparecen tacha-
dos y manchados desde hace tiempo, lo que imposibili-
ta su lectura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas de refuerzo se van a 
poner en marcha en las carreteras que comunican la 
Comunidad Valenciana con Madrid durante los fines de 
semana a partir de este mes de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Habrá más efectivos de la Guardia Civil de Tráfico 
en las carreteras que comunican la Comunidad Valen-
ciana con Madrid durante los fines de semana a partir 
de este mes de mayo? ¿En qué cantidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/030472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno aprobar en el próximo mes de 
junio un nuevo desembalse del río Tajo, tal como 
demandan los regantes de la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En respuesta a pregunta escrita del Diputado que 
suscribe en relación con las actuaciones previstas a 
desarrollar por el Gobierno para la recuperación de las 
poblaciones del lince ibérico durante el ejercicio 2005, 
se detallan las inversiones previstas en relación con los 
distintos proyectos: Programa de Cría en Cautividad, 
dotado con 70.000 euros; desarrollo de la estrategia 
española del lince ibérico, dotado con más de 150.000 
euros; proyecto de conservación del lince ibérico en 
Sierra Morena, dotado con más de 542.000 euros; opti-
mización técnicas no invasivas para el genotipado del 
lince ibérico y estudio genético del torillo andaluz, 
dotado con más de 11.000 euros; estudio genético e 
inmunológico del conejo silvestre, dotación prevista de 
más de 66.000 euros, y coordinación lince ibérico en 
actuaciones para la conservación de especies amenaza-
das, coordinación y apoyo técnico.

Con objeto de conocer con detalle el conjunto de 
actuaciones que se realizan en el desarrollo de los cita-
dos proyectos y la distribución de su presupuesto por 
concepto de gasto, se formulan las siguientes pregun-
tas, de las que se desea obtener respuesta por escrito:

1. En relación con el Programa de Cría en Cauti-
vidad, ¿cuáles son las actuaciones que se desarrollarán 
durante el año 2005 y cuál es la distribución de su pre-
supuesto por concepto de gasto?

2. Con relación al desarrollo de la estrategia espa-
ñola del lince ibérico, ¿cuáles son las actuaciones que 
se desarrollarán y cuál es la distribución de su presu-
puesto por concepto de gasto?

3. Con relación a la conservación del lince ibérico 
en Sierra Morena, ¿cuáles son las actuaciones que se 
desarrollarán y cuál es la distribución de su presupuesto 
por concepto de gasto?

4. Con relación a la optimización de técnicas no 
invasivas para el genotipado del lince ibérico y estudio 
del torillo andaluz, ¿cuáles son las actuaciones que se 
desarrollarán y cuál es la distribución de su presupuesto 
por concepto de gasto?

5. Con relación al estudio genético e inmunológi-
co del conejo silvestre, ¿cuáles son las actuaciones que 
se desarrollarán y cuál es la distribución de su presu-
puesto por concepto de gasto?

6. En relación con la coordinación del lince ibéri-
co en actuaciones para la conservación de especies 
amenazadas, coordinación y apoyo técnico, ¿cuáles son 
las actuaciones que se desarrollarán y cuál es la distri-
bución de su presupuesto por concepto de gasto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre-
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito.

En respuesta a solicitud de documento del Diputado 
que suscribe, se remiten las conclusiones del II Semi-
nario Internacional sobre Conservación del Lince Ibéri-
co, celebrado en Córdoba durante los días 15 a 17 de 
diciembre de 2004.

Entre las distintas conclusiones, se señala el mante-
nimiento del hábitat como un factor clave para la con-
servación de la especie, la necesidad de establecer una 
estrategia común de acción entre los distintos sectores 
implicados, la necesidad de identificar y preparar hábi-
tat en las distintas Comunidades Autónomas y Portugal 
para crear nuevos núcleos de población, la necesidad de 
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construir nuevos centros de cría, así como la importan-
cia del incremento de poblaciones de conejo mediante 
el adecuado manejo de hábitat y el control de sus enfer-
medades.

Con objeto de obtener información sobre las inten-
ciones del Gobierno con relación a las citadas conclu-
siones, se formulan las siguientes preguntas, de las que 
se desea obtener respuesta por escrito:

1 . De las conclusiones del mencionado Seminario 
celebrado en Córdoba en diciembre de 2004, ¿cuáles 
serán desarrolladas por el Gobierno en un futuro próxi-
mo? Con detalle de la dotación presupuestaria destina-
da a ello.

2. ¿Se considera prioritario por el Gobierno desa-
rrollar acciones tendentes al mantenimiento del hábitat, 
definido como factor clave en la conservación de la 
especie? En caso afirmativo, ¿qué dotación presupues-
taria se destina a este objetivo y cuáles son las zonas 
geográficas sobre las que se actuará?

3. ¿Qué medidas se adoptarán a efectos de estimu-
lar la participación de propietarios de fincas privadas en 
las medidas de restauración de hábitat y otras decisivas 
para la conservación de la especie?

4. ¿Se contempla otorgar un tratamiento fiscal 
favorable a las aportaciones económicas que los titula-
res de fincas privadas realicen en relación con la con-
servación del lince ibérico o auxiliarlos con aportación 
de fondos públicos para desarrollar acciones tendentes 
a beneficiar el desarrollo de poblaciones del lince?

5. ¿Tiene intención el Gobierno de construir nue-
vos centros de cría en cautividad ofreciendo la partici-
pación a Portugal? En caso afirmativo, ¿cuáles son las 
acciones que se contemplan y el coste previsto de su 
desarrollo en el presente ejercicio 2005?

6. ¿Piensa el Gobierno adoptar nuevas medidas 
que beneficien el nivel poblacional del conejo de 
monte? Detallando las distintas actuaciones y su dota-
ción presupuestaria en el presente ejercicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y de acuerdo con el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes pre-
guntas, solicitando su respuesta por escrito.

El día 29 de febrero del año 2004, 11 días antes de 
los atentados de Madrid, la Guardia Civil de Tráfico 
consiguió detener el vehículo conducido por Jamal 
Ahmidan, conocido como «El Chino». A pesar de esta 
detención, lo cierto es que finalmente el vehículo prosi-
guió su marcha hacia la Comunidad de Madrid y no se 
consiguió retener a su conductor ni tampoco se logró 
conocer los antecedentes del vehículo que conducía.

Por todo ello, se pregunta al Gobierno:

1. ¿Qué constancia tiene el Ministerio del Interior 
de las circunstancias en las que se produjo la detención 
del vehículo conducido por Jamal Ahmidan, conocido 
como «El Chino», el 29 de febrero en la carretera de 
Burgos a Madrid?

2. ¿Se le pidió al conductor, Jamal Ahmidan, 
conocido como «El Chino», que acreditase su licencia, 
tal y como se hace siempre que la Guardia Civil de Trá-
fico detiene un vehículo?

3. ¿Comprobó la Guardia Civil de Tráfico los 
datos del mencionado vehículo y los de su conductor?

4. ¿Por qué motivos la Guardia Civil de Tráfico 
detuvo el mencionado vehículo conducido por Jamal 
Ahmidan, conocido como «El Chino», el día 29 de 
febrero de 2004?

5.  Una vez detenido el vehículo, ¿realizó la Guar-
dia Civil de Tráfico una inspección al mismo? En caso 
afirmativo, ¿cuál fue el resultado de la misma?

6. ¿Considera el Gobierno que hubo descoordina-
ción en los hechos que rodearon la detención del 
vehículo conducido por Jamal Ahmidan, conocido 
como «El Chino», el día 29 de febrero de 2004?

7. ¿Qué aspectos considera el Gobierno que no 
funcionaron de manera adecuada en el transcurso de la 
mencionada detención del vehículo?

8. ¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno al 
respecto tras el conocimiento de todos los hechos que 
rodearon la mencionada detención del vehículo?

9. ¿Encuentra el Gobierno alguna causa que justi-
fique que se permitiera proseguir su viaje al menciona-
do vehículo y a su conductor?

10. ¿Qué recomendaciones de futuro ha realizado 
el Gobierno tras la comprobación de todos los posibles 
fallos que se dieron en la mencionada detención?

11. ¿Ha cursado el Gobierno alguna instrucción 
específica a la Agrupación de Tráfico de la Guardia 
Civil y a las Fuerzas y Cuerpos de la Seguridad tras la 
constatación de lo que ocurrió en la mencionada deten-
ción del vehículo conducido por Jamal Ahmidan, cono-
cido como «El Chino»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.—Josep 
Antonio Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/030476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Hermosín Bono, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentra el Proyecto de las 
obras de la nueva Comisaría de Policía de Sevilla capi-
tal, distrito centro?

¿Qué plazos de ejecución y finalización de las obras 
están previstos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Hermosín Bono, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/030477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Hermosín Bono, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentra el Proyecto de las 
obras de la nueva Comisaría de Policía de Coria del Río 
(Sevilla)?

¿Qué plazos de ejecución y finalización de las obras 
están previstos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Hermosín Bono, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/030478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Hermosín Bono, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentra el Proyecto de las 
obras de la nueva Comisaría de Policía de Mairena del 
Aljarafe (Sevilla)?

¿Qué plazos de ejecución y finalización de las obras 
están previstos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Hermosín Bono, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/030479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Hermosín Bono, Diputada por Sevi-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿En qué situación se encuentra el Proyecto de las 
obras de la nueva Comisaría de Policía de Alcalá de 
Guadaira (Sevilla)?

¿Qué plazos de ejecución y finalización de las obras 
están previstos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Hermosín Bono, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/030480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Motivación:

La detallada información respecto a los ciudadanos 
españoles presos o detenidos en el extranjero es de la 
máxima importancia para poder garantizar la adecuada 
y especial asistencia consular prevista en la normativa 
aplicable al respecto.



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

178

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es, a fecha 31 de diciembre de 2004, el núme-
ro de ciudadanos españoles detenidos o presos en el 
extranjero? Con desglose por razón de la Comunidad 
Autónoma de procedencia y, cuando ésta fuere pluri-
provincial, por la provincia de procedencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Jordi Pedret i Granzner, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/030481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación:

La protección consular y diplomática debida a los 
ciudadanos españoles que se encuentran en el extranje-
ro tiene que adquirir una especial intensidad en el caso 
de los españoles presos en el extranjero, dada la espe-
cial situación de fragilidad en que se encuentra una 
persona privada de libertad en un medio extraño, tal 
como se especifica en la Orden Circular 3.106, de fecha 
11 de diciembre de 1987, de la Dirección General de 
Asuntos Consulares, sobre protección a detenidos espa-
ñoles en el extranjero.

Tal especial asistencia consular tiene un evidente 
coste económico, que no se reduce a las cantidades 
mensuales que se entreguen a los presos en concepto de 
ayuda económica en efectivo, sino que abarca los gastos 
de las visitas, entrega de medicamentos, elementos de 
higiene personal, correo, gestiones diversas, etcétera.

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál era el número de ciudadanos españoles 
presos o detenidos en el extranjero a fecha 31 de 
diciembre de 2004?

2. ¿Cuál fue la cantidad total dedicada por el 
Gobierno al apoyo de los españoles presos y detenidos 
en el extranjero durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Jordi Pedret i Granzner, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/030482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación:

El cumplimiento de la condena en el ámbito más 
próximo posible al entorno familiar y social de los con-
denados es de la mayor importancia para la obtención 
de la principal finalidad de la pena, que es la de reforma 
y reinserción social.

Cuando la distancia entre el origen y patrimonio 
social y cultural del condenado y el entorno en el que 
cumple condena se acentúa, como ocurre en el caso de 
los ciudadanos que se encuentran en prisiones extranje-
ras, tal exigencia de proximidad se pone aún más de 
manifiesto.

Esto explica, sin duda, la existencia de distintos ins-
trumentos jurídicos internacionales referentes al trasla-
do de presos y al cumplimiento de condenas en país 
distinto al sentenciador, de los que España es parte.

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál ha sido el número de solicitudes efectua-
das por ciudadanos españoles cumpliendo condena en 
el extranjero para su traslado a prisiones españolas en 
el año 2004? Con expresión del país de cumplimiento 
en el momento de la solicitud.

2. ¿Cuál ha sido el número de traslados efectiva-
mente realizados de ciudadanos españoles desde prisio-
nes extranjeras, por cumplimiento de condena, a Espa-
ña en el año 2004? Con expresión del país desde el que 
fueron trasladados.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Jordi Pedret i Granzner, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/030483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.
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Motivación:

El ciudadano español de origen iraquí Nabil Nanakli 
Kasaypati se encuentra condenado a muerte en la 
República del Yemen, en virtud de Sentencia dictada en 
octubre de 1998 por un Tribunal de Yemen, que fue 
confirmada en 20 de noviembre de 1999 por el Tribunal 
de Apelación de la ciudad de Adén, y al parecer luego 
por el Tribunal Supremo de la República del Yemen, 
que se encuentra en el momento presente pendiente de 
la conformidad del Presidente de la República del 
Yemen para su ejecución.

Desde la perspectiva de la oposición completa a la 
pena de muerte, definitivamente erradicada en nuestro 
país, es necesario desarrollar todas las actividades posi-
bles, en cualquier ámbito, para evitar las ejecuciones en 
aquellos países en que aún, y por desgracia, se mantie-
ne la pena capital.

Tal obligación ética y política se da en grado máximo 
cuando la persona amenazada por la aplicación de tan 
reprobable e injustificable pena es un ciudadano español, 
al que el Estado debe toda la protección posible.

Por esta razón, se han formulado ya con anteriori-
dad preguntas parlamentarias al respecto.

¿Cuáles son las gestiones realizadas por el Gobierno 
en el corriente año para evitar la ejecución del ciudada-
no español Nabil Nanakli Kasaypati y cuáles son las 
que tiene previstas en el futuro para lograr eliminar la 
amenaza que pesa sobre su vida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Jordi Pedret i Granzner, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/030484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

Motivación:

Ante las continuas crisis y reestructuraciones que 
afectan al sector pesquero español, que parece van a 
continuar, el Diputado que suscribe pregunta:

¿Está el Gobierno estudiando la posibilidad de un 
Fondo de Reserva para aplicar medidas sociales en 
beneficio de los trabajadores del mar, de forma que 
puedan abordarse situaciones como jubilaciones antici-
padas en condiciones dignas o ampliar los apoyos espe-
cíficos en materia social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/030485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación:

El Instituto Geográfico Nacional ha señalado que en 
la cuenca del Segura se ha producido un incremento de 
regadíos ilegales cifrado en 65.400 hectáreas desde el 
año 1990 hasta el año 2000.

Dado que la Ley de Aguas prohibía y prohíbe nue-
vas concesiones de regadíos, los regantes legales de la 
zona se quejan amargamente de esta situación, sobre 
todo en el momento actual, que está marcado por una 
importante carencia de lluvias, y denuncian que en la 
actualidad los regadíos ilegales son mucho más abun-
dantes a los referidos por el Instituto Geográfico Nacio-
nal desde 1990 hasta 2000.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Puede indicar el Gobierno la cantidad de rega-
díos ilegales que existen en la Cuenca del Segura desde 
1986 hasta el 2005?

2. ¿Cómo valora el Gobierno esta situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Juana Serna Masiá, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/030486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
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Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de Medio 
Ambiente desde el 14 de marzo de 2004 hasta la fecha en 
las playas de San Pedro de Alcántara (Marbella)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/030487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Fuentes Pacheco, don Miguel 
Ángel Heredia Díaz, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Juan Tomás García y doña Remedios Martel 
Gómez, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al procedimiento de 
regulación de inmigrantes en la provincia de Málaga.

¿Cuántos han sido los inmigrantes que han regulari-
zado su situación en el proceso que ha llevado a cabo el 
Gobierno en cada uno de los sectores productivos en 
Málaga? Desglosado por géneros.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ana María Fuentes Pacheco, Miguel 
Ángel Heredia Díaz, José Andrés Torres Mora, Luis 
Juan Tomás García y Remedios Martel Gómez, 
Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/030488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 

del Congreso de los Diputados, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

1. Previsiones en relación con los cuarteles de la 
Guardia Civil en la provincia de Teruel.

2. Cuarteles de la Guardia Civil que se van a 
reformar en la provincia de Teruel.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/030489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso de los Diputados, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas por 
escrito.

Madres que se han beneficiado de la ayuda de 100 
euros al mes por cuidado de hijos menores de tres años, 
destinada a madres con trabajo remunerado, en Aragón. 
Desglosado por provincias en el año 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 24 de mayo de 2005.

184/030490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las fincas del Institu-
to de Crédito Oficial en Sevilla y Huelva.
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Motivación:

El pasado verano, un formidable y devastador 
incendio asoló las sierras de Huelva y Sevilla, siendo 
especialmente dañadas localidades como El Madroño 
(en la provincia de Sevilla) y Berrocal (en la provincia 
de Huelva). Entre los proyectos de regeneración y recu-
peración ecológica y social de la comarca está una vieja 
reivindicación de los vecinos, que han hecho suya la 
plataforma ciudadana «Fuegos Nunca Más», integrada 
por los Ayuntamientos y vecinos, con el objeto de recu-
perar el uso y la explotación para proyectos comunales 
de las fincas que en estos municipios tiene el Instituto 
de Crédito Oficial. Entre estas fincas se encuentran «El 
Molino de Salto», «El Ciervo», «Cabezo los Hoyos» y 
«Utrera», en el término municipal de Berrocal (Huel-
va). Especial inquietud ha provocado, entre los vecinos, 
el anuncio público de la puesta en venta de dos fincas, 
propiedad del ICO, en el término municipal de El 
Madroño (Sevilla).

Por todo ello, se exponen las siguientes preguntas:

¿Piensa el ICO sacar a venta pública alguna de estas 
fincas, tanto la de El Berrocal como la de El Madroño?

¿Qué opinión tiene el ICO sobre la posible cesión o 
venta a los Ayuntamientos de estos dos municipios?

¿Existe algún proceso de negociación abierto con 
alguna entidad pública de las provincias de Huelva y de 
Sevilla para la venta o cesión de estas fincas, propiedad 
del ICO?

¿Cuáles son las fincas que son propiedad del ICO y 
que están en el término municipal de El Madroño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo 
de 2005.—Francisco Garrido Peña, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/030491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a los acontecimientos 
racistas en los estadios de fútbol.

Motivación:

Los acontecimientos racistas ocurridos en los esta-
dios de fútbol —con gritos y cánticos xenófobos, junto 

con episodios de violencia— indican la presencia 
de grupos neonazis y racistas, infiltrados o camuflados en 
grupos y peñas deportivos, que usan el anonimato y el 
espíritu agonístico, propio de los deportes de competi-
ción, para fomentar conductas y divulgar mensajes 
racistas y xenófobos.

Resulta, pues, a la luz de esta situación y de estos 
hechos, las manifestaciones racistas del seleccionador 
estatal de fútbol y, aún más preocupante, las reacciones 
extremadamente tibias de la Liga Profesional y la Fede-
ración Española de Fútbol ante las mismas. En cualquier 
país europeo las manifestaciones del seleccionador 
nacional hubieran constituido motivo suficiente para su 
cese inmediato. Por el contrario, aquí sólo han dado 
lugar a una moderada multa, teniendo en cuenta los 
haberes que recibe este seleccionador de la misma fede-
ración española de fútbol. La repetición, con posteriori-
dad a este hecho, de los gritos e insultos racistas en los 
estadios demuestra que la tolerancia que se está tenien-
do es una senda equívoca para atajar este problema. Se 
ha perdido una magnífica oportunidad de dar ejemplo 
desde la misma Federación Española de Fútbol.

El «huevo de la serpiente» está anidando en los 
estadios de fútbol, y hay que actuar pronto para ata-
jar esta peligrosa dinámica de normalización social 
del insulto, el grito o la actitud violenta, racista y 
xenófoba.

Por todo ello, se exponen las siguientes preguntas:

¿Cuántos grupos racistas y violentos identificados, 
actúan en los clubes de fútbol españoles en la actuali-
dad? ¿En qué clubes?

¿Cuántos incidentes racistas han ocurrido, en las 
temporadas 2000-2001, 2001-2002, 2002-2003, 2003-
2004? ¿Qué grupos sostienen a estos grupos racistas?

¿Qué medidas se han tomado para el control y la 
anulación de las actividades de estos grupos?

¿Cuál ha sido el grado de colaboración de la Liga 
Profesional de Fútbol, de los clubes y de la Federación 
Española de Fútbol?

¿Qué opinión tiene el Ministerio del Interior de las 
expresiones racistas del seleccionador de fútbol y la 
sanción que se le ha impuesto?

¿Tiene previsto el Ministerio campañas o medidas, 
en colaboración con la Liga Profesional y la Federación 
Española de Fútbol, para combatir el racismo y la xeno-
fobia en los estadios de fútbol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2005.—Francisco Garrido Peña, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.
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184/030492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Garrido Peña, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al almacenamiento 
temporal centralizado de residuos radioactivos.

Motivación:

El anuncio, por parte del Consejo de Seguridad 
Nuclear y de Enresa, de la necesidad de un Almace-
namiento Temporal Centralizado (ATC) y de la apro-
bación de esta propuesta, en las resoluciones de la 
ponencia parlamentaria de residuos radiactivos de 
alta actividad, ha provocado la aparición de distintas 
propuestas de emplazamiento, entre las que se ha 
mencionado el cementerio nuclear del Cabril y el 
valle de Los Pedroches, ambos en la provincia de 
Córdoba.

Por todo ello, se exponen las siguientes preguntas:

¿Qué opinión tiene el Ministerio de Industria y 
Comercio sobre dicho Almacenamiento Temporal Cen-
tralizado (ATC) de residuos radiactivos?

¿Contempla el Ministerio la posibilidad de su insta-
lación en la provincia de Córdoba?

¿Tiene decidido ya el Ministerio el emplazamiento 
del ATC?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Francisco Garrido Peña, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/030493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don  José Ramón Mateos Martín, Diputado por 
Illes Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso de los Diputados, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Qué cantidad de ayudas han sido concedidas a la 
Comunidad Autónoma de Illes Balears con relación al 
1% cultural durante los años 2004 y 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2005.—José Ramón Mateos Martín, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/030494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán y doña Remedios 
Elías Cordón, Diputados por La Rioja, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones, inversiones, convenios y otras 
acciones ha desarrollado, impulsado o concertado el 
Ministerio de Industria, Comercio y Turismo en la 
Comunidad Autónoma de La Rioja entre los meses de 
abril de 2004 y abril de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Ángel Martínez Sanjuán y Remedios 
Elías Cordón, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/030495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué juzgados de la provincia de Cádiz van a asu-
mir los casos de violencia de género? ¿Cuándo estarán 
operativos para ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2005.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.
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184/030496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, y doña Arantza 
Mendizábal Gorostiaga, Diputada por Vizcaya, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Motivación:

Ante el reciente aumento llevado a cabo por la 
Seguridad Social de un 64% de la cuantía de las indem-
nizaciones por lesiones, mutilaciones y discapacidades 
de carácter indefinido no impeditivas para trabajar que 
pueden sufrir los trabajadores como consecuencia de 
un accidente laboral o enfermedad profesional, sería 
conveniente conocer los datos sobre este tipo de presta-
ción en 2004 para poder conocer aproximadamente 
cuántas personas se van a beneficiar durante el presente 
año de esta medida social aprobada por el nuevo 
Gobierno.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué número de personas recibieron indemnización 
por lesiones y discapacidades no impeditivas para tra-
bajar durante 2004 en la provincia de Vizcaya? Desglo-
sado por sexos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, José Andrés 
Torres Mora y Arantza Mendizábal Gorostiaga, 
Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/030497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, y doña Margarita 
Pin Arboledas, Diputada por Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Motivación:

Ante el reciente aumento llevado a cabo por la 
Seguridad Social de un 64% de la cuantía de las indem-

nizaciones por lesiones, mutilaciones y discapacidades 
de carácter indefinido no impeditivas para trabajar que 
pueden sufrir los trabajadores como consecuencia de 
un accidente laboral o enfermedad profesional, sería 
conveniente conocer los datos sobre este tipo de presta-
ción en 2004 para poder conocer aproximadamente 
cuántas personas se van a beneficiar durante el presente 
año de esta medida social aprobada por el nuevo 
Gobierno.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué número de personas recibieron indemnización 
por lesiones y discapacidades no impeditivas para tra-
bajar durante 2004 en la provincia de Valencia? Des-
glosado por sexos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, José Andrés 
Torres Mora y Margarita Pin Arboledas, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/030498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, y doña Elvira 
Cortajarena Iturrioz, Diputada por Guipúzcoa, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Motivación:

Ante el reciente aumento llevado a cabo por la 
Seguridad Social de un 64% de la cuantía de las indem-
nizaciones por lesiones, mutilaciones y discapacidades 
de carácter indefinido no impeditivas para trabajar que 
pueden sufrir los trabajadores como consecuencia de 
un accidente laboral o enfermedad profesional, sería 
conveniente conocer los datos sobre este tipo de presta-
ción en 2004 para poder conocer aproximadamente 
cuántas personas se van a beneficiar durante el presente 
año de esta medida social aprobada por el nuevo 
Gobierno.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué número de personas recibieron indemnización 
por lesiones y discapacidades no impeditivas para tra-
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bajar durante 2004 en la provincia de Guipúzcoa? Des-
glosado por sexos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, José Andrés 
Torres Mora y Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/030499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, y don Jesús Cua-
drado Bausela, Diputado por Zamora, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Motivación:

Ante el reciente aumento llevado a cabo por la 
Seguridad Social de un 64% de la cuantía de las indem-
nizaciones por lesiones, mutilaciones y discapacidades 
de carácter indefinido no impeditivas para trabajar que 
pueden sufrir los trabajadores como consecuencia de 
un accidente laboral o enfermedad profesional, sería 
conveniente conocer los datos sobre este tipo de presta-
ción en 2004 para poder conocer aproximadamente 
cuántas personas se van a beneficiar durante el presente 
año de esta medida social aprobada por el nuevo 
Gobierno.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué número de personas recibieron indemnización 
por lesiones y discapacidades no impeditivas para tra-
bajar durante 2004 en la provincia de Zamora? Desglo-
sado por sexos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, José Andrés 
Torres Mora y Jesús Cuadrado Bausela, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/030500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, y doña María 

Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Motivación:

Ante el reciente aumento llevado a cabo por la 
Seguridad Social de un 64% de la cuantía de las indem-
nizaciones por lesiones, mutilaciones y discapacidades 
de carácter indefinido no impeditivas para trabajar que 
pueden sufrir los trabajadores como consecuencia de 
un accidente laboral o enfermedad profesional, sería 
conveniente conocer los datos sobre este tipo de presta-
ción en 2004 para poder conocer aproximadamente 
cuántas personas se van a beneficiar durante el presente 
año de esta medida social aprobada por el nuevo 
Gobierno.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué número de personas recibieron indemnización 
por lesiones y discapacidades no impeditivas para tra-
bajar durante 2004 en la provincia de Soria? Desglosa-
do por sexos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, José Andrés 
Torres Mora y María Eloísa Álvarez Oteo, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/030501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, y doña María Glo-
ria Gómez Santamaría, Diputada por Cantabria, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Motivación:

Ante el reciente aumento llevado a cabo por la 
Seguridad Social de un 64% de la cuantía de las indem-
nizaciones por lesiones, mutilaciones y discapacidades 
de carácter indefinido no impeditivas para trabajar que 
pueden sufrir los trabajadores como consecuencia de 
un accidente laboral o enfermedad profesional, sería 
conveniente conocer los datos sobre este tipo de presta-
ción en 2004 para poder conocer aproximadamente 
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cuántas personas se van a beneficiar durante el presente 
año de esta medida social aprobada por el nuevo 
Gobierno.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Qué número de personas recibieron indemnización 
por lesiones y discapacidades no impeditivas para tra-
bajar durante 2004 en la Comunidad Autónoma de 
Cantabria? Desglosado por sexos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, José Andrés 
Torres Mora y María Gloria Gómez Santamaría, 
Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/030502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz y don José Andrés 
Torres Mora, Diputados por Málaga, y doña Arantza 
Mendizábal Gorostiaga, Diputada por Vizcaya, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cómo va a beneficiar a las personas con discapaci-
dad de la provincia de Vizcaya el Real Decreto 2271/
2004, de 3 de diciembre, por el que se regula el acceso 
al empleo público y la provisión de puestos de trabajo 
para personas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, José Andrés 
Torres Mora y Arantza Mendizábal Gorostiaga, 
Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/030503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cómo va a beneficiar a las personas con discapaci-
dad de la provincia de Valencia el Real Decreto 2271/
2004, de 3 de diciembre, por el que se regula el acceso 
al empleo público y la provisión de puestos de trabajo 
para personas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
mayo de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz y Mar-
garita Pin Arboledas, Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso.

184/030504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, y doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada 
por Guipúzcoa, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cómo va a beneficiar a las personas con discapaci-
dad de la provincia de Guipúzcoa el Real Decreto 
2271/2004, de 3 de diciembre, por el que se regula el 
acceso al empleo público y la provisión de puestos de 
trabajo para personas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz y Elvira Cor-
tajarena Iturrioz, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/030505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, y don Jesús Cuadrado Bausela, Diputado 
por Zamora, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cómo va a beneficiar a las personas con discapaci-
dad de la provincia de Zamora el Real Decreto 2271/
2004, de 3 de diciembre, por el que se regula el acceso 
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al empleo público y la provisión de puestos de trabajo 
para personas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
mayo de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz y Jesús 
Cuadrado Bausela, Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso.

184/030506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, y doña María Eloísa Álvarez Oteo, Diputada 
por Soria, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cómo va a beneficiar a las personas con discapaci-
dad de la provincia de Soria el Real Decreto 2271/2004, 
de 3 de diciembre, por el que se regula el acceso al 
empleo público y la provisión de puestos de trabajo 
para personas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo de 
2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz y María Eloísa 
Álvarez Oteo, Diputados.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/030507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, y doña María Gloria Gómez Santamaría, Dipu-
tada por Cantabria, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

¿Cómo va a beneficiar a las personas con discapaci-
dad de la Comunidad Autónoma de Cantabria el Real 
Decreto 2271/2004, de 3 de diciembre, por el que se 
regula el acceso al empleo público y la provisión de 
puestos de trabajo para personas con discapacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz y María Glo-
ria Gómez Santamaría, Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/030508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido las inversiones realizadas por el 
Ministerio de Educación, Cultura y Deporte en la pro-
vincia de Salamanca en la pasada legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/030509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de alumnos/as matriculados en 
la Universidad de Salamanca que. han recibido alguna 
de las bases para la convocatorias general, movilidad, 
inicio, beca, colaboración o para cursos de idiomas en 
el extranjero en los cursos 2002/2003 y 2003/2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/030510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán y doña Remedios 
Elías Cordón, Diputados por La Rioja, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Qué actuaciones, inversiones, convenios y otras 
acciones ha desarrollado, impulsado o ha concertado el 
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Ministerio de Educación y Ciencia en la Comunidad 
Autónoma de La Rioja entre los meses de abril de 2004 
y abril de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/030511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Antich Oliver, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Según el Ministerio de Educación y Ciencia, Conse-
jo Superior de Deportes:

¿Cuál ha sido el importe destinado a subvencionar 
los desplazamientos deportivos a la península desde les 
Illes Balears durante los años 2003 y 2004?

¿Y cuál es la previsión para el 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de abril 
de 2005.—Francesc Antich Oliver, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/030512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Antich Oliver, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Según el Ministerio de Educación y Ciencia, Conse-
jo Superior de Deportes:

¿Cómo afecta el protocolo contra el racismo y la 
xenofobia en la integración de los colectivos de inmi-
grantes en una comunidad como les Illes Balears, que 
ha sufrido, junto con Madrid, el aumento más impor-
tante del censo de inmigrantes del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de abril 
de 2005.—Francesc Antich Oliver, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/030513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Antich Oliver, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Según el Ministerio de Educación y Ciencia, Conse-
jo Superior de Deportes:

¿Qué incremento han tenido las Becas ADO en los 
años 2004 y 2005, y cuántos deportistas de les Illes 
Balears están incluidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de abril 
de 2005.—Francesc Antich Oliver, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/030514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Antich Oliver, Diputado por Illes 
Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué piensa hacer el Consejo Superior de Deportes 
del Ministerio de Educación y Ciencia con respecto a 
los deportes y federaciones que tienen una implanta-
ción reducida al ámbito de una sola Comunidad Autó-
noma, debido a su carácter de deportes autóctonos, para 
que puedan representar al Estado español en competi-
ciones internacionales y organizarlas, como es el caso 
del Trote y el Tir de Fona, en les Illes Balears?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de abril 
de 2005.—Francesc Antich Oliver, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/030515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
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so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Piensa el Gobierno adoptar alguna medida para evi-
tar que deba pagarse entrada para visitar catedrales como 
las de Burgos, Palma de Mallorca, Sevilla o Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Alex Sáez Jubero, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/030516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputada 
por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestada por escrito.

1. ¿Tiene conocimiento el Ministerio de Cultura 
del traslado del Archivo Histórico de la isla de La 
Palma a la isla capitalina de Santa Cruz de Tenerife?

2. En caso afirrnativo, ¿a qué se debe este traslado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de abril 
de 2005.—Mercedes Coello F, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/030517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para su respuesta escrita.

El 23 de mayo de 2005 empezó a funcionar el servi-
cio de transporte de cercanías de Barcelona de Renfe de 
la línea C7. Los días laborables, en la franja horaria 
punta de la mañana, y en concreto desde las 7:18 hasta 
las 9:15, no llega ningún tren al centro de la ciudad. 
Sale un tren de Rubí a las 7:38 y finaliza su recorrido en 
Sant Andreu Arenal a las 8:07; el siguiente sale a las 8:
17 y finaliza otra vez en Sant Andreu Arenal a las 8:
45, y el siguiente ya sale a las 8:32 y llega a Barcelona-

Sants a las 9:15. Según Renfe, esta carencia no es debi-
da a limitaciones de capacidad en los túneles de Barce-
lona ni de falta de material rodante, sino que la oferta 
de trenes se ajusta a la demanda prevista.

¿Cuáles son los motivos reales por los cuales los 
trenes de la línea C7 de cercanías de Renfe de Barcelo-
na, con salida de Rubí a las 7:38 y 8:17 de la mañana, 
finalizan su recorrido en Sant Andreu Arenal los días 
laborables en vez de continuar el trayecto hasta el final 
de la línea: Hospitalet de Llobregat?

¿Cuáles son las previsiones de la demanda de la 
citada línea? ¿Con qué criterios se han llevado a cabo 
dichas previsiones?

¿No sería lógico que en las horas punta de afluencia 
de pasajeros de la mañana los trenes llevaran a cabo su 
trayecto hasta el final de la línea, tal y como se hace en 
el resto de los trayectos e incluso como se hace durante 
sábados, domingos y festivos?

¿Va Renfe a resolver la falta de trenes que se produce 
en el intervalo horario de 7:18 a 9:15 en la línea C7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de marzo 
de 2005.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/030518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colecto-
res-Interceptores del saneamiento general de la cuenca 
Saja- Besaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2005.—Ana María Madrazo Díaz y José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.—El Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Terminación de 
la regulación de la cuenca alta del río Besaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2005.—Ana María Madrazo Díaz y José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.—El Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a Santander. Bitrasvase Ebro-Besaya-Pas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2005.—Ana María Madrazo Díaz y José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.—El Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan 
Hidrológico Nacional en relación con el Proyecto 

Emisario terrestre y submarino de la cuenca del siste-
ma Saja- Besaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2005.—Ana María Madrazo Díaz y José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.—El Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan 
Hidrológico Nacional en relación con el Proyecto 
Saneamiento de las Marismas de Santoña: Emisario 
Submarino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2005.—Ana María Madrazo Díaz y José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.—El Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Ministerio de Medio 
Ambiente, de la que desean obtener respuesta por escri-
to.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento de las Marismas de Santoña: EDAR de San 
Pantaleón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2005.—Ana María Madrazo Díaz y José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.—El Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

190

184/030524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto EDAR de 
Torrelavega: Saneamiento del Saja-Besaya (EDAR de 
Vuelta Ostrera)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2005.—Ana María Madrazo Díaz y José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.—El Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento de las Marismas de Santoña: Colector 
interceptor general Santoña-Laredo-Colindres. Tra-
mo I, EDAR de Santoña-Gama?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2005.—Ana María Madrazo Díaz y José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.—El Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Reutiliza-
ción de agua residual depurada, procedente del 
saneamiento de la bahía de Santander?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2005.—Ana María Madrazo Díaz y José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.—El Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento de las Marismas de Santoña: Colector 
interceptor general Santoña-Laredo-Colindres. Tra-
mo II. Santoña-Laredo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2005.—Ana María Madrazo Díaz y José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.—El Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento de las Marismas de Santoña: Colector 
interceptor del río Asón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2005.—Ana María Madrazo Díaz y José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.—El Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento de las Marismas de Santoña: Colector 
interceptor general Santoña-Laredo-Colindres. Tra-
mo III, Laredo-Colindres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2005.—Ana María Madrazo Díaz y José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.—El Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento de las Marismas de Santoña: Colector general 
de la ría de Rada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2005.—Ana María Madrazo Díaz y José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.—El Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz y don José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados por Cantabria, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministerio de Medio Ambiente, de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora 
hidráulica de la red fluvial en Liendo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2005.—Ana María Madrazo Díaz y José Joaquín 
Martínez Sieso, Diputados.—El Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Nuevo 
Abastecimiento de Agua a Pontevedra y su ría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/030533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
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co Nacional en relación con el Proyecto Conducción de 
aguas residuales, depuración y vertido de Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/030534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora de 
la depuración y vertido de A Coruña: EDAR de Bens?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/030535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora de 
la depuracióñ y vertido de A Coruña: Emisario subma-
rino de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/030536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Acondicio-
namiento hidráulico del río Mero entre la presa de 
Cecebre y su desembocadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/030537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por 
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológico 
Nacional en relación con el Proyecto EDAR de Lamiako?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2005.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/030538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por 
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el Proyecto Estación 
Depuradora de Aguas Residuales de Liola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2005.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/030539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por 
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto saneamien-
to y depuración del Alto Deba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2005.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/030540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por 
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Depura-
ción y vertido de la ría de Guernica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2005.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/030541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por 
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colector 
de saneamiento del Bajo Oria para incorporación al de 
San Sebastián-Bahía de Pasajes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2005.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/030542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado por 
Guipúzcoa, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Emisario 
terrestre Loiola-Mompás?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de abril 
de 2005.—José Eugenio Azpiroz Villar, Diputado.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/030543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
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el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Emisario 
Submarino de Mompas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora del 
abastecimiento de agua a Oviedo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-

miento de agua al municipio de Villaviciosa a través de 
CADASA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Depósito 
general de agua tratada de CADASA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora del 
abastecimiento de agua a los municipios costeros turís-
ticos del extremo occidental de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/030548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Refuerzo del 
abastecimiento de agua a Gijón a través de CADASA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Depósitos 
reguladores del abastecimiento de agua al municipio de 
Llanera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Emisario 
de Xago (ría de Avilés)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colector 
general de la cuenca sur de Oviedo (río Nora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Emisario 
Submarino de Aboño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/030553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Estación 
Depuradora de Aguas Residuales de Gijón Este?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto EDAR de 
Gijón Oeste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto EDAR de 
Avilés (EDAR de Maqua)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colector 
Norte de Oviedo (río Nora)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colector 
interceptor general de la ría de Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/030558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colector 
interceptor del río Tuluergo (ría de Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento urbano del río Piles en Gijón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción hidráulica del río Nalón en La Felguera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Implanta-
ción del SAIH en la cuenca del Norte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de abril 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el Proyecto Aprove-
chamiento de los recursos hidráulicos de la sierra de 
Tramontana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Baleares 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Arterias de 
conducción y depósito regulador para el abastecimiento 
de agua a Calviá y Andratx?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a la zona de Palma de Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Desaladora 
en Bahía de Alcudia, Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Desaladora 
en Andratx, Mallorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Desaliniza-
dora de Menorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Arterias 
generales de la desalinizadora a las redes de distribu-
ción. Ibiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Villamarchante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa del 
río Sellent?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Montesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa del 
Marquesado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Termina-
ción de la nueva presa de Tous?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Embalse 
de Los Alcamines sobre el río Alfambra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Regulación 
para recarga de los excedentes invernales del río Bel-
caire?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Adecua-
ción del paramento de los aliviaderos de la presa de 
Alarcón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
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Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa del 
embalse de Mora de Rubielos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Obras de 
regulación de la rambla de Cerverola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Azud de 
regulación diaria en el tramo bajo del río Turia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Dragado y 
limpieza del embalse de Almansa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conduc-
ción Júcar-Vinalopó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Obras de 
Modernización de la Acequia Real del Júcar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación del Canal del Campo del Turia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Gran repa-
ración y automatización del canal principal del Camp 
del Turia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación del canal Júcar-Turia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moder-
nización de los riegos tradicionales de Escalona, 
Carcaixent, Sueca, Cullera y Cuatro Pueblos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Plan de 
modernización de riegos de la Plana de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora, 
drenaje y reparación del camino de servicio y accesos 
del canal Júcar-Turia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Canal de la 
margen izquierda del río Magro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de regadíos tradicionales en el Júcar (Cuenca y 
Albacete)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Reposición 
de la acequia mayor de Sagunto afectada por la cons-
trucción de la Presa de Algar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a Albacete desde el Acueducto Tajo-Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a los municipios del entorno del embalse de 
Contreras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a La Manchuela con aguas superficiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Reutiliza-
ción de aguas residuales depuradas de la EDAR de 
Monte Orgegia y Rincón de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colectores 
de Benidorm y Villajoyosa y ampliación de la EDAR de 
Benidorm?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Estación 
depuradora de aguas residuales de Alzira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Depura-
ción Integral de la Albufera Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colectores 
y estación depuradora de aguas residuales de Novelda y 
Monforte del Cid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Reutilización y 
balsa de regulación en Villajoiosa-Marina Baixa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción de la estación depuradora y colectores de Altea, 
Callosa, Polop y La Nucia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
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Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colectores 
generales y EDAR de Sueca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Acondiciona-
miento del río Júcar entre Carcaixent y la autopista A-7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Restitución 
y adaptación de los cauces naturales de los barrancos 
de Torrente Chiva y Pozalet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento de los Barrancos de Carraixet y Palmaret?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento del río Seco entre la autopista A-7 y su 
desembocadura al mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Restitución 
y adaptación de los cauces naturales del barranco del 
Poyo. (Fase 1)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento, defensa y urbanización en el río Barxell?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Acondicio-
namiento del Bajo Turia y nuevo cauce del río?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora del 
drenaje del Marjal sur del río Júcar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Lamina-
ción y mejora del drenaje en la cuenca del río Vacas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Lamina-
ción y mejora del drenaje de la cuenca de la rambla 
Gallinera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Lamina-
ción y control de avenidas en la cuenca media del río 
Serpis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento de la cabecera del barranco de Las Ovejas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora y 
acondicionamiento del Canal de María Cristina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan 
Hidrológico Nacional en relación con el Proyecto 
Actuaciones del Plan Hidrológico-Forestal. Protec-
ción y regeneración de enclaves naturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Espejo de 
agua en la cola del embalse de Alarcón para usos 
recreativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Correccio-
nes del impacto ambiental y paisajístico de la presa de 
Bellús?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológico 
Nacional en relación con el Proyecto Integración medio-
ambiental y fomento social de la presa de Escalona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y protección de los recursos subterráneos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Infraes-
tructura para sustitución de bombeos en acuífero de la 
Mancha Oriental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Red básica 
de control de aguas subterráneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Delimita-
ción del Dominio Público Hidráulico (LINDE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Que decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones, del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Infraes-
tructura de refuerzo de recarga artificial en el Júcar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Programa 
de control y seguimiento de la calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y control de los aprovechamientos hídricos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
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Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conserva-
ción y acondicionamiento del dominio público 
hidráulico en el río Segura, Contrapasada Guardamar 
(tramo Alicante).

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción de la desaladora de la Mancomunidad de los 
Canales del Taibilla en Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan 
Hidrológico Nacional en relación con el Proyecto 

Planta desaladora. Mejora de la calidad en Pilar de la 
Horadada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Planta 
desaladora «La Pedrera»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Conoce el Gobierno la situación en la que se 
encuentra la comisaría del distrito marítimo de la ciu-
dad de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/030632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno construir una nueva 
comisaría en el distrito marítimo de Valencia que susti-
tuya a la actual, tal como se hizo en el año 1992 en 
Barcelona, teniendo en cuenta que en Valencia se cele-
brará en el año 2007 la Copa América de Vela?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno reubicar las instalaciones 
de la comisaría del distrito marítimo de Valencia para 
poder tener unas condiciones dignas teniendo en cuenta 
la celebración de la Copa de América en el año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Es consciente el Gobierno de que las/los policías y 
demás personal que presta sus servicios en la comisaría 
del distrito marítimo de la ciudad de Valencia lo hacen 
en condiciones infrahumanas y tercermundistas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Es consciente el Gobierno de la pésima imagen 
que se da al público que acude a la comisaría del distri-
to marítimo de la ciudad de Valencia debido a la falta 
de condiciones de todo tipo que padece la comisaría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Dónde se ubicará definitivamente la boca del túnel 
para el acceso subterráneo de los trenes a la futura esta-
ción central de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/030637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuándo se iniciarán las obras del «Parc Central de 
Valencia»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál será la ubicación exacta de la planta desalini-
zadora que el Ministerio de Medio Ambiente va a cons-
truir en el término municipal de Denia (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Está realizado o, en su defecto, cuándo estará reali-
zado el proyecto para la construcción de una planta 
desaladora en el término municipal de Denia (Alicante) 
por parte del Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuándo está previsto que se inicien las obras de 
construcción de una planta desaladora en Denia (Ali-
cante) por parte del Ministerio de Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuándo entrará en servicio la planta desaladora 
que el Ministerio de Medio Ambiente va a construir en 
Denia (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/030642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el impacto que tendrá la planta desaladora 
que va a construir el Ministerio de Medio Ambiente en 
Denia (Alicante) sobre la reserva de fondos marinos en 
las que habitan poblaciones muy importantes de posi-
donia que aportan el oxígeno necesario para poder vivir 
las especies marinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál va a ser el consumo energético de la planta 
desaladora que el Ministerio de Medio Ambiente va a 
construir en el municipio alicantino de Denia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la solución que piensa dar el Ministerio de 
Medio Ambiente al problema que generan los vertidos 
de salmuera procedentes de la planta dasaladora que va a 
construir en el término municipal de Denia (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el presupuesto con que cuenta el Ministe-
rio de Medio Ambiente para la construcción de la plan-
ta desaladora de Denia (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es la cantidad de agua que producirá la planta 
desaladora que el Ministerio de Medio Ambiente va a 
construir en Denia (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/030647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál será el destino del agua producida en la planta 
desaladora que el Ministerio de Medio Ambiente va a 
construir en Denia (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Dónde se tomará el agua para tratar en la planta 
desaladora que el Ministerio de Medio Ambiente va a 
construir en Denia (Alicante)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué opinión le merece al Gobierno el hecho de que la 
Comisión Europea haya denegado ayudas a España, pro-
venientes del Fondo de Solidaridad de la Unión Europea, 
para paliar los daños generados por la sequía y las heladas 
registradas en España durante los últimos meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno que en la carta enviada por la 
Ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación a la Comi-
saria Europea de la misma área, solicitando ayudas para 
paliar los daños generados por la sequía y las heladas 
registradas en España en los últimos meses, era lo sufi-
ciente explícita y contenía los detalles necesarios para 
acceder al Fondo de Solidaridad de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son las razones por las que la carta que la 
Ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación envió a 
la Comisión Europea para solicitar ayudas al Fondo de 
Solidaridad de la Unión Europea para paliar los daños 
generados por la sequía y las heladas registradas en 
España en los últimos meses fue remitida a la Comisa-
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ria de Agricultura en vez de hacerlo, como hubiera sido 
lo más adecuado, a la Comisaria de Política Regional, 
que es «la responsable de este Fondo», como ella 
mismo ha indicado al negar esas ayudas a España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/030652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué personas o entidades han solicitado ayudas en 
base a la Resolución de 9 de marzo de 2005, del Instituto 
Nacional de las Artes Escénicas y de la Música, por las 
que se convocan ayudas a la música, la lírica y la danza 
correspondientes al año 2005? ¿En qué fecha se registró 
la solicitud? ¿Qué cantidad solicitan cada una ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 24 de mayo de 2005.

184/030653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Según la Mesa del Turismo, el turismo sigue desace-
lerándose. ¿Cree el Gobierno que es así?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la relación de Planes de Excelencia Turísti-
ca aprobados desde abril de 2004 hasta día de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las políticas del Gobierno en la promo-
ción del turismo rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué hace el Gobierno para promocionar turística-
mente la Expo de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/030657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

A fecha de hoy, ¿cuáles son las empresas y con qué 
proyectos que han sido beneficiadas con la línea de 
financiación de inversiones para el sector turístico  
FINTUR?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El Secretario General de Turismo informó en su 
comparecencia en la Comisión de Industria, Turismo y 
Comercio de 10 de febrero de 2005 que en breve tiem-
po se aprobaría el reglamento que desarrolla el FOMIT 
(Fondo Financiero del Estado para la Modernización de 
la Infraestructuras Turísticas. ¿En qué situación se 
encuentra dicho reglamento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿El Ministerio de Justicia ha recibido ya del Ayunta-
miento de Eivissa «un solar adecuado para la construc-
ción de un nuevo edificio de Juzgados» en Ibiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿El Ministerio de Justicia ha suscrito un convenio 
con el Ayuntamiento de Eivissa para la construcción de 
un edificio de Juzgados en Ibiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha elaborado ya el Ministerio de Fomento «un 
calendario de revisión de los Planes Directores de los 
aeropuertos declarados de interés general, entre los que 
se incluye el aeropuerto de Ibiza, para que tras su estu-
dio, en función del tráfico existente actualmente y de 
las previsiones futuras más actualizadas, se determine 
su corrección o, en caso contrario, se proceda a su revi-
sión y actualización»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/030662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El 14 de enero de 2005 el Gobierno contestaba a una 
pregunta de este diputado que el Plan Director del 
Aeropuerto de Ibiza «será revisado». ¿Se está revisan-
do y en todo caso en qué términos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha redactado ya el Gobierno el Plan de Riesgos 
Laborales de los Juzgados de Ibiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es cierto que siete guardias civiles destinados a la 
isla de Formentera son enviados a otro destino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa adoptar medidas el Gobierno para atajar la 
reducción de los viajes profesionales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito:

A una pregunta realizada por este Diputado, para 
obtener respuesta por escrito, sobre «Previsiones acer-
ca de la restauración de la Basílica del Sagrado Cora-
zón, «La Iglesiona», en Gijón (Asturias) (184/014564/
0000 de 11-02-04), el Ministerio de la Presidencia res-
ponde: «La aplicación de los fondos del 1% Cultural ha 
sido objeto de reforma a fin de mejorar su cuestión y 
aplicación. Con este objetivo se ha creado la Comisión 
Interministerial que sustituye a la anterior Comisión 
Mixta, mediante Real Decreto 1893/2004, de 10 de 
septiembre.

Pero también, a otra pregunta de este Diputado, 
presentada para obtener respuesta por escrito, sobre el 
mismo asunto (184/021684/0000 de 25-02-05), el 
Ministerio de la Presidencia nos da otra respuesta: «La 
competencia para valorar los proyectos relativos al 1% 
Cultural, como el de la Basílica del Sagrado Corazón 
de Gijón, no recae en la Comisión Interministerial, 
sino en la Comisión Mixta Ministerio de Fomento-
Ministerio de Cultura, que se constituirá próximamen-
te mediante la firma de un convenio entre los dos 
ministerios.

Por lo anteriormente expuesto, preguntamos:

¿Cuál es la misión de la Comisión Mixta y cuál la de 
la Comisión Interministerial en relación con las solici-
tudes a cargo del 1% Cultural?
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¿En qué plazo tiene el Gobierno previsto resolver la 
financiación aprobada para la restauración de la Basíli-
ca del Sagrado Corazón, «La iglesiona», en la Comi-
sión Mixta del 1% Cultural de febrero de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/030667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

El Ministerio de Fomento se comprometió a llevar a 
cabo obras para un parque en la parte superior del túnel 
de la ría de Villaviciosa (Asturias),

Dicho Ministerio de Fomento pidió en el mes de 
junio de 2004 un reformado a la empresa constructora 
adjudicataria de las obras.

Por lo expuesto, se formula la siguiente pregunta:

¿En qué situación se encuentra este proyecto al día 
de la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta  al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

El día 15 de noviembre de 2003, en Villaviciosa 
(Asturias), se firmó el Convenio de Colaboración entre 
el ilustrísimo Ayuntamiento de Villaviciosa y SEPES, 
Entidad Pública Empresarial de Suelo, para el desarro-
llo de una actuación industrial consistente en la ejecu-
ción de un polígono industrial en Cazanes.

Por lo expuesto, se formula la siguiente pregunta:

¿En qué fecha está previsto que se comiencen a 
cumplir las estipulaciones previstas y acordadas en el 
Convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas a la Ministra de Medio 
Ambiente, de las que solicita respuesta por escrito.

El 12 de enero de 2004, el Ministerio de Medio 
Ambiente y la Confederación Hidrográfica del Norte 
de España firmaron en Oviedo el Protocolo de colabo-
ración para la ejecución del abastecimiento de agua al 
municipio de Villaviciosa, junto con el Consorcio para 
el Abastecimiento de Agua y saneamiento de la zona 
central de Asturias y el Ayuntamiento de Villaviciosa. 
Posteriormente, el 14 de abril de 2004, el Pleno munici-
pal aprobó el citado Protocolo.

El municipio de Villaviciosa ha experimentado en 
los últimos tiempos un importante incremento en su 
número de población, lo que hace que cada día sea más 
urgente llevar a cabo las actuaciones necesarias para la 
construcción del abastecimiento de agua al municipio, 
que se concretaban en el Protocolo firmado en tres tra-
mos, a saber:

Tramo I: Lamasanti-La Pendiz
Tramo II: La Pendiz-Villaviciosa y Nievares-EI 

Gobernador
Tramo III: Villaviciosa-La Rasa

Por lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

¿Qué planes tiene el Ministerio para dar cumpli-
miento al documento de Protocolo?

¿Qué plazos tiene previstos para llevar a cabo cada 
uno de los tres tramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/030670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

El túnel de la ría de Villaviciosa (Asturias) iba a 
tener un mural del artista Rubio Camín:

¿Piensa la señora Ministra ejecutar el citado pro-
yecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escnto

En el verano de 2004, el Ministerio planteó llevar a 
cabo un modificado de la obra del parque de Riaño, 
Villaviciosa (Asturias).

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Cuándo tiene pensado el Ministerio aprobar dicho 
modificado para que pueda finalizarse este proyecto 
que sufre importantes retrasos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Va la señora Ministra a decretar la veda de la 
anchoa, al menos por dos años, como solicitan los pes-
cadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Cuál es la razón por la cual la señora Ministra, que 
recibió a los representantes de la flota de cerco el pasa-
do 17 de mayo, después de no tener ninguna solución 
que ofrecerles, les convocó para una nueva reunión el 
18 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Considera la señora Ministra que el sustento de los 
pescadores de anchoas puede depender de un estudio 
científico que se está llevando a cabo y que no se cono-
cerá hasta pasado un mes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/030675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Va la señora Ministra a pedir a Francia la revisión 
del acuerdo pesquero de Arcachon?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas a la Ministra de Agricultu-
ra, Pesca y Alimentación, de las que solicita respuesta 
por escrito.

La señora Ministra de Agricultura, Pesca y Alimen-
tación ha manifestado que para declarar como catastró-
fica la costera de la anchoa «es necesario demostrar una 
causa efecto de la pérdida de pescado».

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿No considera la señora Ministra que la prórroga 
del Acuerdo de Arcachon, suscrita por ella misma, que 
alegan los afectados, es razón más que suficiente?

¿Acaso duda la señora Ministra de la palabra de los 
pescadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-

lar la siguiente preguntaa la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Va a declarar el Ministerio, el presente año, zona 
catastrófica la costera de la anchoa y dar, por tanto, 
ayudas y/o subvenciones a los afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio de Fomento a apoyar económica-
mente en el puerto de Avilés la ampliación de muelles 
en la margen derecha de la ría de Avilés, de modo que 
se conecten la dársena de San Agustín y la terminal de 
graneles de Alcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fornento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Va el Ministerió de Fomento a apoyar económica-
mente la compra de terrenos en el área de la cantera de 
El Estrellín para dotar de espacio de almacenamiento a 
los nuevos muelles del puerto de Avilés en la margen 
derecha de la ría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/030680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio de Fomento a apoyar económica-
mente la segunda fase del espigón que protege la boca-
na de la entrada de arena en la ría de Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio de Fomento a apoyar económica-
mente la construcción de un nuevo edificio administra-
tivo del puerto de Avilés en Raíces?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio de Fomento a apoyar económica-
mente el desarrollo del puerto deportivo en la dársena 
de San Agustín del puerto de Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Va el Ministerio de Fomento a apoyar económica-
mente obras de mantenimiento y proyectos diversos de 
mejora ambiental del puerto de Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas a la Ministra de Fomento, 
de las que solicita respuesta por escrito.

La autoridad portuaria de Avilés aprobó por unani-
midad un plan de obras para el puerto de esta localidad 
por un importe de 99,7 millones de euros.

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿En qué cuantía va a colaborar el Gobierno con este 
proyecto?

Para el supuesto de que la respuesta sea que está en 
fase de estudio, ¿para cuándo está previsto que esté 
finalizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento 
sobre el soterramiento de vías en Avilés (Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas a la Ministra de Fomento, 
de las que solicita respuesta por escrito.

Desde la Dirección de Correos se ha anunciado que la 
supresión del furgón postal que prestaba sus servicios a 
varios barrios de Oviedo es consecuencia de la próxima 
apertura de seis oficinas de correos en el concejo.

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuándo se van a abrir cada una de estas ofi-
cinas?

2. ¿Existen ya contratos de alquiler o renta de los 
locales en los que van a a ubicarse estas oficinas, o son 
propios?

3. En tanto en cuanto no se produzca la puesta en 
funcionamiento, ¿qué servicio alternativo se va a pres-
tar a los usuarios del furgón postal que ahora se ha eli-
minado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la AU-8, puntos kilomé-
tricos 455,1 al 456,7, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-625, puntos kilo-
métricos 157,1 al 158,6, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-630, puntos kilo-
métricos 76,6 al 77,6, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-632, puntos kilo-
métricos 1,8 al 3,8, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-632, puntos kilo-
métricos 39,4 al 40,4, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-632, puntos kilo-
métricos 110,7 al 112,2, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-632, puntos kilo-
métricos 117,3 al 118,3 en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a ia Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-632, puntos kilo-
métricos 120,7 al 121,7 en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-632, puntos kilo-
métricos 2096,3 al 2100,6 en el Principado de Astu-
rias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/030696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-632, puntos kilo-
métricos 2101,9 al 2103,4 en el Principado de Astu-
rias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-634, puntos kilo-
métricos 281 al 282, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-634, puntos kilo-
métricos 340 al 341, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-634, puntos kilo-
métricos 356,5 al 357,5, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-6347 puntos kilo-
métricos 359,4 al 360,4, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-634, puntos kilo-
métricos 364,9 al 365,9, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-634, puntos kilo-
métricos 366,2 al 367,2, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-634, puntos kilo-
métricos 371,5 al 372,5, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-634, puntos kilo-
métricos 425,3 al 426,3, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-634, puntos kilo-
métricos 429,9 al 430,9, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-634, puntos kilo-
métricos 430,9 al 432,4, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/030707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-634, puntos kilo-
métricos 507,8 al 508,8, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-634, puntos kilo-
métricos 511 al 512,5, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-634, puntos kilo-
métricos 517,4 al 520,5, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-634, puntos kilo-
métricos 522,6 al 523,6, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-634, puntos kilo-
métricos 526,1 al 528,1, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-634, puntos kilo-
métricos 532,4 al 533,9, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/030713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la AU-8, puntos kilomé-
tricos 3 al 4, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la AU-66, puntos kilo-
métricos 124,3 al 125,8, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la AU-66, puntos kilo-
métricos 121,6 al 123,6, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la AU-66, puntos kilo-
métricos 109,2 al 115,6, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la AU-66, puntos kilo-
métricos 91,6 al 93,1, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Qué previsiones temporales hay de solucionar el 
denominado «punto negro» de la N-634, puntos kilo-
métricos 523,9 al 525,9, en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

229

184/030719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

Ha trascendido que diversas empresas han presenta-
do para su tramitación diversos proyectos de parques 
eólicos off-shore (marinos) frente a las costas del Cabo 
de Trafalgar en Cádiz. Esto ha generado una importante 
inquietud social en la zona por los posibles efectos 
negativos que estas instalaciones pudieran tener sobre 
la navegación, la actividad pesquera en general y la 
almadrabera en particular. A esta ansiedad ha contribui-
do una cierta opacidad informativa que entendemos 
debe ser evitada.

¿Cuántos proyectos de parques eólicos off-shore 
(marinos) han sido presentados ante el Ministerio de 
Industria?

¿Cuáles son las principales características de los 
mismos (potencia a instalar, número de aero-genera-
dores, localización, sistema de evacuación de la ener-
gía, etc.)?

¿En qué estado de tramitación se encuentra cada 
uno de ellos?

¿Dispone ese Ministerio de informes que garanti-
cen la inocuidad de la instalación de estos parques 
eólicos en la zona concreta de Trafalgar para la nave-
gación y la actividad pesquera de la zona, en particu-
lar la almadrabera?

¿Cuál es la posición general del Ministerio sobre la 
instalación de parques eólicos off-shore (marinos) en la 
localización concreta aludida, frente a las costas del 
Cabo de Trafalgar en Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/030720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita 
urgente.

Después de que las obras de excavación del túnel de 
conexión con el eje ferroviario Atocha-Nuevos Minis-
terios, a su paso por el centro de Madrid, provocaran un 
socavón en la calle Hortaleza afectando a la vía pública 
y a varios edificios de la zona, que presentaban fisuras 
y grietas.

Recientemente varios inmuebles de las calles Zur-
bano y General Arrando también han cedido tras el 
paso de la «tuneladora» empleada en las obras de exca-
vación del túnel de conexión con el eje ferroviario Ato-
cha-Nuevos Ministerios a su paso por dicha zona.

El Grupo Parlamentario de Izquierda Verde-Izquier-
da Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, ha mostrado 
su preocupación desde la legislatura pasada por el 
seguimiento de estas obras y su repercusión en la segu-
ridad de los edificios y sus ocupantes, el impacto en el 
comercio y, en definitiva, en la calidad de vida de los 
vecinos de Madrid afectados por estas obras de esa 
entidad.

A tal efecto se registraron numerosas preguntas, 
tanto al anterior como al nuevo Gobierno, acerca de las 
garantías y el cumplimiento de lo estipulado en el pro-
yecto respecto a la obligación de levantar actas notaria-
les que certificaran el estado de los inmuebles de las 
calles por las que estaba proyectado el paso de la «tune-
ladora» y poder contrastar posteriormente la afectación 
real de los edificios.

Lo cierto es que a día de hoy los vecinos están pre-
ocupados por la posible afectación de los edificios que 
están situados a escasos metros del paso de la tunelado-
ra, por lo que demandan que se refuercen las medidas 
de seguridad.

¿Que medidas ha previsto adoptar el Ministerio de 
Fomento ante la posible afectación de edificios a con-
secuencia de la ejecución de las obras de excavación 
del túnel de conexión con el eje ferroviario Atocha-
Nuevos Ministerios?

¿Que medidas de seguridad ha adoptado hasta la 
fecha el Gobierno para garantizar la integridad de los 
edificios y sus ocupantes que pudieran verse afectados 
por la ejecución de las obras de excavación del túnel de 
conexión con el eje ferroviario Atocha-Nuevos Minis-
terios?

En relación con la zona afectada en la calle Zurbano 
y General Arrando, ¿qué garantías ofrece el Ministerio 
de Fomento a los vecinos para evitar nuevas afectacio-
nes en los edificios y calles donde se están ejecutando 
las obras de excavación del túnel de conexión con el eje 
ferroviario Atocha-Nuevos Ministerios?

¿Cuántos edificios han sido catalogados e inventa-
riados por el Gobierno previo al inicio de la ejecución 
de las obras de excavación del túnel de conexión con el 
eje ferroviario Atocha-Nuevos Ministerios?

Concretamente, en relación con los edificios afecta-
dos en las calles Zurbano y General Arrando, ¿los edifi-
cios afectados por las obras en las calles fueron inspec-
cionados e inventariados por Notario antes de iniciarse 
la fase de ejecución en la zona?

Una vez constatadas las fisuras y grietas en los edi-
ficios, ¿qué medidas concretas ha previsto adoptar el 



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

230

Gobierno para arreglar las grietas y fisuras detectadas 
en edificios afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/030721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El 14 de junio de 2003, tras la crisis diplomática 
entre el Gobierno español de José María Aznar y el 
Gobierno cubano, éste hizo pública su decisión de sus-
pender el acuerdo entre ambos países por el que España 
gestionaba el denominado Centro Cultural de España 
en La Habana.

Los funcionarios españoles adscritos al citado Cen-
tro, dirigido por la funcionaria Ana Tomé, abandonaron 
las instalaciones a los pocos meses.

Informaciones, difundidas por varios medios de 
comunicación, en las que aparecen decenas de fotos 
elocuentes, evidencian que los funcionarios españoles 
bajo el anterior gobierno del Partido Popular se lleva-
ron del centro todo el mobiliario, además del sistema 
de aire acondicionado; también destrozaron la instala-
ción eléctrica, de emergencia y se dañaron paredes y 
techos.

El propio Canciller cubano, en su reciente visita a 
nuestro país, nos trasladó la extrañeza por la forma de 
proceder en la ruptura del acuerdo por el que el Gobier-
no cubano cedía las instalaciones y la parte española se 
responsabilizaba del mantenimiento del local, al mar-
gen de las discrepancias que surgieron en el uso y acti-
vidades del mismo.

Por todo ello, el Grupo Parlamentario de Izquierda 
Unida solicita respuesta escrita a las siguientes cuestio-
nes:

¿Qué información ha recabado el Gobierno actual del 
Estado sobre estas actuaciones y la situación en la que se 
dejó el Centro Cultural de España en La Habana?

¿Qué actuaciones se han realizado para esclarecer y 
valorar esta evidencia de graves destrozos en las insta-
laciones?

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para res-
tituir el estado del centro cedido a nuestro Gobierno, 
según el acuerdo firmado por los dos Estados en el que 
se contemplaba que la parte española se responsabiliza-
ba del mantenimiento del local?

¿Cuál ha sido el destino, según los datos que dispo-
ne nuestro Gobierno, del material que se encontraba en 
ese centro, como son decenas de aparatos de aire acon-

dicionado, cámaras de vigilancia, equipos eléctricos, de 
emergencia y contraincendios?

¿Tiene constancia el Gobierno español de la presen-
cia de todo ese material en las instalaciones de la emba-
jada española en Cuba o en cualquier otra dependencia 
de la administración española en Cuba?

¿Cuál es el inventario que obra en poder de nuestra 
embajada en Cuba o en manos del Ministerio de Asun-
tos Exteriores de todo ese material?

¿Ha reclamado la actual administración española, 
en caso de no tener este material en dependencias del 
Gobierno, a la entonces responsable del Centro Cultu-
ral de España, sobre los daños causados por esas actua-
ciones, incautaciones y destrozos previos al desalojo 
del centro?

¿Piensa recuperar el acuerdo firmado por Cuba y 
España para el Centro Cultural de España en La Haba-
na? ¿En qué condiciones se produciría el mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/030722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El Castillo Sagunto es Monumento Nacional. No 
por ello Sagunto se siente ajeno a ese bien, por el 
desarrollado toda la historia de esta ciudad y su deca-
dencia física y funcional en los dos últimos siglos 
permite a los historiadores medir el peso político del 
municipio en la larga sucesión de Gobiernos del Esta-
do. La situación actual del Castillo es producto del 
desinterés y la incuria de las administraciones respon-
sables, especialmente desde que fue declarado Monu-
mento Nacional. Su recinto y murallas están seria-
mente amenazadas por un rápido desarrollo de cactus 
del tipo tuneras, vegetación invasora, agresiva y 
depredadora de los restos históricos pues socava sus 
posibilidades de integridad.

En la misma línea, señalar el efecto tan deplorable 
que producen los miserables restos de iluminación 
nocturna después de años sin revisiones, controles ni 
mantenimiento, amén del peligro que suponen las ins-
talaciones deterioradas que los visitantes suelen 
encontrar.

Es obligación de quien ostenta la titularidad, el 
Ministerio de Cultura, de hacer esfuerzos necesarios 
para garantizar la conservación del monumento.

Por todo ello, se pregunta,
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¿Ha iniciado el Gobierno actuaciones coordinadas 
con la Conselleria de Cultura de la Generalitat Valen-
ciana para gestionar y sufragar de modo urgente las 
tareas de conservación del Castillo de Sagunto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/030723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

La estación de Renfe de Castelló de la Plana, a pesar 
de tener solamente unos cinco años de antigüedad, 
viene sufriendo un problema de goteras, que cuando 
llueve llenan de charcos el interior del edificio. Es por 
ello que se pregunta.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para solu-
cionar este problema y en qué plazo de tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/030724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo estableddo en el Reglamento de las 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

La estación de Renfe de Castelló de la Plana tiene 
poco más de cinco años de antigüedad. Ante la hipoté-
tica llegada del tren AVE a esta ciudad, ¿se prevé adap-
tar esta estación ya existente o, por el contrario, se han 
de construir nuevas instalaciones para este tren?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/030725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuántos accidentes de tráfico ha contabilizado la 
Dirección General de Tráfico u otros organismos públi-
cos en la provincia de Castelló en todo el 2004?

¿Cuántos accidentes de tráfico ha contabilizado la 
Dirección General de Tráfico u otros organismos públi-
cos en la provincia de Castelló en 2005?

¿Cuántas muertes se han contabilizado en ambos 
períodos?

¿En qué viales se han contabilizado estos acciden-
tes?

¿Cuáles son las carreteras de Castelló que cuentan 
con un mayor índice de siniestrabilidad?

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/030726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuántos accidentes de tráfico ha contabilizado la 
Dirección General de Tráfico u otros organismos públi-
cos en la provincia de Valencia en todo el 2004?

¿Cuántos accidentes de tráfico ha contabilizado la 
Dirección General de Tráfico u otros organismos públi-
cos en la provincia de Valencia en 2005?

¿Cuántas muertes se han contabilizado en ambos 
períodos?

¿En qué viales se han contabilizado éstos acci-
dentes?

¿Cuáles son las carreteras de Valencia que cuentan 
con un mayor índice de siniestrabilidad?

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/030727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuántos accidentes de tráfico ha contabilizado la 
Dirección General de Tráfico u otros organismos públi-
cos en la provincia de Alicante en todo el 2004?
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¿Cuántos accidentes de tráfico ha contabilizado la 
Dirección General de Tráfico u otros organismos públi-
cos en la provincia de Alicante en 2005?

¿Cuántas muertes se han contabilizado en ambos 
períodos?

¿En qué viales se han contabilizado estos acci-
dentes?

¿Cuáles son las carreteras de Alicante que cuentan 
con un mayor índice de siniestrabilidad?

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/030728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción de los riegos de Hellín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Recreci-
miento del embalse de Camarillas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Melonares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
San Calixto sobre el río Genil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Alternativa 
a Úbeda la Vieja (Regulación Guadiana Menor)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
La Solana del Peñón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Canal de 
Castril, para riegos en Castril, Castillejar, Benamaurel 
y Cortes de Baza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Velillos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revlsión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Siles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Nuevo ali-
viadero de la presa del Jándula?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Aguasanta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Manteni-
miento de presas en la cuenca del Guadalquivir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Renova-
ción de los desagües de fondo de la presa de Iznajar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Zapateros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
La Breña II?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación Zona Regable Bajo Guadalquivir. Tableado y 
Balsa de Guadaira?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de la zona regable de Bembezar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa del 
Arenoso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Reconver-
sión de la zona regable del Guadalmellato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Construc-
ción de la segunda fase del canal principal de la zona 
regable Genil-Cabra, tramos II y III?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de la zona regable del Viar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sistemas 
de regulación y redes primaria y secundaria en la zona 
regable del Guadalcacín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de las zonas regables de las Vegas Altas, Medias 
y Bajas, de Jaén, Rumblar y Guadalmena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación Zona Regable Valle Inferior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de la zona regable del Genil, margen izquierda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de la zona regable del Barbate?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de riegos con toma directa en el Guadalquivir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Canal de la 
Hoya de Guadix?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones de Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Remodela-
ción del canal del Guadalmellato a su paso por 
Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación y reparación del canal principal de la zona 
regable del Guadalcacín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisón del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Obras de 
infraestructuras necesarias para completar la puesta en 
riego de la comarca Baza-Huéscar (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación Zona Regable Salado de Morón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Estación 
de elevación en el sector B-XII de la zona regable del 
Bajo Guadalquivir (Lebrija)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación y mejora de regadíos en Vegas de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción de la zona regable Genil-Cabra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de la zona regable del Genil, margen izquierda. 
Estación de bombeo e impulsión a Peñaflor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Tramo 
final del canal del Bajo Guadalquivir (1.ª Fase)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de la zona regable del Genil, margen izquierda. 
Estación de bombeo e impulsión de Ramblilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de la zona regable del Genil, margen derecha. 
Nueva estación de bombeo de Mohino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
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de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a Zona Gaditana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Nuevo tra-
zado de la carretera C-503 de Jerez a Cortes y 
conducción de abastecimiento a Algar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento al Campo de Montiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento y depuración de La Janda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Saneamiento y 
depuración del entorno de Doñana (Escacena del Campo, 
Paterna del Campo, Chucena y Manzanilla)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Estación 
Depuradora de Aguas Residuales de Azuaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en  el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Depurado-
ras en El Rocío e Hinojos y ampliación de la EDAR de 
Almonte-Rociana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Unión de 
los cauces de los barrancos situados en la zona norte de 
Granada en el río Genil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Remodela-
ción del río Guadalquivir a su paso por Córdoba, 
segunda fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Acondicio-
namiento del cauce de los ríos Genil y Cubillas en la 
Vega de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Doñana 
2005: Restauración del Arroyo del Partido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Doñana 
2005: Recuperación del Caño Travieso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Doñana 
2005: Recuperación del Caño Guadiamar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Remodela-
ción del Canal del Bajo Guadalquivir en la Barriada de 
Torreblanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento y acondicionamiento de márgenes del río 
Monachil, entre Monachil y Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Remodela-
ción del río Guadalquivir a su paso por Córdoba, 
primera fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Doñana 
2005: Recuperación del Brazo de la Torre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Recons-
trucción del azud de El Portal en el río Guadalete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

244

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Presa de Gor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Acondicio-
namiento de la rambla de Fiñana y río Guadix y 
restauración hidrológico-forestal de su cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento del río Genil entre Puente de la Duquesa y 
tramo urbano de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento del arroyo Salado en la Vega de Santa Fe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Traslado 
del puente Ariza afectado por el embalse de Giribaile?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento y ordenación del río Guadalete en Arcos de la 
Frontera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Desvío de arro-
yos y encauzamiento en Los Palacios y Villafranca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacionál en relación con el Proyecto Corrección del 
río Guadalimar, aguas abajo, de la presa de Giribaile?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Corrección 
hidrográfica del río Genil en Écija?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento del río Guadalimar afectado por la presa de 
Giribaile?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Encauzamiento 
del río Genil a su paso por Villanueva de Mesía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento del arroyo Burriana en su desembocadura en el 
río Genil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Actuacio-
nes del Plan Hidrológico-Forestal, Protección y 
regeneración de enclaves naturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Restaura-
ción forestal en el embalse de San Clemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Programa 
de control y seguimiento de la calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Delimita-
ción del Dominio Público Hidráulico (UNDE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Explota-
ción, mantenimiento y conservación del Sistema 
Automático de Información Hidrológica de la cuenca 
del Guadalquivir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y control de los aprovechamientos hídricos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y protección de los recursos subterráneos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Red básica 
de control de aguas subterráneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
laminación en la confluencia de los ríos Eliche y Quie-
brajano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Programa 
de control y seguimiento de la calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa de Lara Carbó, Diputada por Córdoba, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Red de 
estaciones-foronómicas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Teresa de Lara Carbó, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lourdes Méndez Monasterio, Diputada por 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colectores 
y EDAR del Mar Menor Norte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Lourdes Méndez Monasterio, Diputa-
da.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/030811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora del 
saneamiento de Ourense: EDAR de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora del 
saneamiento de Ourense: Acondicionamiento de colec-
tores, margen derecha del río Miño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora del 
saneamiento de Ourense: Acondicionamiento de colec-
tores, margen izquierda del río Miño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Acondicio-
namiento de márgenes del río Miño en Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción de márgenes y túnel de desvío del río Gafo en la 
zona de Las Caldas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Acondicio-
namiento de la margen derecha del río Miño entre los 
puentes Nuevo y Romano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Actuacio-
nes del Plan Hidrológico-Forestal, Protección y 
regeneración de enclaves naturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Implanta-
ción del SAIH en la cuenca del Norte?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Programa 
de control y seguimiento de la calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y protección de los recursos subterráneos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Delimita-
ción del Dominio Público Hidráulico (LINDE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y control de los aprovechamientos hídricos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Rules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Túnel del 
trasvase Genal-Sistema Verde de Marbella?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conexión 
Hozgarganta-Guadarranque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Lamina-
ción de avenidas y regulación del río Antas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Recreci-
miento de la presa de Guadarranque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Interco-
nexión Charco Redondo-Guadarranque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Otivar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa en el 
río Ojén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conduc-
ciones derivadas del embalse de Rules?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa en el 
Alaminos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Aliviadero com-
plementario en el embalse de Cuevas de Almanzora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Caminos 
de acceso a las presas del trasvase Guadalmansa-Gua-
dalmina-Guadaiza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Desaladora 
de agua de mar de Carboneras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conexión 
presa Cuevas de Almanzora-Poniente Almeriense (Sec-
tor Sur)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conexión 
Negratín-Almanzora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Desaladora 
de agua de mar de Carboneras (2.ª fase)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora de 
la red de riegos antiguos del río Guadalhorce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conexión 
presa Cuevas de Almanzora-Poniente Almeriense (Sec-
tor Norte)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conduc-
ciones en la zona regable del embalse de Cuevas de 
Almanzora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el ProyectoRegadíos 
de la margen derecha del Plan Guaro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerió en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conduc-
ciones para riegos a cota 200 en Motril Salobreña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conduc-
ción principal de riego de la margen derecha del río 
Vélez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora de 
los riegos de la zona del Poniente de Adra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Cubri-
miento del canal principal de riegos y abastecimiento a 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Desalado-
ras en Campo Dalías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Cerro Blanco (río Grande)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Recreci-
miento de la presa de la Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Aprove-
chamiento de los recursos hídricos subterráneos del 
Bajo Guadalhorce y desaladora en El Atabal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Corrección 
de vertidos salinos al embalse de Guadalhorce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora de 
la conexión Málaga-Costa del Sol Occidental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conduc-
ción de Cerro Blanco-ETAP de El Atabal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Aprove-
chamiento hidrológico de los acuíferos de la Alberquilla 
y Sierra de Almijara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Impulsión, 
depósito y conducción de agua para riego urbano de la 
zona norte de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Nuevos 
depósitos reguladores en la explotación del Campo de 
Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento, depuración y reutilización de aguas del Campo 
de Dalías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Estación Depu-
radora de Aguas Residuales de Motril-Salobreña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológico 
Nacional en relación con el Proyecto Colectores de sanea-
miento de la zona oriental de la bahía de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Estaciones 
de bombeo y colectores del sector Manilva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Reutiliza-
ción a partir de las depuradoras de la Costa del Sol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Obras de 
saneamiento en la Costa del Sol (2.ª fase)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento de Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción de la Estación Depuradora de Aguas Residuales 
del Arroyo de la Miel (EDAR de Benalmádena)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Estación 
Depuradora de Aguas Residuales de Ronda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Reutiliza-
ción de las aguas tratadas de la EDAR de La Línea de la 
Concepción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Estación 
Depuradora de Aguas Residuales de Nerja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento y Depuración de Torrox?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Estación Depu-
radora de Aguas Residuales del Sector Fuengirola?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Estación 
Depuradora de Aguas Residuales de Vélez-Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colectores 
interceptores, impulsión y emisarios submarinos de 
Vélez-Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colectores 
interceptores, impulsión y emisarios submarinos del 
Rincón de la Victoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Colectores inter-
ceptores, impulsión y emisarios submarinos de Nerja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Estación Depu-
radora de Aguas Residuales del Rincón de la Victoria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colectores 
de Almuñécar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colectores 
de Motril-Salobreña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento y depuración de los municipios de la cuenca del 
río Guadiaro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Dragado y 
protección de márgenes de la rambla de Los Santos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colector 
de Istán. Colector principal. Sector Estepona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Adecua-
ción del curso bajo del río Guadalhorce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
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lógico Nacional en relación con el Proyecto Construc-
ción de las ramblas de Buenavista y Almecete y desvío 
del Almecete a la rambla del Loco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Limpieza, 
adecuación y protección de las ramblas de Aljibillos, 
Peñas Negras y Capitán Andrés Pérez?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento del río Andarax?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento del río Almanzora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Reposición 
y adecuación del encauzamiento del río Adra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Encauzamiento 
de arroyos en La Línea de la Concepción y San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Limpieza, 
dragado y defensa parcial de márgenes de la rambla de 
El Pantano (Níjar)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento del río Guadarranque a su paso por la estación 
de San Roque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento de la rambla del Saliente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Termina-
ción del encauzamiento del río Aguas Vega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Actuacio-
nes para la defensa y recarga de los acuíferos del 
poniente almeriense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Restaura-
ción hidrológico-forestal en Guadalmedina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Actuaciones 
del Plan Hidrológico-Forestal. Protección y regenera-
ción de enclaves naturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y protección de los recursos subterráneos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y control de los aprovechamientos hídricos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Manteni-
miento y explotacion del Sistema Automático de 
Información Hidrológica de la cuenca hidrográfica del 
Sur. Red Hidrosur (3.ª etapa)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Programa 
de control y seguimiento de la calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Delimita-
ción del Dorninio Público Hidráulico (LINDE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Red básica 
de control de aguas subterráneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Programa 
de control de pérdidas en los suministros y corrección 
de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Programa 
de control y corrección de fuentes de contaminación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Programa 
de equipamiento de sistemas de medición y control de 
consumos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento de agua a Jimena del Guadarranque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Rafael Hernando Fraile, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicitan respuesta escrita 
urgente.

El 11 de febrero de 2004 el sargento del Ejército de 
Tierra, don Sergio del Cristo Santisteban Peña, sufrió 
un ataque/atentado en Ad Diwaniyah, Iraq, junto a los 
hombres de su unidad, resultando heridos su alférez y 
él mismo. Atendido por los servicios médicos de la 
Base España, es repatriado incomprensiblemente 14 
días después aun cuando estaba previsto evacuarlo dos 
días después del ataque.

En esos días, el sargento Santisteban sufre de fuer-
tes dolores en el antebrazo y mano.

A la llegada a España el 26 de febrero se suceden 
distintas visitas médicas en el Hospital Gómez Ulla sin 
que le resuelvan los fuertes dolores, dándole de alta el 
27 de febrero.

Se traslada por sus propios medios a Córdoba, 
donde debe acudir al servicio de urgencias en varias 
ocasiones hasta que es intervenido quirúrgicamente al 
comprobarse un agarrotamiento completo de la mano 
izquierda resultado de una mala exploración médica.

El 15 de marzo es intervenido para reconstruir las 
lesiones y proceder a la limpieza de cuerpos extraños.

El 4 de junio se le detecta un trozo de metralla en la 
cadera y se procede a su extirpación.

Resultado de todo ello, y presuntamente por la falta 
de rapidez, diligencia en la atención de sus heridas por 
parte del operativo médico militar, el sargento Santiste-
ban requiere de asistencia psiquiátrica motivada por un 
síndrome de ansiedad.

El 29 de abril, ante la presencia del Presidente de 
Gobierno, señor Zapatero, se procede a la disolución de 
la BMN PU II, sin que se hiciera mención ni reconoci-
miento alguno a los heridos de ese ataque.

En febrero del presente año el sargento Santisteban 
se entrevistó con el señor Ministro de Defensa para 
informarle del trato recibido y la falta de reconocimien-
to de sus heridas de guerra.

Por todo ello, se formula la siguientes preguntas:

¿Qué opinión le merece al Gobierno la falta de rapi-
dez y diligencia en atender la heridas de guerra del sar-
gento Santisteban?

[...]

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 24 de mayo de 2005.
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184/030906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

Recientemente, han aparecido los cadáveres de tres 
mujeres afganas que trabajaban en ONG en una carre-
tera de la provincia de Valgan, al norte de Afganistán. 
Habían sido violadas y asesinadas. Junto a sus cuerpos 
se encontró una carta que en la que un grupo, hasta 
ahora desconocido, llamado Junbish-e-Jawanan, en que 
amenazaba al resto de mujeres que trabajan en ONG de 
sufrir el mismo final que estas víctimas si no abando-
nan su trabajo.

La Assoclació per als Drets Humans a l’Afganistan 
(ASDHA) ha recibido un comunicado urgente de 27 
colectivos y entidades de mujeres afganas que piden 
apoyo y movilización internacional para que las autori-
dades de dicho país garanticen la seguridad, la integri-
dad física y la vida de las mujeres que trabajan en 
organizaciones no gubernamentales en Afganistán.

¿Qué medidas han adoptado las tropas españolas 
desplazadas hasta Afganistán para evitar que las perso-
nas, especialmente las mujeres, que trabajan a favor de 
los derechos humanos en ese país tengan garantizada su 
seguridad?

¿Tiene previsto el Gobierno ordenar a las tropas 
españolas que dediquen una especial atención a la 
seguridad de las personas, especialmente las mujeres, 
que dedican su vida a la defensa de los derechos huma-
nos de los más débiles? En caso afirmativo, ¿qué medi-
das ha adoptado o piensa adoptar? En caso negativo, 
¿por qué?

¿En qué consiste el trabajo que desempeñan las tro-
pas españolas destinadas en Afganistán?

En opinión del Gobierno, ¿cuál es el balance de la 
labor que desempeñan las tropas españolas en Afganis-
tán? ¿Por qué?

¿En qué han mejorado las condiciones de vidas de 
los afganos y las afganas como consecuencia de la 
intervención de las tropas españolas en Afganistán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/030907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de 
la Cámara, se formulan las siguientes preguntas diri-

gidas al Gobierno, para las que se solicitan respuesta 
escrita urgente.

La remisión de una carta del sargento 1.ª del Ejérci-
to del Aire don Francisco Javier Martín Pérez, en su 
calidad de Presidente de la Sociedad para el Desarrollo 
del Control del Tránsito Aéreo (SODECTA), al Presi-
dente del Colegio Oficial de Pilotos de Aviación Oficial 
(COPAC), ha derivado en la incoación de un expediente 
disciplinario por la presunta comisión de un falta grave 
prevista en el artículo 8.10 de la Ley 8/1998 de Régi-
men Disciplinario de las Fuerzas Armadas, consistente 
en «incumplir las normas de obligada reserva sobre 
asuntos del servicio, sin causar perjuicio grave a la 
seguridad militar».

En la referida carta se exponen una serie de cuestio-
nes referentes a las funciones que vienen desarrollando 
los controladores de tránsito aéreo del ejército que 
pudieran suponer una irregularidad en la prestación de 
ese servicio.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de que los contro-
ladores de Tránsito aéreo del Ejército, además del con-
trol efectivo del tráfico aéreo estrictamente militar, 
también llevan a cabo funciones de control del tráfico 
aéreo civil?

¿Tiene conocimiento el Gobierno de que los contro-
ladores de tránsito aéreo del Ejército no tienen la titula-
ción y licencia que acredite la formación y autorización 
necesarias para llevar a cabo funciones de con frol del 
tráfico aéreo civil?

En caso de respuesta afirmativa:

¿Que valoración hace el Gobierno al respecto?
¿Ha previsto que los controladores de tránsito aéreo 

del Ejército continúen desarrollando las funciones de 
control del tráfico aéreo civil sin la titulación y licencia 
exigidas por Ley?

O por el contrario, ¿ha previsto el Gobierno eximir a 
los controladores de tránsito aéreo del Ejército de tales 
responsabilldades de carácter civil?

¿Ha previsto el Gobierno algún sistema que permita 
a los controladores de tránsito aéreo del Ejército acce-
der a esta titulación y licencia, de forma que estén debi-
damente formados y autorizados para controlar el tráfi-
co aéreo civil?

¿Por qué razones no se cumplen con los militares 
que controlan el tráfico aéreo civil las medidas aplica-
bles para el desarrollo de las funciones de control de 
tráfico aéreo civil, tales como períodos de descanso o 
dotaciones de plantilla?

¿Ha valorado el Gobierno el factor de riesgo o el 
peligro que estas actuaciones pueden suponer?

¿Qué medidas en el desempeño de las funciones de 
los controladores aéreos del Ejército adopta hasta ahora 
el Gobierno para garantizar la seguridad en el tráfico 
aéreo, tanto milltar como civil?
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¿Qué medidas concretas tiene previsto adoptar el 
Gobierno para evitar riesgos derivados del exceso de 
hora o la falta de plantilla cuando desempeñan labores 
de control del tránsito aéreo civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Gaspar Llamazares Trigo, Portavoz del 
Grupo Parlamentario de Izquierda Verde-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds.

184/030908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la 
siguiente pregunta escrita:

¿Tiene previsto el Gobierno adoptar las recomenda-
ciones propuestas por el Defensor del Pueblo en su 
informe sobre «Daño cerebral sobrevenido en España: 
un acercamiento epidemiológico y sociosanitario», 
tanto por el Ministerio de Sanidad y Consumo como 
por el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/030909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la 
siguiente pregunta escrita:

¿Cuál ha sido el número de víctimas mortales, de 
heridos graves y de heridos leves en la N-232 entre las 
localidades aragonesas de Figueruelas y Mallén (pun-
tos kilométricos 267,5 al punto kilométrico 296,1) en 
los últimos diez años?, ¿cuál ha sido el número de víc-
timas mortales, de heridos graves y de heridos leves en 
la AP-68 entre los peajes de Gallur y Alagón (puntos 
kilométricos: 249,3 al punto kilométrico 274,2) en los 
últimos diez años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/030910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:

¿Qué medidas piensa poner en marcha el Gobierno 
para «compensar» a Aragón por la servidumbre de la 
ubicación en su territorio de instalaciones militares y 
campos de maniobras? En su caso, ¿por qué el Gobier-
no no piensa compensar a Aragón? ¿Cuáles fueron los 
criterios escogidos para ubicar la empresa del nuevo 
helicóptero «Tigre» en Albacete y Getafe y no en Ara-
gón? ¿Pesaron más las decisiones políticas que las 
técnicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/030911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:

¿Cuántas salidas están previstas en la autovía mudé-
jar en su trazado entre Teruel y Zaragoza? ¿Qué crite-
rios se han escogido para seleccionar determinadas 
salidas a municipios en detrimento de otras? ¿Cuándo 
está previsto inagurar los nuevos tramos de la autovía 
mudéjar entre Teruel y Zaragoza? ¿Y entre Teruel y 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/030912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:
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¿Qué previsiones tiene el Gobierno para la erradica-
ción definitiva del bromuro de metilo como pesticida 
agrícola? ¿Qué esfuerzos viene haciendo para encon-
trar alternativas? ¿Conoce el Gobierno en cuántas hec-
táreas de cultivo en Aragón se utiliza este pesticida? 
¿Cuál es el consumo en cifras absolutas en Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/030913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:

La variante ferroviaria de Huesca permitirá liberar 
la franja ocupada por la actual travesía a su paso por 
este término municipal, dejando un espacio libre de 
aproximadamente un kilómetro y medio de longitud en 
el casco urbano, permitiendo la supresión de seis pasos 
a nivel y rompiendo la barrera que genera una estructu-
ra discontinua y fragmentada en el tejido urbano.

A este respecto, el PGOU dice literalmente lo 
siguiente: «Otra de las grandes apuestas del nuevo Plan 
General se materializa en la gran arteria que discurrirá 
por el actual trazado del ferrocarril a Canfranc, una vez 
que se ejecute la variante prevista en el Estudio Informa-
tivo del Proyecto de Integración Urbana del Ferrocarril 
en el Municipio de Huesca redactado por el Ministerio 
de Fomento.» … «Una vez que Renfe ponga en servicio 
el nuevo trazado, los terrenos actualmente ocupados por 
el mismo pasarán a formar parte del sistema general via-
rio de la ciudad mediante su tratamiento como una 
importante vía de comunicación.» La consideración de 
que el actual trazado ferroviario deba tener carácter de 
bulevar con tratamientos vegetales adecuados no se reco-
ge de forma explícita en la Memoria Descriptiva y Justi-
ficativa del PGOU, a pesar de que el equipo redactor del 
Plan respondió en este sentido a una alegación presenta-
da en la que se pedía la creación de un paseo ciudadano 
con importante carácter ecológico en los terrenos por los 
que discurre la actual travesía.

El pasado 29 de abril el Boletín Oficial del Estado 
publicó la adjudicación, por parte del Ministerio de 
Fomento, de las obras de la variante ferroviaria de 
Huesca a la empresa Construcciones y Promociones 
Coprosa, S. A., con un presupuesto de 22,4 millones de 
y un plazo de ejecución de veinte meses.

La desaparición de la actual vía del tren a su paso 
supone romper una barrea histórica entre barrios objeto 

de justas y largas reivindicaciones que, por fin, van a 
poder ser atendidas. A nadie se le escapa que la finali-
dad de este nuevo proyecto debe perseguir los siguien-
tes objetivos:

Convertir el actual eje del ferrocarril en un elemento 
de centralidad periférica, en un eje equipado y cívico que 
mejore la calidad urbana de los barrios que atraviesa.

Mejorar el planeamiento existente en las piezas 
urbanas que delimitan el corredor con una visión global 
de integración de los barrios entre sí, rematando tejidos 
existentes y dando continuidad a viales interrumpidos.

Planificar una conexión de futuro con los núcleos de 
Cuarte, Banariés y Huerrios a través de una vía con 
importante componente verde y ecológico que permita 
su mejor integración al sistema territorial de Huesca, al 
que de hecho pertenecen.

Por otra parte es importante abordar los problemas 
de titularidad del espacio a ocupar. El suelo de referen-
cia pertenece, además de al propio Ayuntamiento de 
Huesca, al Departamento de Patrimonio de la Adminis-
tración de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF), adscri-
ta al Ministerio de Fomento. Por ello resulta imprescin-
dible que entre ambas Administraciones se firmen los 
convenios pertinentes para llevar adelante las actuacio-
nes previstas. Nos encontramos, pues, en una situación 
idónea para afrontar con ambición un proyecto que 
cambiará notablemente el paisaje urbano: disponemos 
de tiempo suficiente para apostar por la creatividad 
urbanística a fin de conseguir un diseño modélico para 
este espacio, así como de buscar la mejor fórmula de 
financiación.

Ante esta situación, presentamos las siguientes pre-
guntas:

¿Está previsto iniciar las conversaciones entre la 
Administración de Infraestructuras Ferroviarias y el 
Ayuntamiento de Huesca de cara a negociar los extre-
mos que permitan hacerse con la titularidad de los 
terrenos para la corporación municipal que ocupa la 
actual vía del tren, a su paso por esta localidad aragone-
sa, una vez quede desafectada de su actual uso? ¿Está 
previsto establecer ayudas económicas para un futuro 
proyecto de «vía verde» para la ciudad de Huesca? En 
su caso, ¿con qué inversión? ¿En qué plazo de tiempo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/030914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:

El nuevo tren Madrid-Huesca «Ave 102» era servi-
do hasta el pasado día 28 de abril por maquinistas ara-
goneses con «Talgo Altaria». Desde este día este servi-
cio es absorbido por el personal «Ave» en Madrid, sin 
opción siquiera para los maquinistas de Aragón y de 
Zaragoza. Esta nueva situación supone para el grupo de 
trabajo en la UNE de Grandes Líneas de Zaragoza una 
pérdida de carga de trabajo por líneas de alta velocidad, 
quedando relegados a trenes en vía convencional y tra-
bajos de inspección de vía, a pesar de ser un grupo de 
demostrado compromiso, eficacia y profesionalidad 
manifestada en cursos realizados para líneas de alta 
velocidad y en el bajo índice de incidencias por kilóme-
tro y tren de estos últimos años.

¿Cuál es la causa de esta pérdida de carga de trabajo 
para el grupo de grandes líneas de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/030915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:

El Ayuntamiento de Bielsa ha mantenido conversa-
ciones con el Ministerio de Fomento en las que el Ente 
municipal ha planteado la posibilidad de ensanchar el 
túnel internacional de Bielsa (Huesca).

¿Cual es la postura del Gobierno central ante esta 
propuesta? En su caso, ¿qué plazos maneja para su 
puesta en marcha? ¿Por qué se desestima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/030916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 

Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:

Las carencias en materia de personal y las deficien-
cias en las instalaciones y medios organizativos ponen 
de manifiesto la situación límite que se vive en la 
Administración de Justicia en Zaragoza, y que se agra-
va acusadamente en servicios específicos como el 
Registro Civil de Zaragoza. Tal y como ha explicado el 
propio Defensor del Pueblo en su informe de 2004:

¿Qué medidas piensa poner en marcha ante la falta 
de medios personales para llevar a cabo una debida 
atención al público, que resulta escasa en el tiempo, al 
dedicar una hora y media a la información al ciudadano 
y que provoca retrasos en la tramitación de los expe-
dientes matrimoniales de varios meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/030917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:

En estos momentos en Aragón se están llevando a 
cabo actuaciones encaminadas a la supresión de 121 
pasos a nivel ferroviario. Así, 41 ya se encuentran en 
fase de obra, 74 en proyecto y 9 en estudio, según cons-
ta en una respuesta escrita del Gobierno… Indepen-
dientemente de que las cifras no pueden ser correctas, 
¿qué municipios exactamente están en la fase de estu-
dio? ¿Cuáles en la fase de proyecto? ¿En cuáles se está 
ejecutando la obra? ¿Cuándo se piensa suprimir final-
mente todo los pasos a nivel ferroviarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/030918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:
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¿Cuántos municipios se adhirieron, finalmente, al 
denominado «Protocolo de actuaciones en el medio 
hídrico», firmado con fecha 15 de abril de 2002, entre 
el Ministerio de Medio Ambiente y algunos Ayunta-
mientos del Pirineo Aragonés, concretamente en su 
primera fase? ¿Qué inversiones estaban previstas en 
este protocolo? ¿Cuántas se realizaron finalmente? 
¿Por qué, en su caso, no se realizaron determinadas 
actuaciones? ¿Cuántos municipios se adhirieron final-
mente al denominado «Protocolo de actuaciones en el 
medio hídrico» entre el Ministerio de Medio Ambiente 
y algunos Ayuntamientos del Pirineo Aragonés, concre-
tamente en su segunda fase? ¿Qué inversiones estaban 
previstas en este protocolo? ¿Cuántas se realizaron 
finalmente? ¿Por qué, en su caso, no se realizaron 
determinadas actuaciones? ¿Qué modificaciones pien-
san realizarse para la nueva actuación prevista en los 
PGE 2005? ¿Cuántos municipios aragoneses podrán 
beneficiarse de estas ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/030919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:

¿Cuántos casos de cáncer se ha detectado en todos y 
cada uno de los municipios que componen la actual 
comarca de las Cinco Villas en Aragón desde 1995 a 
2004? ¿Cuántos fallecimientos por esta enfermedad se 
han producido en esas fechas en los municipios de refe-
rencia? ¿Existen desviaciones importantes al alza con 
respecto a otras comarcas aragonesas? En su caso ¿por 
qué motivo considera el Gobierno que se produce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/030920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:

¿Cuántos casos de cáncer se ha detectado en todos y 
cada uno de los municipios que componen la actual 
comarca de Bajo-Aragón/Caspe, Baix Aragó/Casp, en 
Aragón, desde 1995 a 2004? ¿Cuántos fallecimientos 
por esta enfermedad se han producido en esas fechas en 
los municipios de referencia? ¿Existen desviaciones 
importantes al alza con respecto a otras comarcas ara-
gonesas? En su caso, ¿por qué motivo considera el 
Gobierno que se produce?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/030921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas:

¿Cuál es la disposición del Gobierno para transferir 
la gestión del parque de Ordesa al Gobierno de Ara-
gón? ¿Existen problemas por parte del Ministerio de 
Medioambiente para proceder a su actuación, tal y 
como ha indicado el Gobierno aragonés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/030922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputado por 
A Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Ministerio de Medio Ambiente, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora de 
los colectores generales y EDAR de Santiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/030923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Salom Coll, Diputada por Baleares, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de homicidios cometidos en la 
provincia de Baleares en los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—José Domingo Oreiro Rodríguez, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/030924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Desaladora 
de Ibiza (Santa Eulalia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Actua-
ciones del Plan Hidrológico-Forestal. Protección y 
regeneración de enclaves naturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Red básica 
de control de aguas subterráneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Enrique Fajarnés Rivas, Diputado por Balea-
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto de trata-
miento de fangos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Enrique Fajarnés Rivas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/030928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Desaladora 
de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora del 
abastecimiento de la ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Depósito regula-
dor de agua en la ciudad de Melilla (2.o depósito)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento y depuración de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Actua-
ciones del Plan Hidrológico-Forestal. Protección y 
regeneración de enclaves naturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/030933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Red básica 
de control de aguas subterráneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Castrovido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Regulación y 
aprovechamiento del río Eria. Presa de El Cobanallo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Regulación y 
aprovechamiento del río Duerna. Presa de El Sardonal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Irueña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/030938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Casares de Arbás?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Variantes 
de carreteras afectadas por el embalse de Irueña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Aprove-
chamiento hidroeléctrico de Sahechores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Canal Bajo 
de los Payuelos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ramales 
principales del canal alto de los Payuelos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/030943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación del Canal del Pisuerga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Red de 
acequias y ramales principales de la zona regable del 
páramo bajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Azud de 
derivación y canal principal de la zona regable del río 
Adaja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción del río Eresma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Canales 
principales de la zona regable de la margen izquierda 
del río Tera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/030948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de la zona regable del canal de Manganeses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de los regadíos de Babilafuente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Acondicio-
namiento del canal del Páramo y balsas de regulación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de los regadíos de La Maya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Reparación 
y revestimiento del canal de Macías Picavea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/030953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Reparación 
de la zona regable del canal de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de la zona regable del canal de Olmillos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Recons-
trucción y modernización del canal de La Retención y 
su zona regable?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Gran repa-
ración del canal Toro-Zamora y ampliación de la zona 
regable de la acequia de Molacillos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Captación 
y conducción para abastecimiento a Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/030958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Suministro de 
agua y acondicionamiento de infraestructura de abaste-
cimiento de fuentes en La Granja de San Ildefonso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Valseco para abastecimiento a Cerezo de Abajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colector 
general sur y EDAR de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Medidas 
correctoras de los vertidos del Alto Órbigo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Estación 
Depuradora de Aguas Residuales de Aranda de Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/030963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Emisario y 
EDAR de Medina del Campo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Estaciones 
depuradoras y emisarios de las poblaciones del Alto 
Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Emisario 
desde la EDAR de Ávila hasta aguas abajo de la presa 
de Cogotas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Emisarios y 
Estación Depuradora de Aguas Residuales de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan 
Hidrológico Nacional en relación con el Proyecto 
Actuaciones de forestación y de restauración hidroló-
gico-forestales en canales y zonas extraembalse en la 
cuenca del Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/030968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Actuacio-
nes medioambientales y obras de encauzamiento en 
tramos urbanos de la cuenca del Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan 
Hidrológico Nacional en relación con el Proyecto 
Actuaciones del Plan Hidrológico-Forestal. Protec-
ción y regeneración de enclaves naturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Restaura-
ción hidrológico-forestal de la cuenca alta del río 
Águeda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Implanta-
ción del SAlH en la cuenca del Duero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Programa 
de control y seguimiento de la calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/030973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Delimita-
ción del Dominio Público Hidráulico (LINDE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y control de los aprovechamientos hídricos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y protección de los recursos subterráneos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/030976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas licencias de armas «D», desglosadas por 
provincias, existen en la Comunidad de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Trabajo para extender 
la oferta de plazas públicas para la escolarización de 
menores de tres años en la Comunidad de Andalucía 
desde marzo del 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Trabajo para progra-
mas de menores en situación de dificultad social y/o 
conflicto social en la Comunidad de Andalucía desde 
marzo de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de obras por Comunidades Autónomas, 
ejecutadas por el Ministerio de Fomento desde el 1-05-
2004, especificando en cada una de ellas fechas en cada 
fase de los diferentes trámites administrativos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos de investigación en materia medioam-
biental previstos por el Instituto Nacional de Investiga-
ción y Tecnología Agraria y Alimentación (INIA) para 
los años 2005-2006 en la Comunidad de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Proporción de inversión que ha correspondido a la 
Comunidad Autónoma de Andalucía en base a la Ley 
que regula el fondo procedente de dichos decomisados 
por tráfico ilícito de drogas durante el ejercicio 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones, inversiones, programas o convenios 
realizados por el Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales desde abril de 2004 en el ámbito de las dife-
rentes provincias de la Comunidad Autónoma de 
Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios firmados entre el Ministerio de Adminis-
traciones Públicas y la Comunidad de Andalucía desde 
marzo del 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración firmados entre la Dele-
gadón del Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas 
y la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Existe un convenio de colaboración entre el Minis-
terio de Trabajo a través del INSERSO, con la Comuni-
dad de Andalucía para la construcción de Servicios 
Sociales de Atención Especializada?

En caso afirmativo, ¿qué aportaciones han realizado 
cada Administración?

¿A qué montante asciende la inversión, certificada 
hasta este momento al Ministerio, por la Comunidad 
Autónoma?

¿Qué proyectos se hallan en ejecución?

¿Cuál es la evaluación que hace el Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, a través de la Comisión de Seguimiento 
prevista en el Convenio, del desarrollo del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Trabajo para progra-
mas del Plan Gerontológico y Programas de Alzheimer 
y otras demencias en la Comunidad de Andalucía desde 
marzo de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Oriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene, el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas en las playas de la provincia 
de Málaga para este verano.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Oriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.
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184/030988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos son los efectivos de la Inspección de Tra-
bajo, Inspectores y Subinspectores de Trabajo, que ha 
destinado el Ministerio de Trabajo para el plan de lucha 
contra la inmigración ilegal en la Comunidad Autóno-
ma de Andalucía?

¿Qué acuerdo ha realizado con la Junta de Andalu-
cía para realizar este control desde la colaboración con 
la Consejería de Trabajo de la Junta?

¿Cuál es la inversión prevista para este Plan?
¿Cuál será su duración?
¿Conoce el Ministerio la inversión del Gobierno 

Autónomo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones realizadas o proyectadas para la elimi-
nación de puntos negros o tramos de concentración de 
accidentes en las carreteras de la Comunidad Autóno-
ma de Andalucía desde abril de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Ejecución del Plan Nacional de Regadíos en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios firmados entre el Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación y la Comunidad de Andalu-
cía desde marzo de 2004 y coste económico de estos 
Convenios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones e inversiones que contempla el Plan 
Estratégico 2005-2005 presentado por la Red Eléctrica 
de España (REE) para la Comunidad de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

287

184/030993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En respuesta número 48241 el Gobierno alude a una 
comparecencia del Secretario General para el Territorio 
y la Biodiversidad ante la Comisión de Medio Ambien-
te, adjuntando dicha comparecencia.

En primer lugar, no parece adecuado, ni demuestra el 
respeto debido a la labor de control de este Parlamento, 
adjuntar como respuesta una intervención en este Parla-
mento que los parlamentarios conocemos; y además, en 
este caso, esa intervención en la Comisión de Medio 
Ambiente del Secretario General no tiene nada que ver 
con la pregunta formulada por estos Diputados.

Por lo tanto:

¿Cuál ha sido el resultado final de los estudios pre-
vistos y realizados por el Ministerio de Medio Ambien-
te para resolver el problema del Guadalmedina en la 
ciudad de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/030994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Trabajo para progra-
mas de integración social de emigrantes en la Comuni-
dad de Andalucía desde marzo de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Trabajo para progra-
mas de apoyo a las familias en situación especial en la 
Comunidad de Andalucía desde marzo de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Trabajo para proyec-
tos de intervención social, prevención de marginalidad 
e inserción social del pueblo gitano en la Comunidad 
de Andalucía desde marzo de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Inversiones del Ministerio de Trabajo para Proyec-
tos del Plan de Acción para personas con discapacidad 
en la Comunidad de Andalucía desde marzo de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones del Ministerio de Trabajo para el desa-
rrollo de prestaciones básicas de servicios sociales de 
Corporaciones locales mediante convenios/programas 
en la Comunidad de Andalucía desde marzo de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/030999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Composición del Patronato de la Fundación AENA, 
con nombres y dos apellidos de los miembros, especifi-
cando los patronos natos, su procedencia, y patronos 
electivos y procedencia de su elección.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué fecha está prevista la entrega de los trenes 
contratados en el 2001 por Renfe?

¿Sigue manteniendo su destino preferente a la línea 
Madrid-Zaragoza-Barcelona-frontera francesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Reprogramaciones de Fondos FEDER afectados por 
el Real Decreto-Ley 2/2004, correspondiente a Andalu-
cía, y aprobados por su Comité de Seguimiento.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

289

En respuesta a pregunta realizada por estos Diputa-
dos sobre las visitas realizadas por la Administración 
General del Estado al edificio de La Caleta de Málaga, 
creemos que por error reproducen una respuesta ante-
rior; por lo tanto reiteramos la pregunta.

¿Cuándo y quiénes del Ministerio de Cultura y 
Administraciones Públicas han visitado el edificio de 
La Caleta, propiedad de la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, con la intención de convertirlo en sede de la 
Subdelegación del Gobierno de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/031003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Ha decidido ya el Ministerio de Medio Ambiente 
dónde ubicará la desaladora de la Costa del Sol en 
Málaga?

¿Ha realizado ya los estudios y costes de esta desa-
ladora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/031004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

A preguntas de estos Diputados al Ministerio de 
Medio Ambiente sobre diferentes cuestiones relaciona-
das con los proyectos que este Ministerio debe iniciar 
en cumplimiento de compromisos adquiridos relacio-
nados con el Plan Málaga, la respuesta a lo largo del 
año que llevan de legislatura por parte del Ministerio ha 
sido la misma: «Que se están haciendo los estudios 
necesarios, previos a las toma de decisiones definiti-
vas». Por ello deseamos saber:

¿Cuándo finalizarán estos estudios previos?
¿Piensa el Ministerio que debemos esperar aún más 

para resolver los problemas del agua en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/031005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Grado de ejecución en términos de obligaciones 
reconocidas de las inversiones previstas en la provincia 
de Málaga por los Organismos Autónomos dependien-
tes del Ministerio de Medio Ambiente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/031006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
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tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Conclusiones del estudio informativo sobre la línea 
ferroviaria Algeciras-Bobadilla y trazado definitivo.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/031007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las ocho torres de vigía que se van a 
rehabilitar en la provincia de Málaga?

¿Cuál es el presupuesto para cada una de ellas?
¿Cuándo está previsto el inicio de las obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/031008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué tipo de trenes tiene previsto el Ministerio para 
que sea operativa la Línea del «Ave» Madrid-Málaga 
en el 2007?

¿Han sido ya contratados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/031009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Cultura que 
finalice el estudio patológico e histórico del Palacio de 
La Aduana en Málaga?

¿Cuándo tiene prevista la actualización del Plan 
Museológico existente?

¿Cuándo tiene provista la redacción de los progra-
mas necesarios?

¿Cuál es en concreto la referencia en los Presupues-
tos Generales del Estado para 2005 de la inversión pre-
vista para La Aduana (especificando programa y refe-
rencia completa)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/031010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.
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¿Han finalizado los estudios que venía realizando 
desde finales del año pasado el Ministerio de Medio 
Ambiente sobre la solución definitiva a las casas de El 
Palo y Pedregalejo (Málaga), ubicadas en primera línea 
de playa?

¿Cuál es la solución definitiva a este problema?
¿Cuándo piensa el Ministerio iniciar esa solución 

definitiva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/031011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

A pesar de la tan cacareada neutralidad Guberna-
mental en cuanto a la candidatura de la capital cultural 
para el año 2016 de distintas ciudades españolas.

¿Está de acuerdo el Gobierno con las declaraciones 
efectuadas por los Ministros de Exteriores y de Cultura 
asegurando que la ciudad de Córdoba será la que consi-
ga dicha capitalidad cultural por «tener una candidatura 
muy seria, con muchas posibilidades y mimbres» y 
«por estar muy bien situada en las comunicaciones del 
país. Está muy cerca del aeropuerto de Málaga»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/031012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

Empresa a la que ha sido adjudicado el denominado 
nuevo acceso a la estación de Renfe en «Málaga-Centro 
Alameda» en la ciudad de Málaga.

Coste de la obra y fecha de adjudicación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/031013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito.

Habiendo transcurrido el tiempo suficiente desde la res-
puesta dada a estos Diputados sobre la transferencia al 
Ayuntamiento de Ronda (Málaga) del cuartel de la Concep-
ción, es por lo que formulamos las siguientes preguntas:

¿Se han producido reuniones entre el Ayuntamiento 
de Ronda y el Ministerio con posterioridad a junio de 
2004?

¿Ha decidido definitivamente el Ministerio el futuro 
de este cuartel?

¿Cuál es la valoración económica que ha realizado 
el Ministerio sobre este cuartel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/031014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la inversión en euros prevista en los Presu-
puestos Generales del Estado para el año 2005 para 
cumplir el compromiso de un preso por celda?

¿Cuáles son los cuatro centros tipo previstos reali-
zar? ¿Cuál es la inversión por centro?

Inicio del proceso administrativo de cada uno de los 
centros de inserción social inaugurados en esta legisla-
tura. Ubicación de cada uno de ellos y fechas de cada 
uno de los diferentes procesos administrativos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa del 
Corumjoso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Azud de 
los Riscos y presa de los Puertos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Balsa de 
Regulación de Tariquejo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Desdobla-
miento del Sifón Vaciadero y Salinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de los regadíos de Peñarroya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conduc-
ción de agua desde el acueducto Tajo-Segura para la 
incorporación de recursos a la llanura manchega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Distribu-
ción a partir de la conducción principal (sin incluir 
Puerto Lápice-Puertollano)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a Ciudad Real y Puertollano. Tramos Puerto 
Lápice-Casa Bolote-Ciudad Real-Puertollano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a los núcleos inmediatos al acueducto 
Tajo-Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Conducción 
desde la presa de Torre Abraham al embalse de Gasset 
para abastecimiento a Ciudad Real y su comarca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
La Colada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Interco-
nexión de los embalses de los Molinos y Tentudia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Nueva 
impulsión de Bocachanza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
mientos en la margen izquierda de los ríos Zújar y 
Guadiana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora de 
la conducción y nuevo depósito en Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento y depuración de municipios de las lagunas de 
Ruidera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento y depuración de municipios de las Tablas de 
Daimiel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento y depuración de aguas residuales urbanas. 
Argamasilla de Alba y Tomelloso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción de la EDAR de Ciudad Real y colectores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento y depuración de aguas residuales urbanas. 
Bolaños y Almagro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Recupera-
ción ambiental y regeneración de márgenes de los 
arroyos Bonhabal, Tripero y otros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Implanta-
ción del sistema automático de información hidrológica 
en la cuenca hidrográfica del Guadiana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y control de los aprovechamientos hídricos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Instalación 
y suministro de caudalímetros y limitadores de caudal 
(2.ª fase)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y protección de los recursos subterráneos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Programa 
de control y seguimiento de la calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Infraes-
tructura de refuerzo de recarga artificial en el Alto 
Guadiana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Red básica 
de control de aguas subterráneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presas de 
las ramblas de Torregorda y Seca Salada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Dragado 
del embalse del azud de Ojós y adecuación ambiental 
de su entorno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Puente de 
la Vicaría sobre el embalse de La Fuensanta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Canal alto 
de la margen derecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Desaladora 
en el Campo de Cartagena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de regadíos de la Vega Baja del Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Modernización 
de regadíos de la Vega Alta. Ojós Contraparada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de regadíos de la Vega Alta hasta Ojós?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Planta 
desaladora para riegos en Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colector 
de evacuación de aguas salinas en la Vega Baja del 
Segura y Desalobradora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de regadíos de la Vega Media?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Aportación de 
recursos del trasvase a la comarca de Mula (Pliego)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción de la desaladora de la Mancomunidad de los 
Canales del Taibilla en Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento al Alfoz de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conexión 
Fuensanta-Taibilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción de sifones en canales del Taibilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Mejora de 
la potabilizadora de Sierra de la Espada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Recupera-
ción ambiental y mejora de la calidad de las aguas del 
río Segura en la Vega Baja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Intercepto-
res de aguas pluviales de los barrios norte y Oeste de 
Cartagena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Recircula-
ción de caudales en el tramo urbano de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conduc-
ción de aguas residuales de la zona sur del Mar 
Menor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento de la rambla del Albujón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y protección de los recursos subterráneos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presas de 
las ramblas del Puerto de la Cadena, Tabala y Arroyo 
Grande?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Canal ali-
viadero del río Segura hacia el reguerón de Hurcillo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Correccio-
nes Hidrológicas en Cuencas Altas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento de la rambla Abanilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Rambla Salada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción de la desembocadura de la rambla de Las 
Moreras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento de las ramblas Polope y Sierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de la 
rambla del puerto del Garruchal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento de las ramblas de San Cayetano y Amorós?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Correccio-
nes hidrológicas en Benipila y Albujón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Obras 
complementarias del encauzamiento del río Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Correccio-
nes hidrológicas en el Bajo Guadalentín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
Moratalla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Recuperación 
ambiental del río Segura entre Ojós y Contraparada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Encauza-
miento y protección ante avenidas de la rambla de 
Benipila en Cartagena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Actuaciones 
del Plan Hidrológico-Forestal. Protección y regenera-
ción de enclaves naturales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Recupera-
ción ambiental del río Segura a su paso por el casco 
urbano de Archena?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de 
La Risca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Automati-
zación y telemando de los canales e instalaciones 
principales del postrasvase Tajo-Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Conserva-
ción y acondicionamiento del Dominio Público 
Hidráulico en el río Segura, Contraparada-Guardamar 
(tramo Murcia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y protección de los recursos subterráneos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Manteni-
miento y explotación del Sistema Automático de 
Información Hidrológica de la Cuenca Hidrográfica del 
Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Obras para 
la medición y control de caudales en el río Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción del SAIH de la cuenca del Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y control de los aprovechamientos hídricos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Programa 
de control y seguimiento de la calidad de las aguas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Red básica 
de control de aguas subterráneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Garre López, Diputado por Murcia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Delimita-
ción del Dominio Público Hidráulico (LINDE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Alberto Garre López, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Desagüe 
de las avenidas de la rambla de Nogalte a la cuenca de 
Almanzora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción del Sistema-Puerto Lumbreras-Águilas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Zona rega-
ble de Librilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colector 
de evacuación de aguas salinas en el valle del Guada-
lentín y Desalobradora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Redes de 
riego, desagües y caminos de las zonas regables de 
Lorca y Valle del Guadalentín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Planta 
desaladora en Alto Guadalentín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pío Pérez Laserna, Diputado por Murcia, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Ministerio de 
Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa de la 
rambla de Lebor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2005.—Pío Pérez Laserna, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Delimita-
ción del Dominio Público Hidráulico (LINDE) en la 
Cuenca del Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Programa 
de control y seguimiento de la calidad de las aguas en 
la cuenca del Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Red básica de 
control de aguas subterráneas en la cuenca del Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

310

184/031105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y protección de los recursos subterráneos en la 
cuenca del Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Manteni-
miento del SAIH de la cuenca del Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción y control de los aprovechamientos hídricos en la 
cuenca del Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Obras de 
control del trasvase Tajo-Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Reparacio-
nes de diversos tramos del canal del acueducto 
Tajo-Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Diques 
inundables para el desarrollo recreativo del embalse de 
Buendía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Restaura-
ción hidrológico-forestal de la cuenca del embalse de 
Alcorlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Diques 
inundables para el desarrollo recreativo del embalse de 
Entrepeñas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan 
Hidrológico Nacional en relación con el Proyecto 
Actuaciones del Plan Hidrológico-Forestal. Protec-
ción y regeneración de enclaves naturales en la cuenca 
del Tajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Acondicio-
namiento del río Jarama entre la carretera MP-1312 a 
Algete y el río Henares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción hidráulica del Tajo entre Bolarque y Talavera 
(zona de Aranjuez)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Evacuación 
de avenidas de la presa de Ontígola y restauración del 
arroyo aguas abajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Protocolo 
con la Comunidad de Madrid: Encauzamientos y otros 
proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Ordena-
ción hidráulica del río Tajo entre Bolarque y Talavera 
(tramo Talavera de la Reina)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Campo de 
pozos del Guadarrama?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Acondicio-
namiento del río Henares desde Humanes hasta su 
desembocadura en el Jarama?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/03121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción y mejora de la depuradora de Santa María de 
Benquerencia (Toledo)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Depura-
ción y colectores de Las Navas del Marques?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Colectores 
y depuradora de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Estación 
Depuradora de Aguas Residuales de La Gavia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Sanea-
miento de la cuenca del Butarque?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Estación 
Depuradora de Aguas Residuales de la cuenca media-
alta del arroyo Culebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Estación 
depuradora del Culebro-Getafe y colectores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Refuerzo 
del Sifón de El Pardo (ramal izquierdo) y arteria de 
Fuencarral?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Depósito 
regulador de Colmenar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción de la ETAP de Talavera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Arteria del 
eje de la N-III: Tramo Rivas, Arganda y Velilla San 
Antonio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-
co Nacional en relación con el Proyecto Interconexión 
de las cuencas Jarama-Lozoya y Alberche-Guadarrama?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Arteria de 
la Fundación Sur para el abastecimiento a Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción de la ETAP del Sorbe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a los municipios del entorno del embalse de 
Buendía y pequeños núcleos de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción del abastecimiento a Mancomunidad Cabeza del 
Torcón, Mancomunidad La Milagra, San Martín de 
Montalbán, Polan y Guadamur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Presa, 
conducciones y ampliación de la ETAP de Las Navas 
del Marqués?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a los municipios del entorno de Entrepeñas y 
pequeños núcleos de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a Casrama con recursos del Manzanares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción y mejora del abastecimiento a la Mancomunidad 
de Algodor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento desde el embalse de Picadas a la zona de 
Torrijos, La Puebla de Montalbán y Fuensalida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Abasteci-
miento a Madrid. 2.º Anillo principal, 1.ª Fase?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Rehabilita-
ción y refuerzo del revestimiento de la red de acequias 
de la zona regable del canal del Henares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de la zona regable del canal de Estremera 
(Guadalajara)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

318

184/031145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de la zona regable del canal de Estremera 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de la zona regable de la Real Acequia del Tajo, 
Azuda y Cazchico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Moderni-
zación de la zona regable del Jarama?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Carretera 
de conexión entre ambas márgenes del embalse de 
Buendía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Usos 
recreativos en embalses de cabecera de la cuenca del 
Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

319

184/031150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológico 
Nacional en relación con el Proyecto Acondicionamiento 
y restauración ambiental del Segura en Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Amplia-
ción de la EDAR de Hellín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proceso 
de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidrológi-

co Nacional en relación con el Proyecto Depósito, pota-
bilizadora e instalaciones complementarias de abasteci-
miento de Hellín?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Héctor Esteve Ferrer, Diputado por Albacete, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministerio 
de Medio Ambiente, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Qué decisión ha tomado el Ministerio en el proce-
so de revisión del anexo de inversiones del Plan Hidro-
lógico Nacional en relación con el Proyecto Túnel 
Talave-Cenajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2005.—Héctor Esteve Ferrer, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Maria Bonàs Pahisa, Diputada por el 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contesta-
da por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno elaborar un pro-
yecto de Ley para «apoyar una reforma de la normativa 
reguladora del Consejo de Seguridad Nuclear con el fin 
de garantizar la transparencia y la eficacia de su funcio-
namiento, así como reforzar su independencia efectiva, 
el control parlamentario sobre el Consejo, el carácter 
colegiado en el funcionamiento del Pleno y la máxima 
profesionalización de las actividades de comunicación 
interna y externa, así como de las relaciones internacio-
nales», para cumplir con la resolución aprobada como 
resultado del pasado debate del estado de la nación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Rosa Maria Bonàs Pahisa, Diputada.
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184/031156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Rosa Maria Bonàs Pahisa, Diputada por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo piensa el Gobierno «promover acuerdos 
entre el CSN y las Comunidades Autónomas con cen-
trales nucleares para el ejercicio de funciones atribui-
das al Consejo de acuerdo con lo previsto en su Ley de 
creación», y cumplir así con la resolución aprobada 
como resultado del pasado debate del estado de la 
nación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Rosa Maria Bonàs Pahisa, Diputada.

184/031157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Rosa Maria Bonàs Pahisa, Diputada por el Grupo Par-
lamentario Esquerra Republicana, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cómo y cuándo piensa el Gobierno «impulsar 
una modificación de la Ley 25/1964, de 29 de abril, 
de energía nuclear, con el fin de eliminar toda refe-
rencia a la promoción de este tipo de energía y con-
cluir el desarrollo legal en curso para hacer efectiva 
la obligación de las empresas generadoras de resi-
duos radiactivos de gestionarlos a su cargo mediante 
el establecimiento de las correspondientes tasas», y 
cumplir así con la resolución aprobada como resulta-
do del pasado debate del estado de la nación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Rosa Maria Bonàs Pahisa, Diputada.

184/031158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito, relativa a problemas de tramitación de 

solicitudes de adopción en Etiopía y actuaciones del 
Gobierno al respecto.

Alrededor del 120 familias gallegas están afectadas 
por la decisión de Etiopía, anunciada el 11 de abril de 
2002, de paralizar los procesos de adopción de niños 
para los expedientes que no sean tramitados por Entida-
des Colaboradoras de Adopción Internacional (ECAI). 
La decisión supone que sólo se siguieron tramitando 
desde entonces las adopciones promovidas por la aso-
ciación catalana IPI, reconocida como tal en el Estado 
español y en Etiopía. En el caso de Galicia, la ECA 
Addis Galicia está acreditada aquí, pero está pendiente 
de la certificación etíope, por lo que todas las solicitu-
des de adopciones realizadas con su apoyo quedaron 
temporalmente congeladas, como las que se realizan 
por libre.

Para superar estos inconvenientes, el Gobierno etío-
pe pidió al Gobierno español una carta de aval confor-
me las ECAI pendientes de acreditación están recono-
cidas en el Estado español. Según parece, el Ministerio 
de Trabajo y Asuntos Sociales entregó una carta de 
reconocimiento al Ministerio de Asuntos Exteriores 
para que la hiciese llegar a la embajada en Addis Abeba. 
Está en manos de la representación española en Addis 
Abeba agilizar los trámites para poner fin a esta parali-
zación, de acuerdo con los criterios expuestos por el 
Gobierno etíope hace más de dos meses.

Es urgente solucionar estos impedimentos, ya que 
numerosas familias que pensaban tener solucionada su 
solicitud de adopción se ven ahora defraudadas y en 
vilo por unas trabas burocráticas que no son imputables 
al Gobierno de Etiopía, ya que lo único que persigue es 
garantizar que se trata de solicitudes éticas y fiables.

¿Certificó ya la Embajada de España en Etiopía las 
ECAI efectivamente acreditadas aquí, aunque no lo 
estén allí, entre ellas Addis Galicia, para que el Gobier-
no etíope tramite los expedientes presentados por ellas 
y pendientes de solución?

¿Está realizando el Gobierno gestiones para superar 
esta situación a favor de las familias que tramitaron sus 
solicitudes a través de Addis Galicia y otras ECAI reco-
nocidas aquí pero pendientes de ser reconocidas en 
Etiopía?

¿Cuántas solicitudes quedaron pendientes de solu-
cionar e interrumpidos sus trámites por causa de la 
legítima decisión del Gobierno de Euopía de garantizar 
adopciones éticas, según la información del Gobierno 
español?

¿Cuándo se resolverán los expedientes de acredita-
ción de las ECAI en espera de trámite ante el Ministe-
rio de Asuntos Exteriores etíope, según las informacio-
nes del Gobierno español?

¿Debe el Gobierno español enviar información soli-
citada por el Gobierno etíope en relación con la fiabili-
dad y garantía de estas ECAI?

¿Lo hace con la debida diligencia?
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¿Mantiene el Gobierno una información fluida con 
las familias afectadas a través de las ECAI que tramita-
ron las solicitudes de adopción o bien directamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/031159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta, para la que solicita respues-
ta por escrito, relativa a sfin de las obras de rehabilita-
ción del Teatro Jofre en Ferrol. 

El Teatro Jofre de Ferrol se está rehabilitando con 
una partida presupuestaria que otorga el Ministerio de 
Fomento, con cargo al 1% cultural, y con fondos del 
Ayuntamiento. Según el Gobierno, en respuesta por 
escrito a este diputado de fecha 2 de junio de 2004, no 
parecía factible que la obra estuviese acabada a finales 
de 2004, como se había anunciado anteriormente. El 
INAEM colaboró en la financiación del equipamiento 
escénico, conforme a sus disponibilidades presupuesta-
rias, tal y como se instó a hacerlo, a iniciativa del BNG 
desde el Congreso de los Diputados. A estas alturas, 
parece que la obra está acabada, pero se demora sin 
fecha su entrega y la inauguración de este espacio de 
incalculable valor patrimonial, cultural y artístico.

¿Cuál fue finalmente la inversión de la Administra-
ción Central en la rehabilitación del Teatro Jofre de 
Ferrol y cuál la de la Administración Local?

¿Está la obra totalmente acabada?
De estar acabada, qué impide que sea entregada y, 

por lo tanto, que pueda ser inaugurado el teatro?
¿Cuándo se superarán los trámites burocráticos pen-

dientes?
¿Qué tipo de convenio se firmó entre el INACM y el 

Ayuntamiento para la financiación del equipamiento 
escénico?

¿Cuenta el teatro con el equipamiento escénico 
requerido?

¿Cuándo piensa el Gobierno que estará todo dis-
puesto para que el teatro pueda ser inaugurado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/031160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del Grupo 
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, pre-
senta la siguiente pregunta para la que solicita respues-
ta por escrito, relativa a Instalación de ILS/II-III en el 
aeropuerto de A Coruña.

Dotar de ILS/II-III al aeropuerto de A Coruña fue 
un objetivo perseguido durante años para que pudiese 
ser operativo en ciertas condiciones meteorológicas. 
Parece que ahora se ha elaborando el proyecto para su 
instalación sin que exista un estudio de impacto 
ambiental al respecto. Existe cierto malestar vecinal 
por la falta de suficiente información.

¿Se va a realizar un estudio de impacto ambiental 
para valorar la afectación que puede provocar la insta-
lación del ILS/II-III teniendo en cuenta el entorno del 
aeropuerto?

¿Se ha informado debidamente a los afectados por 
esta instalación de sus consecuencias y de la forma de 
paliarlas?

¿Cuál es la posición del Ayuntamiento de Culleredo 
en relación con la instalación y su impacto?

¿No cree Aena que debia realizar esta declaración 
de impacto ambiental? 

¿En cuánto está presupuestada la instalación del 
ILS/II-III?

¿En qué aspectos mejorará la operatividad del aero-
puerto con su instalación?

¿Cuáles seguirán siendo sus límites operativos, a 
pesar de dotarlo de esta tecnología?

¿Cuál es el horizonte temporal en que Aena prevé 
que pueda estar operativo el ILS/II-llI?

¿Qué aeropuertos del Estado español cuentan ya 
con esta tecnología? 

¿Mejoró sensiblemente su operatividad con ella?
¿Cuántos van a contar con ILS/II-III en el futuro 

próximo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/031161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.
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El pasado 23 de abril en Castellón de la Plana se 
produjo una agresión de entre 20 y 30 personas de apa-
riencia y actitudes fascistas, en el Casal Jaume I.

Una semana más tarde, el sábado 30 de abril, un 
buen número de valencianas y valencianos se manifes-
taron en Valencia para conmemorar el 25 de abril, fecha 
histórica para el pueblo valenciano. La manifestación 
transcurrió en un tono absolutamente pacífico. Después 
de este acto había convocado un concierto en el Cam-
pus de Tarongers, que se celebró con toda normalidad. 
Al acabar el concierto, un grupo de jóvenes que se diri-
gían a la parada de metro fueron agredidos por un 
grupo de caza ultraderechista y nazi que, armados con 
bates de béisbol y sin cruzar palabra, se lanzaron contra 
los jóvenes. Uno de ellos fue apaleado debiendo ser 
atendido por el servicio de urgencias del Hospital Clí-
nic de Valencia.

Posteriormente, el padre del joven agredido, que era 
de Xátiva, se presentó el día 1 de mayo en comisaría y  
explicó que quería poner una denuncia, pero no pudo 
hacerlo a causa de quererlo hacer en valenciano. La 
denuncia tuvo que ser interpuesta dos días más tarde, el 
día 3 de mayo.

¿Tiene el Gobierno conocimiento de que en la 
Comunidad Valenciana diversos ciudadanos y asocia-
ciones han sufrido agresiones por parte de grupos fas-
cistas?

¿Tiene conocimiento el Gobierno de las agresiones por 
parte de grupos fascistas efectuadas el pasado 30 de abril 
por la noche en Valencia y el 23 de abril en Castellón?

¿Qué medidas está llevando a cabo el Gobierno para 
que los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado 
puedan hacer frente de un modo eficaz a las agresiones 
perpetradas por grupos fascistas en ciudades de la 
Comunidad Valenciana?

¿Mantuvieron las Fuerzas de Seguridad del Estado 
algún despliegue específico para garantizar la seguri-
dad de los ciudadanos que decidieron asistir a la mani-
festación y concierto como los celebrados el pasado 30 
de abril en la plaza América y en el Campus de Taron-
gers, respectivamente, de la ciudad de Valencia, en 
conmemoración del 25 de abril, fecha histórica para el 
pueblo valenciano?

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno con el fin 
de que las Fuerzas de Seguridad del Estado puedan 
prestar sus servicios también en valenciano, cuando así 
lo requieran los ciudadanos, en las comisarías de la 
Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió)

184/031162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿A qué conclusiones llega el estudio elaborado por el 
Gobierno en cumplimiento de la Proposición no de Ley 
161/000037,  sobre reconocimiento del período de tiem-
po dedicado a la prestación del servicio militar obligato-
rio o a la PSS para la percepción de prestaciones?

¿Qué actuaciones, de acuerdo con las citadas con-
clusiones, piensa llevar a cabo el Gobierno en esta 
materia y en qué espacio temporal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió)

184/031163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué acuerdos se han alcanzado en la reciente 
reunión de París de los Ministros de Interior de Francia, 
Alemania, Italia, Reino Unido y España en materia de 
inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió)

184/031164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
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ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué aportaciones ha realizado el Gobierno en la 
reciente reunión de París sobre inmigración de los 
Ministros de Interior de Francia, Alemania, Italia y 
Reino Unido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió)

184/031165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno establecer un recargo en los 
billetes de avión para financiar la ayuda oficial al 
desarrollo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió)

184/031166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Piensa apoyar el Gobierno la petición formulada 
por la IGLA de declara el 17 de mayo Día Internacional 
contra la Homofobia y la Transfobia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió)

184/031167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto tomar el Gobierno para 
evitar las fugas de personas retenidas en el Centro de 
internamiento de Extranjeros de Barcelona, tal y como 
sucedió el pasado 15 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió)

184/031168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cómo explica el Gobierno la fuga, el domingo 15 
de mayo, de una veintena de personas retenidas en el 
Centro de Internamiento de Extranjeros de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió)

184/031169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué consecuencias concretas se van a derivar 
para España de la reciente reunión de París con los 
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Ministros de Interior de Francia, Alemania, Italia y 
Reino Unido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió)

184/031170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

Con respecto a la autorización expedida a Pompe, S. 
L., el día 5 de marzo de 2004, con la intención de conso-
lidar y rehabilitar el camino de sa punta Grossa (Sant 
Vicent de sa Cala, término municipal de Sant Joan de 
Labritja, Eivissa), se formulan las siguientes preguntas:

¿Prevé el proyecto presentado obras que signifiquen 
la ampliación del camino?

Una vez analizado el caso con mayor detenimiento, 
y después del precinto y paralización de las obras 
cometidas, ¿cree el Ministerio de Medio Ambiente que 
el objetivo del proyecto presentado se ajusta a lo que se 
entiende como «obras de emergencia»?

¿En qué situación se encuentra el expediente sancio-
nador iniciado el pasado 21 de enero de 2005?

¿Piensa el Ministerio de Medio Ambiente instar a 
los responsables de los daños realizados a emprender 
medidas tendentes a la restitución del estado primige-
nio del lugar, en vista de que las obras que se llevaban a 
cabo conllevaron el corte de taludes del acantilado y la 
excavación de la roca, provocando una gran desprendi-
miento de áridos que van cayendo por el acantilado al 
mar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió)

184/031171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Sabe el Ministerio de Medio Ambiente que el 
ancho del camino al faro de sa punta Grossa (Sant 
Vicent de sa Cala, término municipal de Sant Joan de 
Labritja, Eivissa), abierto a mediados del siglo XIX, 
tiene una anchura inferior al del paso de un carro y que, 
por tanto, ésta sería la que se debería respetar aunque se 
realicen obras de consolidación?

¿Respeta el proyecto presentado por Pompe, S. L. 
esta anchura del camino descrita anteriormente?

¿Conoce el Ministerio de Medio Ambiente que hay 
intenciones de instalar un restaurante en el antiguo faro 
de sa punta Grossa, motivo que llevaría a que las obras 
realmente signifiquen una ampliación del camino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió)

184/031172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Sabe el Ministerio de Medio Ambiente que sobre 
el camino al faro de sa punta Grossa (Sant Vicent de sa 
Cala, término municipal de Sant Joan de Labritja~ 
Eivissa), existe un viejo derecho de paso, por el cual 
toda persona que quiera caminar hasta el faro puede 
pasar por el interior de una finca privada cuando ésta 
interrumpe el trazado del camino?

¿Piensa el Ministerio de Medio Ambiente hacer res-
petar este derecho de paso a cualquier promotor de un 
proyecto de actuación en la zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió)

184/031173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
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Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente, ¿tiene previsto 
incluir para su financiación el proyecto de desdobla-
miento de la carretera entre Eivissa y el aeropuerto en 
la propuesta de Convenio de Carreteras a firmar entre el 
Gobierno y el Govern de les Illes Balears como sustitu-
ción del convenio firmado el mes de marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió)

184/031174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

El Ministerio de Medio Ambiente, ¿tiene previsto 
incluir para su financiación el proyecto de desdobla-
miento de la carretera entre Eivissa y Sant Anton de 
Portmany en la propuesta de Convenio de Carreteras a 
firmar entre el Gobierno y el Govern de les Illes Balears 
como sustitución del convenio firmado el mes de marzo 
de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió)

184/031175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿A qué cantidad total ascienden las inversiones con-
templadas en la propuesta de Convenio de Carreteras a 

firmar entre el Gobierno y el Govern de les Illes Balears 
como sustitución del convenio firmado el mes de marzo 
de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió)

184/031176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que 
solicita respuesta por escrito, relativa a proyecto de 
construcción del Eje Atlántico de Alta Velocidad, 
variante Portas-Tramo II (T PO-49).

Representantes de propietarios de terrenos afecta-
dos por el proyecto de construcción del Eje Atlántico 
de Alta Velocidad, variante Portas-Tramo II (T PO-49), 
dirigieron al Ministerio de Fomento, Dirección General 
de Infraestructuras, con fecha 28 de junio de 2004, un 
escrito en el que comunicaban la decisión tomada al 
respecto de las cuatro opciones presentadas por el 
Ministerio para la comunicación entre los lugares 
conocidos como Aldea de Arriba y Loenzo.

En el referido escrito informaban los vecinos de que 
«de las opciones presentadas por el Ministerio se ha con-
siderado como más idóneo el paso subterráneo señalado 
en la opción B con las siguientes matizaciones:

a) Anchura total del vial 7,5 m de los que seis 
metros corresponderían a la carretera para vehículos y 
1,5 m a la acera peatonal.

b) La altura del subterráneo tendrá que permitir el 
paso peatonal elevado.

Que en el puente existente en la actualidad se cons-
truya un paso peatonal elevado

Que al tratarse de una zona eminentemente agrícola, 
se hace absolutamente indispensable la reposición o 
reconstrucción de las presas de regadío que se vean afec-
tadas por la construcción de este nuevo ferrocarril».

A día de hoy, los vecinos afectados no han recibido 
ninguna respuesta al respecto, mientras que se constata 
la decisión del Ministerio de preferir, como puente de 
comunicación en la misma zona, otra opción que aleja 
el paso unos 2.000 metros, aproximadamente, del 
actual, afectando a un número importante de viviendas 
y a un mayor número de expropiados, aproximadamen-
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te 60 propietarios, mientras que la opción escogida por 
los vecinos afectaría a unos siete.

Ante la falta de respuesta a este escrito, los mismos 
representantes de vecinos, en esta ocasión acompañan-
do la firma de prácticamente todos los afectados, vuel-
ven a dirigir escrito al Ministerio, fecha 28 de marzo de 
2005, escrito que a día de hoy corre la misma suerte 
que el anterior.

¿Cuáles son las razones de que a día de hoy aún no 
se haya respondido, por parte del Ministerio de Fomen-
to, a los escritos de 25 de junio de 2004 y 28 de marzo 
de 2005, enviados por los vecinos de la parroquia de 
Cea vilagarcía (Aldea de Arriba), relacionados con el 
trazado del Eje Atlántico del Tren de Alta Velocidad, 
Portas-Vilagarcia II?

¿Considera el Ministerio inapropiada la elección 
hecha por estos vecinos de la opción B, que junto con 
otras tres les fue presentada por el propio Ministerio?

Si es inapropiada, ¿cuáles son las razones? ¿Por qué 
se les presentó como una de las opciones a elegir?

¿No tiene en consideración el Ministerio la solicitud 
de aceras peatonales en el paso que se construya unien-
do los lugares a que se hace referencia? Si no es así, 
¿cuales serían las razones?

¿Considera el Ministerio la posibilidad de mantener 
el paso existente actualmente como paso peatonal? Si 
no lo considera, ¿cuáles serían las razones?

¿Cuáles son las razones que hacen que el Ministerio 
opte por construir el paso 2.000 metros más alejado del 
actual, afectando a más viviendas y a mayor número de 
expropiaciones?

¿Cuáles son las razones que hacen más adecuada la 
construcción del paso de comunicación elegido por el 
Ministerio que por el que optaron los vecinos?

¿Por qué se le ofrecen a los vecinos cuatro opciones 
de paso de comunicación cuando no se tenía previsto 
tener en cuenta sus opiniones?

¿Existen posibilidades de que el Ministerio de 
Fomento considere las alegaciones que presentan los 
vecinos en lo relativo al paso de comunicación entre los 
lugares de Aldea de Arriba y Loenzo, en la parroquia de 
Cea-Vilagarcia?

Si es posible su consideración, ¿cuándo tienen pre-
visto comunicárselo a los vecinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2005.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/031177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno manifestó el pasado 30 
de abril en León que tiene intención de que los territo-
rios castigados por la crisis del carbón se vean benefi-
ciados «por una línea de actuaciones que permita que 
nuestras comarcas vean de verdad la alternativa a lo 
que ha venido siendo un proceso de reducción de 
empleo y actividad».

¿En qué van a consistir esas actuaciones y en qué 
plazo de tiempo se van a conocer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

El Presidente del Gobierno declaró el pasado 30 de 
abril en León que «es partidario de mantener una 
dimensión “razonable” del sector de la minería del car-
bón que está pendiente de establecer su futura reserva 
de yacimientos».

¿Qué entiende el Gobierno por «razonable»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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El día 22 de febrero del año en curso se celebró una 
manifestación, organizada por la Coordinadora contra 
el Narcotráfico, del barrio de Pajarillos de Valladolid 
que, al parecer, había sido previamente notificada y el 
Subdelegado del Gobierno había establecido algunas 
modificaciones.

1. ¿En qué fecha y a qué hora tuvo entrada en el 
registro la notificación de la manifestación aludida?

2. ¿En qué fecha y a qué hora firmaron los organi-
zadores el recibí de la resolución de la Subdelegación, 
si la hubo, modificando alguna de las condiciones de la 
manifestación?

3. ¿Cuáles fueron las modificaciones impuestas 
por la Subdelegación a las características de la manifes-
tación contenidas en la notificación?

4. ¿Cuáles eran las razones invocadas por la Subde-
legación para establecer las modificaciones impuestas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2005.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El día 22 de febrero del año en curso se celebró una 
manifestación, organizada por la Coordinadora contra 
el Narcotráfico, del barrio de Pajarillos de Valladolid 
que, al parecer, había sido previamente notificada y el 
Subdelegado del Gobierno había establecido algunas 
modificaciones.

Según se ha podido saber a través de los medios de 
comunicación, las condiciones impuestas por la Subde-
legación del Gobierno en Valladolid fueron recurridas 
por los organizadores.

Interesa conocer los siguientes extremos:

1. ¿Es cierto que la Resolución del Subdelegado 
fue recurrida ante la sala de lo Contencioso Adminis-
trativo del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y 
León? Si así fue:

1.a. ¿En qué fecha y a qué hora fue presentado el 
correspondiente recurso por los organizadores?

1.b. ¿En qué fecha y a qué hora fue citado el Ser-
vicio Jurídico para la vista del recurso?

1.c. ¿Cuál fue la sentencia dictada por la Sala de 
lo Contencioso Administrativo del Tribunal Superior de 
Justicia en ese recurso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2005.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El día 22 de febrero del año en curso se celebró una 
manifestación, organizada por la Coordinadora contra 
el Narcotráfico, del barrio de Pajarillos de Valladolid 
tras la correspondiente tramitación administrativa.

En el transcurso de la manifestación se produjeron, 
al parecer, algunos incidentes de gravedad, con enfren-
tamientos entre los manifestantes y las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad, encargadas de mantener el orden y 
garantizar los derechos de los ciudadanos.

1. ¿Cuáles fueron los motivos de los enfrentamien-
tos entre los manifestantes y los efectivos del Cuerpo 
Nacional de Policía, encargado de la seguridad?

2. ¿Cuáles fueron los resultados del enfrentamien-
to, en heridos o lesionados (manifestantes y policías), 
manifestantes detenidos, manifestantes identificados, 
etcétera?

3. ¿Se profirieron en el enfrentamiento cualquier 
tipo de insultos, amenazas, injurias o cualquier otro 
tipo de ofensa a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad?

4. Si se produjeron, ¿cuáles fueron esos insultos o 
amenazas?

5. ¿Considera el Ministerio del Interior que los 
aludidos enfrentamientos constituyen una grave altera-
ción del orden por parte de los manifestantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2005.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El día 22 de febrero del año en curso se celebró una 
manifestación, organizada por la Coordinadora contra 
el Narcotráfico, del barrio de Pajarillos de Valladolid 
tras la correspondiente tramitación administrativa.

En el transcurso de la manifestación se produjeron 
incidentes de gravedad, con enfrentamientos entre los 
manifestantes y las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, 
con el resultado de diversos contusionados o heridos 
entre las fuerzas encargadas de mantener el orden y 
garantizar los derechos de los ciudadanos.

La alteración del orden es, de acuerdo con lo previs-
to en la legislación reguladora de la materia (Ley Orgá-
nica 9/1983, de 16 de julio, reguladora del derecho 
de reunión, y la Ley Orgánica 1/1992, de 21 de febrero, de 
Protección de la Seguridad Ciudadana), una infracción 
administrativa, sin perjuicio de presuntas actuaciones 
delictivas.

¿Qué nivel de gravedad considera la Subdelegación 
del Gobierno en Valladolid que tienen las alteraciones 
del orden citadas?

[…]
¿Se produjo durante la manifestación o al final de la 

misma desobediencia al mandamiento de la autoridad o 
sus agentes de disolver la manifestación, infringiendo 
así lo dispuesto en el artículo 26.h) de la LO 1/1992?

[…]

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2005.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 24 de mayo de 2005.

184/031183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El día 22 de febrero del año en curso se celebró una 
manifestación, organizada por la Coordinadora contra 
el Narcotráfico, del barrio de Pajarillos de Valladolid 
tras la correspondiente tramitación administrativa.

En el transcurso de la manifestación se produjeron 
incidentes de gravedad, con enfrentamientos entre los 
manifestantes y las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, 
con el resultado de diversos contusionados o heridos 
entre las fuerzas encargadas de mantener el orden y 
garantizar la seguridad ciudadana, así como alteracio-
nes de la seguridad general.

Con independencia de que pudieran haberse cometi-
do presuntos delitos:

¿Qué medidas administrativas ha puesto en marcha 
la Subdelegación del Gobierno en Valladolid para 
depurar las correspondientes responsabilidades?

¿Se han incoado expedientes sancionadores a los 
organizadores, de acuerdo con el artículo 4.2 de la LO 
9/1983?

Si no se han incoado, ¿cuáles son las causas para 
que casi tres meses después de los acontecimientos 
exista tal grado de inhibición por parte de la autoridad 
gubernativa?

En caso de haberse incoado, ¿cuáles son las fechas 
del acuerdo de iniciación del expediente, de notifica-
ción y recibo de los afectados, de presentación de ale-
gaciones y de cualquier otro trámite que se haya reali-
zado en el expediente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2005.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 18 de abril, la Audiencia Provincial de 
Valladolid recibió del Tribunal Supremo el fallo por el 
que se confirmaba la sentencia dictada en aquella ins-
tancia por la que se condenaba a 13 miembros de la 
familia conocida como «Los Monchines» a 39 años de 
cárcel por blanqueo de dinero.

Los Monchines son personajes conocidos por la 
autoridad gubernativa y las Fuerzas y Cuerpos de Segu-
ridad, que han sufrido diversas detenciones por tráfico 
de drogas, cuyos bienes han sido intervenidos y que 
habitualmente burlan a la Policía.

El día 19 de abril, la Audiencia notificó a las partes 
el fallo del Supremo, que suponía la inmediata entrada 
en prisión de los condenados. No fue hasta la madruga-
da del día 20 que la Policía se presentó en las diversas 
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viviendas de los condenados para detenerlos, compro-
bando que se habían fugado.

¿Qué razones impidieron a la Policía la actuación 
inmediata tras conocer la orden de la Audiencia, y les 
hizo esperar hasta 20 horas después para proceder a la 
detención?

La Policía era perfectamente consciente de que los 
condenados desaparecerían y no esperarían a ser dete-
nidos. ¿Era consciente la Subdelegación del Gobierno 
en Valladolid y la Delegación del Gobierno en Castilla 
y León de esta posibilidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2005.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes, del Reglamento de la Cámara tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Respecto de la desaparición de «Los Monchines», 
condenados a 39 años de cárcel por blanqueo de dinero 
procedente del narcotráfico, ocurrida en días inmedia-
tamente anteriores a que la Policía intentara su deten-
ción, y teniendo en cuenta que la Policía había aprecia-
do actitudes altaneras el fin de semana previo, «como si 
estuvieran preparando algo», y los medios de comuni-
cación (ver «Norte de Castilla» de 20 de abril) manifes-
taban que a la Policía le parecía «que estaban preparan-
do su huida después de dejar atados sus negocios». Y 
que, además, la Policía conocía que durante el fin de 
semana habían celebrado distintas reuniones en sus 
domicilios en el barrio de Pajarillos de Valladolid.

¿Por qué razones la Policía no dispuso del necesario 
operativo de vigilancia para evitar su desaparición?

¿Quién era el responsable de ordenar a la Policía la 
adopción de medidas preventivas, siempre dentro de la 
ley, para evitar lo sucedido?

¿Eran conscientes el Subdelegado del Gobierno, 
responsable de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, por 
delegación del Delegado, de que la entrada en prisión 
de «Los Monchines» podría aportar una gran tranquili-
dad al barrio de Pajarillos?

¿En qué fecha, a qué hora y por qué medio existe 
constancia en la Jefatura Superior de Policía de Valla-
dolid de confirmación por el Tribunal Supremo de la 
Sentencia contra «Los Monchines»?

¿A qué hora se puso en marcha el dispositivo para 
detener a los condenados?

¿Por qué se tardó tanto tiempo, sabiendo las altas 
probabilidades de desaparición de los condenados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2005.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Fracasada la operación policial de detención para su 
ingreso en prisión de «Los Monchines», en Valladolid, 
condenados por blanqueo de dinero procedente del nar-
cotráfico, los medios de comunicación se han ocupado 
ampliamente del asunto y se ha criticado duramente la 
presunta ineficiencia policial.

¿Eran conscientes el Delegado del Gobierno en Cas-
tilla y León y el Subdelegado del Gobierno en Vallado-
lid del descrédito que lo ocurrido iba a suponer para el 
Cuerpo Nacional de Policía?

¿Por qué se inhibieron las autoridades gubernativas 
en este asunto, y no dieron las órdenes oportunas de 
vigilancia?

¿Qué información remitió la Jefatura Superior de 
Policía a la Autoridad Gubernativa sobre este asunto 
desde el 15 hasta el 22 de abril de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2005.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno. de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Con motivo de la desaparición de «Los Monchi-
nes», condenados a 39 años de cárcel por blanqueo de 
dinero procedente del narcotráfico, resultado de la falta 
de actuación policial por la falta de órdenes de la Sub-
delegación del Gobierno en Valladolid, en una visita 
institucional del Delegado del Gobierno a la Comisaría 
de Delicias en Valladolid, éste declaró (ver «Norte de 
Castilla» de 20 de abril de 2005): «¿Que qué falló? 
Nada, el procedimiento es el que es y la Policía se limi-
ta a ejecutar las órdenes de privación de libertad que 
determina el juez», y continuó «en un Estado de Dere-
cho, en el que las cosas son como son, o se está libre o 
se está privado de libertad», y reiteró que «la Policía 
cumplió con su obligación legal».

A la vista de todo ello, interesa conocer:

¿A qué se refiere el señor Alejo con su expresión 
«las cosas son como son»?

¿Qué cosas de nuestro Estado de Derecho son las 
que no permiten a la Policía, ante la sospecha bastante 
fundada de desaparición de unos ciudadanos condena-
dos a penas de prisión, establecer la correspondiente 
vigilancia para evitarlo?

¿Qué condiciones de riesgo deben darse para que el 
señor Delegado o el señor Subdelegado ordenen la 
vigilancia de unos condenados con evidente riesgo de 
desaparición?

¿Cumplió la Policía su obligación legal demorando 
la detención desde que le fue notificada por la Audien-
cia Provincial?

¿Cumplió la Policía su obligación legal no estable-
ciendo el oportuno dispositivo cuando se sabía desde 
días antes la sentencia del Tribunal Supremo y además 
existía ya una condena previa?

¿Por qué el Subdelegado del Gobierno no ordenó la 
puesta en marcha de los citados dispositivos para evitar 
la desaparición de los delincuentes?

¿Considera el Delegado del Gobierno que el señor  
Subdelegado del Gobierno en Valladolid ha cumplido 
en este asunto con su obligación con diligencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2005.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Tomás Burgos Gallego, Diputado por Vallado-
lid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Con frecuencia aparecen en los medios de comuni-
cación de Valladolid acontecimientos en los que inter-
vienen o deberían intervenir la Policía, el Subdelegado 
del Gobierno, en su condición de responsable de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, o el Delegado del 
Gobierno en Castilla y León, como último responsable 
de la acción administrativa de la Administración Gene-
ral del Estado en Valladolid.

Ante la inhibición del Subdelegado en defensa de la 
honorabilidad de la Policía, ante la pasividad del Sub-
delegado en los graves acontecimientos ocurridos en la 
manifestación del 22 de febrero, ante la adopción de 
medidas administrativas o modificación de resolucio-
nes sancionadoras por motivos de química, ante la falta 
de adopción de medidas por las agresiones sufridas por 
la Policía el día 22 de febrero, y ante la reiterada falta 
de ejercicio de la autoridad y dejadez de sus competen-
cias propias o delegadas, interesa conocer:

¿Ha avocado el Delegado del Gobierno la competen-
cia de dirección de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
en Valladolid, que había delegado en el Subdelegado?

Si no lo ha hecho, ¿piensa hacerlo? No lo ha hecho, 
¿es porque asume la actuación del Subdelegado?

Si no está de acuerdo con la actuación del Subdele-
gado y no ha avocado las competencias, ¿qué medidas 
va a tomar en defensa de la honorabilidad de la Policía 
y el cumplimiento efectivo de la Ley Orgánica de Pro-
tección de la Seguridad Ciudadana? ¿Va a cesar al Sub-
delegado?

Teniendo en cuenta su alta responsabilidad, si no 
adopta ninguna medida, ¿cree el señor Delegado que 
cumple con sus obligaciones? ¿Presentará su dimisión?

Ya que la irresponsabilidad, el pasotismo, la inhibi-
ción ante los problemas y la falta de ejercicio de su 
autoridad y competencia parecen ser los criterios que 
guían la actuación del Subdelegado del Gobierno en 
Valladolid y, subsidiariamente, del Delegado del 
Gobierno en Castilla y León, ¿piensa el Ministerio del 
Interior exigirles responsabilidades por dejadez de fun-
ciones o incumplimiento o cesarles en sus cargos?

Si no piensa adoptar ninguna decisión, ¿es que 
asume que los vallisoletanos debemos padecer la falta 
de ejercicio de sus competencias en materia de seguri-
dad ciudadana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de abril de 
2005.—Tomás Burgos Gallego, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 29 de abril se había convocado un 
debate para analizar el grave problema que existe en 
Menorca por la carestía de los billetes aéreos y las fre-
cuencias de los vuelos para salir de la isla.

La convocante era la Mesa para el Transporte Aéreo, 
colectivo social de Menorca que agrupa a 39 asociacio-
nes de la isla.

Uno de los invitados al debate era el Secretario 
General del Ministerio de Fomento, señor Fernando 
Palao, entre otros participantes, en representación del 
Govern Balear y Consell Insular de Menorca.

El señor Fernando Palao conocía las actividades y 
objetivos de dicha Mesa para el Transporte Aéreo, 
puesto que había recibido a su junta directiva en el 
Ministerio de Fomento el día 28 de octubre de 2004, 
comprometiéndose en dos meses a dar una respuesta a 
las propuestas presentadas, pero por desgracia la res-
puestas aún no han llegado a Menorca.

Por parte del Ministerio se argumentó que el señor 
Palao no asistiría al debate y que no estaba prevista la 
participación de representante alguno del Ministerio de 
Fomento.

¿Cuáles son las causas para no asistir a dicho deba-
te por parte del señor Palao o, en su defecto, un alto 
funcionario del Ministerio de Fomento, provocando 
con su actitud una desconsideración con la sociedad 
menorquina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Juan Salord Torrent, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 19 de noviembre del año 2003 se publicó 
en el «BOE» la Ley 40/2003, de Protección a las Fami-
lias Numerosas.

Esta publicación llenó de satisfacción a los numero-
sos padres de familia numerosa, puesto que desde 1971 
no se había vuelto a legislar en materia de Protección a 
las Familias Numerosas.

En la Comunidad Autónoma de Illes Balears, más de 
40.000 unidades familiares tienen tres o más hijos, 
pudiendo, por tanto, acceder al reconocimiento de la 
condición legal de familia numerosa. Han pasado más de 
quince meses desde la entrada en vigor de la Ley 40/
2003 y, según informa la Asociación de Familias Nume-
rosas de Baleares, dicha Ley aún no ha sido aplicada.

¿Tiene el Gobierno la intención de acelerar la apli-
cación de dicha Ley 40/2003 sobre Protección a las 
Familias Numerosas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Juan Salord Torrent, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cómo 
piensa resolver la aplicación de los acuerdos salariales 
suscritos en el ámbito del Cuerpo Nacional de Policía 
también a la Guardia Civil —tal y como se ha prometi-
do— cuando los conceptos retributivos no son iguales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué espe-
cialidades concretas de la Guardia Civil está conside-
rando suprimir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué nuevas 
especialidades está considerando crear la Dirección 
General de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué nuevos 
Convenios de colaboración con Policías Locales ha fir-
mado la Dirección General de la Guardia Civil durante 
el primer año de gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas el Director General de la Guardia 
Civil considera —como señaló en sede parlamentaria el 
pasado 19 de abril— que los miembros del Cuerpo sólo 

están «medianamente» contentos con el Consejo Ase-
sor de Personal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene la Dirección General de la Guar-
dia Civil para solucionar la problemática que genera 
disponer, a la vez, de catálogo de puestos de trabajo y 
de plantilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos concretos del conflicto 
planteado entre el Ayuntamiento de La Pobla de Vallbo-
na (Valencia) y la Sociedad Estatal de Correos y Telé-
grafos a propósito de los locales que ésta venía utilizan-
do en el citado municipio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales en orden a la renovación del Conve-
nio sobre afectados de hepatitis C con la Conselleria de 
Sanidad de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué avance 
supone el que en la nueva regulación de ascensos en el 
ámbito de la Guardia Civil se  suprima el tiempo de 
mando o función como requisito para el ascenso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántas 
propuestas de clasificación o progresión de grado for-
muladas por las Juntas de Tratamiento de los Centros 
Penitenciarios han sido denegadas por los Servicios 
Centrales de la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias durante este primer año de gobierno y 
por qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado la Dirección General de la 
Policía en orden a conseguir la máxima robotización en 
las fases analíticas de extracción y cuantificación de 
ADN, optimizando el sistema de calidad y asegura-
miento de las pruebas de laboratorio con que cuenta la 
Comisaría General de Policía Científica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado la Dirección General de la 
Policía en orden al establecimiento de un sistema inte-
grado de gestión de la información analítica generada 
en el laboratorio de biología-ADN de la Comisaría 
General de Policía Científica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cómo se va a 
concretar el objetivo de la Dirección General de la Guar-
dia Civil de «crear espacios de actuación concertada» 
entre la Guardia Civil y el sector de la seguridad privada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué inter-
conexión con el Cuerpo Nacional de Policía se preten-
de dar al nuevo Equipo Central de Análisis sobre Aso-
ciaciones Ilícitas que se anuncia que la Guardia Civil 
tendrá operativo durante el presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas se han adoptado por parte de la Dirección 
General de la Guardia Civil en orden a disponer duran-
te el año 2005 de un Equipo Central de Análisis sobre 
Asociaciones Ilícitas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
en concreto los equipos de Policía Judicial de las diver-
sas compañías territoriales que van a ser reforzados 
durante el año 2005 por formar parte del conjunto de 
las 50 compañías con tasas de criminalidad más altas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Dirección Gene-
ral de la Guardia Civil durante el año 2005 en orden a 
cubrir las carencias de equipo de Policía Judicial que 
padecen más de medio centenar de las 222 compañías 
territoriales del Cuerpo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene la Dirección General de la Guar-
dia Civil en orden a las misiones a realizar en territorio 
nacional —durante su permanencia en éste— de la 
futura unidad específica de proyección exterior del 
Cuerpo, cuyo primer núcleo se pretende tener disponi-
ble en el año 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué ha 
consistido en concreto la participación del sector de la 
seguridad privada en la elaboración del llamado «Plan 
de seguridad de puntos sensibles», realizado por la 
Dirección General de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
los contenidos concretos del llamado «Plan de seguri-
dad de puntos sensibles», elaborado por la Dirección 
General de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene en orden a la transferencia al 
Cuerpo Nacional de Policía de servicios de seguridad 
estáticos que en estos momentos presta la Guardia Civil 
en Centros Penitenciarios, Embajadas, Ministerios y 
otras instalaciones y edificios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué valora-
ción realiza la Dirección General de la Guardia Civil 
del grado de ejecución del Convenio firmado, en su 
momento, con la Generalitat Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta tiene previsto la Dirección General de 
la Guardia Civil dar cumplimiento durante el presente 
año a su objetivo de «racionalizar los dispositivos de 
seguridad en instalaciones propias»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si el Direc-
tor General de la Guardia Civil considera positivo o 
negativo para los miembros del Cuerpo el que el ante-
rior Gobierno lograra que las horas de servicio por 
semana pasaran de 43,54 horas en diciembre de 1995 a 
38,47 horas en abril de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas la Dirección General de la Guardia 
Civil considera necesario un incremento de 67 puestos 
en el Catálogo de Servicios Técnicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio el Interior qué previ-
siones concretas tiene la Dirección General de la Guar-
dia Civil en orden al incremento de la capacidad de las 
unidades de reserva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué conte-
nidos concretos la Dirección General de la Guardia 
Civil está elaborando la implantación de un plan de 
gestión de seguridad en el entorno marítimo portuario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué ele-
mentos concretos de evaluación está teniendo en cuenta 
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la Dirección General de la Guardia Civil en relación 
con la posible adquisición de aviones no tripulados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué ele-
mentos concretos de evaluación está teniendo en cuenta 
la Dirección General de la Guardia Civil en relación 
con la posible adquisición de dos aviones de ala fija 
destinados a un futuro escuadrón de ocho unidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué ele-
mentos concretos de evaluación está teniendo en cuenta 
la Dirección General de la Guardia Civil en relación 
con la posible adquisición de una patrullera oceánica de 
sesenta metros de eslora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué 
contenidos y límites concretos afectos al ámbito de la 
Guardia Civil distingue entre «actividad profesional» y 
«actividad no reivindicativa» en el ámbito de la interlo-
cución que la Secretaría de Estado de Seguridad y la 
Dirección General de la Guardia Civil vienen mante-
niendo con las Asociaciones con implantación en el 
citado Cuerpo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones urgentes tiene en orden al acondicionamiento de 
la Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en el Dis-
trito Marítimo de la ciudad de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Gobierno por qué el Secretario 
General para la Biodiversidad y el Territorio del Ministe-
rio de Medio Ambiente ha afirmado que el consumo de 
agua en la Comunidad Valenciana está «por encima de lo 
racional», cuando según datos del propio Ministerio esta 
afirmación no se sostiene si se compara el consumo de 
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agua en la Comunidad Valenciana con el consumo de 
otras Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno presentar excusas a la 
Comunidad Valenciana por las declaraciones efectua-
das por el Secretario General para la Biodiversidad y el 
Territorio del Ministerio de Medio Ambiente en las que 
aseguraba que el consumo de agua en esta Comunidad 
está por encima de lo racional, cuando esa afirmación 
no se corresponde con los datos que obran en poder del 
propio Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué 
medidas concretas y urgentes ha adoptado la Delega-
ción del Gobierno en la Comunidad Valenciana ante la 
contrastada presencia en dicha Comunidad Autónoma 
de bandas dedicadas al robo de objetos y piezas artís-
ticas de arte religioso en iglesias, monasterios y ermi-
tas de Valencia, Castellón y Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si la Direc-
ción General de la Guardia Civil tiene previsto promo-
ver medidas concretas tendentes a incentivar la presen-
cia en destino de sus miembros en situación de reserva, 
puesto que actualmente del total de 12.000 que se 
encuentran en esta situación sólo 2.000 cuentan con tal 
destino?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles 
fueron las valoraciones hechas por los Ministros del 
Interior del G-5 en su última reunión de París y en 
relación con el proceso de regularización de inmigran-
tes seguido en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué avan-
ces concretos se han producido en materia de previsio-
nes para el control de fronteras como consecuencia de 
la reunión de Ministros del Interior del G-5 celebrada 
en París el pasado día 12 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué servi-
cios auxiliares y logísticos pretende «externalizar» la 
Dirección General de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene la Dirección General de la Guar-
dia Civil a aplicar durante el presente año en orden a 
incorporar a funcionarios civiles a labores administrati-
vas ahora desarrolladas por personal del Cuerpo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior los cam-
bios operados por la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias en la Instrucción 21/1996, sobre régimen 
y seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las razones 
concretas por las que la Dirección General de Institu-
ciones Penitenciarias ha considerado necesario sustituir 
la Instrucción 9/2003 por la nueva 2/2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
«las importantes disparidades y reticencias» —según 
expresión literal del señor Gómez Arruche— que exis-
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ten entre las diversas Asociaciones con implantación en 
la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior a qué 
acuerdos concretos ha llegado con las Asociaciones 
de Guardias Civiles que convocaron la concentración 
prevista en Zaragoza y que, posteriormente, fue des-
convocada por éstas tras reunirse con altos cargos del 
Departamento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma tiene previsto hacer disponibles los 973 millones 
de euros que la Dirección General de la Guardia Civil 
reclama para poder articular 1.024 actuaciones sobre 
infraestructuras del Cuerpo en los próximos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene la Dirección General de la Guar-
dia Civil en materia de revisión de la política de seguri-
dad informática del Cuerpo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál va a 
ser el grado de implantación y servicio de la llamada 
«ventanilla electrónica» que proyecta la Dirección 
General de la Guardia Civil en el año en curso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué 
Centros Penitenciarios de él dependientes no se está 
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cumpliendo la separación legal prescrita entre internos 
preventivos e internos penados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si —transcu-
rrido un año de gobierno— la Dirección General de Insti-
tuciones Penitenciarias dispone ya del «verdadero proyec-
to de cooperación internacional en materia penitenciaria», 
cuya elaboración anunció en su momento, y cuáles son los 
contenidos específicos de dicho proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué nuevos 
Convenios con organismos públicos y entidades priva-
das ha firmado la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias durante el primer año de gobierno espe-
cíficamente destinados a incrementar y mejorar las 
actividades deportivas en los Centros Penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razón —transcurrido un año de gobierno— aún no se 
ha dado paso alguno para materializar la propuesta 
electoral socialista de «realizar programas transversa-
les con la actividad urbanística en pro de un diseño de 
los espacios públicos pensados para favorecer la seguri-
dad»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razón  —transcurrido un año de gobierno— aún no se 
ha dado paso alguno para materializar la propuesta con-
signada en el programa electoral socialista de crear una 
Agencia o Instituto Nacional de Estadística y Evalua-
ción de la Seguridad Ciudadana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior los cam-
bios operados por la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias en la Instrucción 8/1999, sobre activida-
des y beneficios penitenciarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior los cam-
bios operados por la Dirección General de Instituciones 
Penitenciarias en la Instrucción 19/1996, sobre oficinas 
de régimen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si a lo largo 
de sus respectivas carreras profesionales han coincidido 
en destinos o han tenido oportunidad de trabajar conjun-
tamente el actual Comisario General de Información del 
Cuerpo Nacional de Policía y el actual Jefe de la Brigada 
Provincial de Información de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué dife-
rencias concretas de «adaptación al puesto» se dan 
entre el actual Jefe de la Brigada Provincial de Infor-
mación del Cuerpo Nacional de Policía en Madrid y el 
anterior responsable de dicha Brigada, que fue cesado 
por la supuesta «falta de adaptación»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la posición de la DEA norteamericana y de la Poli-
cía Nacional de Colombia en cuanto a su incorporación 
al Centro Operativo de La Martinica, impulsado por 
España, Francia y Reino Unido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué valora-
ción realiza del desarrollo actual de los Proyectos 
AGIS-1 y AGIS-2, impulsados por España, Francia y 
Reino Unido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué fase 
se encuentra la Norma Básica de Autoprotección Cor-
porativa que está desarrollando la Dirección General de 
Protección Civil y Emergencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si la Direc-
ción General de Instituciones Penitenciarias ha conse-
guido ya «desarrollar alguna utilidad informática que 
permita mantener un seguimiento y control sobre el 
cumplimiento de los plazos de clasificación de los 
internos en ingreso para optimizar paulatinamente la 
agilidad de la intervención de la Administración» y 
cuál ha sido, en concreto, la iniciativa adoptada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si en el pre-
sente ejercicio 2005 el personal de la Guardia Civil que 
presta servicio en Centros Penitenciarios va a ver equi-
paradas sus retribuciones a las del personal del Cuerpo 
adscrito a la especialidad de seguridad ciudadana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles han 
sido las conclusiones concretas de la comisión constitui-
da por la Dirección General de Instituciones Penitencia-
rias para definir estructuras organizativas y de coordina-
ción —tanto a nivel central como en los Centros 
Penitenciarios— en materia de drogodependencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas considera que los procedimientos 
legalmente establecidos para la justificación del gasto 
dificultan la separación por servicios o centros del 
coste del gasto realizado con cargo a los diferentes pro-
gramas y capítulos económicos que conforman el Pre-
supuesto de la Dirección General de la Policía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué Cen-
tros Directivos dependientes del mismo disponen de 
contabilidad analítica por sectores o centros de coste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene la Dirección General de la Poli-
cía para poder disponer cuanto antes de una contabili-
dad analítica por sectores o centros de coste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior con qué 
Comunidades Autónomas se han suscrito Convenios de 
colaboración —durante este primer año de gobierno— 
en materia de gestión de ayudas por situaciones de 
emergencia, catástrofe y calamidad pública?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si, transcu-
rrido el primer trimestre del año en curso, la Dirección 
General de Instituciones Penitenciarias está ya en con-
diciones de precisar en qué Centros Penitenciarios se 
van a implantar programas de tratamiento para agreso-
res sexuales durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántos 
internos en Centros Penitenciarios permanecían inclui-
dos en el fichero FlES a fecha 8 de mayo de 2005 y 
cuántos de ellos tenían asignado el régimen cerrado con 
modalidad de vida en departamentos especiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué 
Centros Penitenciarios no se prestaba asistencia odon-
tológica a fecha 30 de abril de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál era —a 
fecha 30 de abril de 2005— la lista de espera para 
implantar prótesis dentales a la población penitenciaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántas 
prótesis dentales se implantaron a la población peniten-
ciaria en el período abril 2004-abril 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué 
Centros Penitenciarios no se ha implantado ninguna 
prótesis dental a la población reclusa durante el período 
abril 2004-abril 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué «nue-
vos instrumentos» tiene previsto aplicar la Dirección 
General de Instituciones Penitenciarias a la tarea de 
elaboración de los protocolos iniciales de personalidad 
de los internos en los Centros de ella dependientes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/031264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué resulta-
dos concretos ha obtenido la Dirección General de Insti-
tuciones Penitenciarias del trabajo encomendado en su 
momento a un grupo de expertos orientado a mejorar el 
diagnóstico inicial de los internos en cuanto a la defini-
ción del perfil de personalidad de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones durante el año 2005 no se va a incrementar el 
número de estaciones de la Red de Alerta Radioactiva, 
dependiente de la Dirección General de Protección 
Civil y Emergencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el ejecutivo central de que el 
CSlC (Consejo Superior de Investigaciones Científicas) 
ha revelado niveles preocupantes de contaminación 
atmosférica producidos por enormes proporciones del 
benceno y níquel, muy superiores a los permitidos en el 
Campo de Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno intervenir y, a ser posible, sol-
ventar los problemas de contaminación de la comarca 
del Campo de Gibraltar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la Nación de si 
la Junta de Andalucía tiene previsto hacer un estudio 
epidemiológico en el Campo de Gibraltar, tal y como 
ha anunciado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué plazos tiene previstos de realización el Obser-
vatorio de Sostenibilidad en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/031270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué financiación va a tener el Observatorio de Sos-
tenibilidad en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/031271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué inversiones tiene previstas el Gobierno en la 
Recuperación de la Cañada Soriana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/031272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno comenzar el 
«Camino del Agua Soriano»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/031273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿A cuánto asciende la partida presupuestaria dedi-
cada al Proyecto Camino del Agua Soriano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/031274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
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Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué tiene previsto el Gobierno en el Plan de Exce-
lencia Turística para la provincia de Soria, cuando ha 
rechazado los proyectos del 1% cultural, como el de 
Santa María de Huerta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/031275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿En qué términos tiene previsto el Gobierno desa-
rrollar el Observatorio de Sostenibilidad en la provincia 
de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/031276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué proyecto tiene previsto el Gobierno en el 
Camino del Agua Soriano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/031277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

La regulación de la suerte de pinos en la provincia 
de Soria, ¿va a afectar a toda la provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/031278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿En qué términos se cifra la regulación tributaria de 
la suerte de pinos en la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/031279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿Qué características tiene previstas el Gobierno para 
ayudar a la reindustrialización en las áreas de despobla-
ción de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/031280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Qué medidas prevé el Gobierno a través del Minis-
terio de Agricultura para establecer un modelo normati-
vo que contemple el desarrollo rural en la provincia de 
Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/031281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿De cuántas partes va a estar compuesta la Unidad 
de Investigación en Legislación Medioambiental el 
Ceder de Lubia (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/031282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno comenzar las 
investigaciones en materia de legislación medioam-
biental en el Ceder de Lubia (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/031283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿En qué lugar tiene previsto el Gobierno ubicar «la 
unidad legal» del Ceder de Lubia (Soria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/031284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.
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¿A cuánto asciende la cuantía presupuestaria para el 
desarrollo rural por parte del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/031285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elías Arribas Aragonés y don Jesús Posada 
Moreno, Diputados por Soria, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res-
puesta por escrito.

¿A cuánto asciende la cuantía presupuestaria para 
las áreas despobladas de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Elías Arribas Aragonés y Jesús Posada 
Moreno, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/031286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los problemas que se han detectado en 
la Balsa de Bediesta, en la isla de La Palma, y cuáles 
son las propuestas de solución, así como las fechas pre-
vistas para la puesta en funcionamiento óptima de esta 
instalación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Estima el Gobierno que, según el proyecto de 
modificación de la Ley de Puertos, no se elimina el 
catálogo de bonificaciones que se recogen en la actual 
Ley para los puertos insulares de Ceuta y Melilla? En el 
caso de su eliminación, ¿cree el Gobierno que ello no 
supone un perjuicio para el usuario final?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los problemas que se han detectado en 
la Balsa de La Laguna de Barlovento, en la isla de La 
Palma? ¿Va a asumir en su totalidad el Gobierno el 
coste económico que supone la solución de los proble-
mas detectados, de tal forma que se pueda encontrar 
este embalse en óptimas condiciones para recibir y 
almacenar agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuáles son los estudios medioambientales que ela-
boran las refinerías de petróleo en las zonas donde 
están instaladas? Especificando los siguientes datos: 
emisiones CO

2
 a la atmósfera, producción de óxido de 

nitrógeno, producción de óxidos de azufre, emisiones 
de HAP orgánico, consumos anuales de agua para man-
tenimiento de las plantas, capacidad de refino de cada 
planta, configuración (unidades de proceso).

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Bada-
joz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro de 
Industria, Turismo y Comercio, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de hectáreas dedicadas a la agri-
cultura en la comarca de Puertollano (Ciudad Real) en 
los años 1965, 1975, 1985 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante la pasada campaña electoral, el actual 
Ministro de Administraciones Públicas, don Jordi Sevi-
lla, se comprometió a fomentar el turismo en la provin-

cia de Castellón creando para ello la marca «Castellón 
Calidad»:

¿Piensa el Gobierno cumplir su compromiso electo-
ral creando la marca turística «Castellón Calidad»?, 
¿cuándo va a llevarlo a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante la pasada campaña electoral, el actual 
Ministro de Administraciones Públicas, don Jordi Sevi-
lla, se comprometió a fomentar el turismo en la provin-
cia de Castellón creando para ello la marca «Castellón 
Calidad»:

¿Va a establecer algún diálogo con la Generalidad 
Valenciana para implantar la marca turística «Castellón 
Calidad»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante la pasada campaña electoral, el actual 
Ministro de Administraciones Públicas, don Jordi Sevi-
lla, se comprometió a fomentar el turismo en la provin-
cia de Castellón creando para ello la marca «Castellón 
Calidad».
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¿Va a establecer algún diálogo con la Diputación Pro-
vincial de Castellón y su Patronato Provincial de Turismo 
para implantar la marca turística «Castellón Calidad»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado por Caste-
llón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Durante la pasada campaña electoral, el actual Ministro 
de Administraciones Públicas, don Jordi Sevilla, se com-
prometió a fomentar el turismo en la provincia de Caste-
llón creando para ello la marca «Castellón Calidad»:

¿Existe algún proyecto concreto de implantación de 
la marca «Castellón Calidad»?, ¿con qué presupuesto 
cuenta?, ¿está este presupuesto anualizado?, ¿con qué 
cantidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Miguel Barrachina Ros, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las causas que obedecen al aumento del 
número de pateras en las costas de Melilla durante el 
período del 1 de enero al 30 de abril, si se tiene en 
cuenta que durante 2004 no se interceptó ninguna pate-
ra en el litoral melillense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Ministro del 
Interior, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué causas se debe que el Centro de Estancia 
Temporal de Inmigrantes (CETI) de Melilla acoja en la 
actualidad a 700 personas, cuando lo adecuado sería 
tener 480?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo piensa el Ministerio instaurar la gratuidad 
de la educación infantil, contemplada en la LOCE, que 
fue suspendida por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Antonio Gutiérrez Molina, Diputado por Meli-
lla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Ministra de 
Educación y Ciencia de la que desea obtener respuesta 
por escrito.
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¿Cuáles son los criterios por los que el Gobierno ha 
decidido convertir en optativas asignaturas como Filo-
sofía, Ética o Historia de la Filosofía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Antonio Gutiérrez Molina, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han realizado durante el año 
2004 con el objetivo de armonizar los contenidos y 
características de los materiales formativos y divulgati-
vos relativos al consumo de alcohol, drogas, medica-
mentos, sistema de seguridad infantil en el ámbito de la 
seguridad vial? ¿Cuáles van a ser las correspondientes 
actuaciones en este mismo sentido en el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han realizado durante el año 
2004 con el objetivo de apoyar con adecuada atención 
psicológica a las víctimas y a los familiares de las vícti-
mas de accidentes de circulación? ¿Cuáles van a ser las 
correspondientes actuaciones en este mismo sentido en 
el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones concretas que durante 
el año 2004 se han realizado «en los espacios televisi-
vos otorgados por instituciones públicas al Ministerio 
de Sanidad para la emisión de reportajes sobre temas de 
seguridad vial», tal y como expresó el señor Ministro 
del Interior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos radares se instalarán durante el presente 
año? ¿En qué puntos y lugares se procederá a su insta-
lación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es la cuantía final recogida en el Plan Concer-
tado de Prestaciones Básicas de servicios sociales para 
los Ayuntamientos de la provincia de Las Palmas en los 
años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la cuantía final recogida en el Plan Concer-
tado de Prestaciones Básicas de servicios sociales para 
los Ayuntamientos de la provincia de Santa Cruz de 
Tenerife en los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos radares fijos se han instalado en el año 
2004? ¿Cuáles son los lugares donde se han instalado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones se han realizado durante el año 
2004 con el objetivo de promover la formación de 
los profesionales sanitarios de atención primaria de 
salud en materia de prevención de lesiones por acci-
dentes de tráfico? ¿Cuáles van a ser las correspon-
dientes actuaciones en este mismo sentido en el año 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Javier Cabrera Matos, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formula la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno que están perfectamente seña-
lizados y localizados los radares fijos instalados para 
así cumplir con su carácter preventivo y no recauda-
torio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Carlos Javier Cabrera Matos, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

Relación pormenorizada de «los numerosos proble-
mas de calidad, de gestión y de disponibilidad del agua 
no resueltos por anteriores Gobiernos», en referencia 
textual a la respuesta dada a pregunta escrita de la 
Diputada que suscribe (número de registro de entrada 
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en la Secretaría General del Congreso de los Diputados 
51725, de 5 de abril de 2005).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

Según datos del Instituto Nacional de Estadística, 
Asturias será la Comunidad Autónoma que más pobla-
ción perderá hasta 2017.

Por ello, se pregunta:

¿Se van a impulsar medidas o estrategias que palien 
esta caída demográfica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Ministro de Justicia, de 
las que solicita respuesta por escrito.

1. ¿Está ligado al diálogo y al talante el hecho de que 
el Presidente del Tribunal Superior de Justicia de Asturias 
no haya recibido comunicación oficial del Ministerio de la 
puesta en marcha de una nueva oficina judicial en Avilés 
que contará con un nuevo sistema organizativo?

2. ¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de 
Justicia abrir esta nueva oficina judicial de Avilés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministro de Trabajo y Asun-
tos Sociales, de la que solicita respuesta por escrito.

El Informe del Instituto Nacional de Estadística 
(INE) determina que, en el año 2004, el Principado de 
Asturias era la segunda Comunidad Autónoma con 
mayor índice de absentismo laboral.

Este absentismo supone un coste de 265 millones de 
euros al año y se basa, fundamentalmente, en bajas por 
enfermedad.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Va a tomar el Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales algún tipo de medida de seguimiento y control 
de las bajas para paliar el problema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas a la Ministra de Medio 
Ambiente, de las que solicita respuesta por escrito.

1. ¿En qué plazo de tiempo se van a instalar en 
Asturias Sistemas Automáticos de Información Hidro-
lógica?

2. ¿Cuántas actuaciones se van a realizar en el 
territorio de esta Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas a la Ministra de Fomento, 
de las que solicita respuesta por escrito.

1. ¿Cuáles son las razones por las cuales la señora 
Ministra ha licitado un concurso para reordenar el suelo 
que dejó libre la eliminación de las barreras ferroviarias 
de Gijón, dejando en punto muerto la negociación que 
la Alcaldesa de dicha ciudad había llevado a cabo de 
forma personal y directa con el arquitecto Norman Fos-
ter en su estudio londinense?

2. ¿Acaso la señora Ministra no está de acuerdo 
con el proceder de la Alcaldesa?

3. ¿Quizá la señora Ministra no considera una ciu-
dad asturiana, como Gijón, merecedora de la obra del 
arquitecto internacional Foster?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, de la que solicita respuesta por 
escrito.

Ayudas directas recibidas por los agricultores astu-
rianos ante la subida experimentada por los carburan-
tes, referidas a la orden APA/4398/2004, de 30 de 
diciembre.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Agricultura, 

Pesca y Alimentación, de la que solicita respuesta por 
escrito.

Relación de obras de mejora de caminos de acceso a 
explotaciones y otras infraestructuras en el medio rural 
del Principado de Asturias en las que el MAPA inverti-
rá 3,4 millones de euros en el ejercicio 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno que finalice el 
proceso de puesta en marcha y aprobación de la Ley de 
Agencias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas a la Ministra de Sanidad y 
Consumo, de las que solicita respuesta por escrito.

Teresa Salvador, Asesora del Ministerio de Sanidad 
y Consumo, ha manifestado en Gijón:

«La mortalidad prematura debido al tabaco es muy 
superior a la del resto de drogas ilegales, a los acciden-
tes de tráfico, a los asesinatos y al sida.»

«Todos estos problemas son importantes y la pobla-
ción los percibe como tal, pero el tabaco lo es sobre 
todas ellas con distancia»
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Por lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Comparte estas afirmaciones la señora Minis-
tra de Sanidad y Consumo?

2. ¿En qué datos objetivos y estadísticos se basa la 
citada Asesora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, de la que solicita respuesta por 
escrito.

La propuesta ministerial para implantar un nuevo 
modelo de gestión de la cuota comunitaria de pesca 
—conocida por TAC—, a partir del 1 de enero de 
2006, crea un nuevo problema a los pescadores del 
Cantábrico, en este caso a los del sector palangrero.

Por ello, se formula la siguiente pregunta:

¿Va a retirarse la propuesta, como ha solicitado la 
Asociación de Armadores de Palangre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Opina la señora Ministra de Agricultura, Pesca y 
Alimentación que defiende correctamente los intereses 
de los pescadores de anchoa del Cantábrico negándose 

a modificar el acuerdo de Arcachon con Francia y, 
viendo cómo, mientras los pescadores franceses, con 
sus devastadoras redes pelágicas, capturan la poca 
anchoa que hay, a los pescadores de su propio país les 
pide que sus buques permanezcan 45 días amarrados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, de la que solicita respuesta por 
escrito.

¿Considera el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación que las ayudas oficiales a armadores y 
pescadores de la flota de cerco se corresponden con las 
pérdidas experimentadas por el sector, que ascienden a 
27 millones de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Fomento, de la 
que solicita respuesta por escrito.

¿Piensa llevar a cabo el Ministerio de Fomento un 
estudio sobre la necesidad y el lugar idóneo para la 
construcción en el occidente asturiano de un puerto con 
calado suficiente para atender las demandas de las 
empresas de la zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Educación y 
Ciencia, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Entra dentro de los planes de ese Ministerio incluir 
la educación en derechos humanos en los distintos 
niveles educativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas al Ministro del Interior, de 
las que solicita respuesta por escrito.

En el año 1995 se cerró el cuartel de la Guardia 
Civil que daba cobertura a Tudela Veguin, Anieves, 
Tudela de Agueria, Naves y Bendones, todos ellos pue-
blos del municipio de Oviedo.

Las nuevas dependencias de Anieves están listas 
para ser ocupadas. Sin embargo, el Delegado del 
Gobierno, señor Trevín, ha manifestado que «el desta-
camento comenzará a funcionar en otoño».

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cómo se justifica el anuncio del Delegado del 
Gobierno, teniendo en cuenta que los locales están lis-
tos para su ocupación?

¿Va el señor Ministro a solucionar esta situación 
dando la orden de traslado de guardias civiles a 
Anieves?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministro de Trabajo y Asun-
tos Sociales, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es la proporción de inspectores de trabajo por 
número de empleos en el Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Ministro de Trabajo y Asun-
tos Sociales, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántos inspectores de trabajo hay en el Principa-
do de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Cuántas pymes ha convocado el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio a la jornada que se rea-
lizará en Oviedo, «Aprendiendo a exportar», el próxi-
mo 31 de mayo de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta al Ministro de Industria, Turismo y 
Comercio, de la que solicita respuesta por escrito.

¿De qué cuantía económica está dotado el Plan de 
Comercio Exterior «Aprendiendo a exportar»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar las siguientes preguntas a la Ministra de Medio 
Ambiente, de las que solicita respuesta por escrito.

1. ¿En qué fecha estarán concluidas las obras que 
va a llevar a cabo la Confederación Hidrográfica del 
norte de España en los márgenes del río Narcea, desde 
el Monasterio de Corias hasta Cangas del Narcea 
(Asturias)?

2. ¿Qué presupuesto tienen dichas obras?
3. ¿Cuándo está previsto que se apruebe el estudio 

de impacto ambiental?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta a la Ministra de Medio 
Ambiente, de la que solicita respuesta por escrito.

¿Se va a efectuar un dragado del cauce del río Nar-
cea (Asturias) para dotarlo de una mayor sección 
hidráulica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aurelio Sánchez Ramos, Diputado por Cádiz, 
Perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no, de las que desea obtener respuesta por escrito.

Durante muchos años nuestros mayores han tenido 
como referente el mes de abril para solicitar los viajes 
del Imserso.

Estando bien entrado el mes de mayo, sin que haya 
salido aún la convocatoria para este año, desde el Grupo 
Popular creemos que debe respetarse la fecha de abril por 
ser ya el referente de la convocatoria, por dos razones:

1.ª No crear confusión en la población mayor.
2.ª Facilitar el acceso a este recurso tan demanda-

do por este sector de población.

Por todo ello, nuestro Grupo desea saber:

¿Cuándo piensa el Gobierno sacar el programa de 
viajes del Imserso?

¿Se tiene previsto cambiar la fecha de las próximas 
convocatorias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2005.—Aurelio Sánchez Ramos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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Con relación al Plan Especial de remodelación del 
Puerto de Alcanar (Tarragona), ¿en qué fase se encuentran 
los informes pendientes del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Jorge Fernández Díaz, El Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo-
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con el proyecto de Camino de Ronda 
desde las Casas de Alcanar hasta San Carlos de la Rapi-
ta (Tarragona), actualmente en fase de redacción por el 
Ministerio de Medio Ambiente:

¿Qué previsiones existen, en calendario y presu-
puesto, para la aprobación del proyecto y su ejecución? 
En particular, el relativo a la ampliación Norte del 
paseo Marítimo de Alcanar (Tarragona).

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Jorge Fernández Díaz, El Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se realizarán durante el ejercicio 
2005, correspondientes a la provincia de Ciudad Real, 
por el Ministerio de Administraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se realizarán durante el ejercicio 
2005, correspondientes a la provincia de Ciudad Real, 
por el Ministerio de Economía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se realizarán durante el ejercicio 
2005, correspondientes a la provincia de Ciudad Real, 
por el Ministerio de Educación y Ciencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Qué inversiones se realizarán durante el ejercicio 
2005, correspondientes a la provincia de Ciudad Real, 
por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se realizarán durante el ejercicio 
2005, correspondientes a la provincia de Ciudad Real, 
por el Ministerio de Presidencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones se realizarán durante el ejercicio 
2005, correspondientes a la provincia de Ciudad Real, por 
el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inmigrantes cotizan a la Seguridad Social 
en la provincia de Ciudad Real desde el año 1999 hasta 
la actualidad? Desglosado por regímenes de afiliación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos polígonos industriales ha construido la 
Administración General del Estado desde 1995 hasta la 
actualidad en la provincia de Ciudad Real?

¿Cuáles son las ubicaciones de dichos polígonos?
¿Cuál es su nivel de ocupación actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por maltrato infantil se han 
registrado en la provincia de Ciudad Real desde el año 
2000 hasta la actualidad?

¿De cuántas de dichas denuncias existe ya sentencia 
firme?
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¿Cuántas de dichas sentencias son condenatorias?
¿Qué relación de parentesco existe entre el menor 

agredido y el agresor?
¿Qué relación de parentesco existe entre el menor 

agredido y el denunciante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué reuniones, y con qué contenido, se han cele-
brado durante el año 2004 entre el Gobierno de España 
y los dirigentes de la Comunidad Autónoma de Casti-
lla-La Mancha referentes a inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos hombres han solicitado la baja por pater-
nidad en la provincia de Ciudad Real entre los años 
2000 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene prevista el ejecutivo la construcción de nue-
vos paradores de turismo durante los años 2005 y 2006 
en la provincia de Ciudad Real?

¿Qué ubicaciones tendrán estos nuevos paradores?
¿Qué presupuesto se destinará a cada uno de ellos?
¿Qué plazos de ejecución tendrán cada una de las 

obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A cuántas mujeres maltratadas de Castilla-La 
Mancha se les ha negado la Renta Activa de Inserción 
durante el año 2004?

¿Cuáles han sido las causas de denegación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuántas mujeres de las que han sido víctimas de 
violencia de género en Castilla-La Mancha se encon-
traban en proceso de separación o divorcio, desde el 
año 2000 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las conclusiones de las diferentes 
reuniones de la Oficina Permanente para situaciones de 
Adversidad Climática o Medioambiental? ¿Y cuándo 
se han realizado dichas reuniones con la Comunidad de 
Andalucía para analizar la incidencia de la sequía en el 
sector agrario andaluz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las obras realizadas en la planta 
8.ª, zona A, en el Departamento de Medio Ambiente?

¿Cuál ha sido el coste total de la obra?
¿Han finalizado ya? De no ser así, ¿cuándo está pre-

vista su finalización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de abril de 
2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

En respuesta número 9286, el Ministerio de Fomen-
to reconoce la aparición de cuevas y grutas en el tramo 
de Nerja durante las obras de la autovía tramo Nerja-La 
Herradura. Según su respuesta, no afectó a la obra.

¿Ha realizado alguna gestión con otros Ministerios 
para la investigación sobre la posible «ruta desconoci-
da» sobre la curva de Nerja?

¿Se ha puesto en contacto con la Junta de Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/031350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

¿Qué problemas plantea la actual conexión ferrovia-
ria del puerto de Algeciras para el flujo de mercancías a 
través de la línea Algeciras-Bobadilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.
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184/031351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de 
Abenójar (Ciudad Real) en concepto de ingresos no 
percibidos por el Impuesto de Actividades Económicas 
(IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de 
Agudo (Ciudad Real) en concepto de ingresos no perci-
bidos por el Impuesto de Actividades Económicas 
(IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de 
Alamillo (Ciudad Real) en concepto de ingresos no 
percibidos por el Impuesto de Actividades Económicas 
(IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de 
Albaladejo (Ciudad Real) en concepto de ingresos no 
percibidos por el Impuesto de Actividades Económicas 
(IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad 
de Alcázar de San Juan (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/031356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad 
de Alcoba de los Montes (Ciudad Real) en concepto 
de ingresos no percibidos por el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad 
de Alcolea de Calatrava (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de 
Alcubillas (Ciudad Real) en concepto de ingresos no 
percibidos por el Impuesto de Actividades Económicas 
(IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de 
Aldea del Rey (Ciudad Real) en concepto de ingresos 
no percibidos por el Impuesto de Actividades Económi-
cas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de 
Alhambra (Ciudad Real) en concepto de ingresos no 
percibidos por el Impuesto de Actividades Económicas 
(IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/031361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de 
Almadén (Ciudad Real) en concepto de ingresos no 
percibidos por el Impuesto de Actividades Económicas 
(IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de 
Almadenejos (Ciudad Real) en concepto de ingresos no 
percibidos por el Impuesto de Actividades Económicas 
(IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Alma-
gro (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos 
por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Alme-
dina (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos 
por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Almo-
dóvar del Campo (Ciudad Real) en concepto de ingresos 
no percibidos por el Impuesto de Actividades Económi-
cas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/031366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Almu-
radiel (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibi-
dos por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Anchu-
ras (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos 
por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad 
de Arenas de San Juan (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Activida-
des Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad 
de Argamasilla de Alba (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Activida-
des Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de 
Argamasilla de Calatrava (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/031371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad 
de Arroba de los Montes (Ciudad Real) en concepto 
de ingresos no percibidos por el Impuesto de Activi-
dades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad 
de Ballesteros de Calatrava (Ciudad Real) en concep-
to de ingresos no percibidos por el Impuesto de Acti-
vidades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad 
de Bolaños de Calatrava (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Braza-
tortas (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibi-
dos por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido durante 
el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Cabezara-
dos (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos 
por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/031376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de 
Cabezarrubias (Ciudad Real) en concepto de ingresos 
no percibidos por el Impuesto de Actividades Económi-
cas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad 
de Calzada de Calatrava (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad 
de Campo de Criptana (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido durante 
el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de La Cañada 
(Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos por 
el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido durante 
el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Caracuel 
(Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos por 
el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/031381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad 
de Carrión de Calatrava (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Carri-
zosa (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos 
por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad 
de Castelar de Santiago (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Chillón 
(Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos por 
el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de Ciudad Real en 
concepto de ingresos no percibidos por el Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/031386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad 
de Corral de Calatrava (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido durante 
el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Los Corti-
jos (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos 
por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Cózar 
(Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos por 
el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Daimiel 
(Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos por 
el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de 
Fernancaballero (Ciudad Real) en concepto de ingresos 
no percibidos por el Impuesto de Actividades Económi-
cas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/031391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Fonta-
narejo (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibi-
dos por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido durante 
el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Fuenca-
liente (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibi-
dos por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Fuen-
llana (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibi-
dos por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de 
Fuente el Fresno (Ciudad Real) en concepto de ingre-
sos no percibidos por el Impuesto de Actividades Eco-
nómicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Graná-
tula (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos 
por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/031396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido durante 
el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Guadál-
mez (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos 
por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Heren-
cia (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos 
por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Hinojo-
sas (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos 
por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Horcajo 
(Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos por 
el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido durante 
el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Las Labo-
res (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos 
por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/031401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido durante 
el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Luciana 
(Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos por 
el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Mala-
gón (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos 
por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Manza-
nares (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibi-
dos por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Mem-
brilla (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibi-
dos por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Mes-
tanza (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibi-
dos por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/031406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Miguel-
turra (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibi-
dos por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Montiel 
(Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos por 
el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad 
de Moral de Calatrava (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Naval-
pino (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos 
por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de 
Navas de Estena (Ciudad Real) en concepto de ingresos 
no percibidos por el Impuesto de Actividades Económi-
cas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/031411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de 
Pedro Muñoz (Ciudad Real) en concepto de ingresos 
no percibidos por el Impuesto de Actividades Económi-
cas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Picón 
(Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos por 
el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido durante 
el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Piedrabue-
na (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos 
por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido duran-
te el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de Poblete 
(Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos por 
el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de 
Porzuna (Ciudad Real) en concepto de ingresos no per-
cibidos por el Impuesto de Actividades Económicas 
(IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/031416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad 
de Pozuelo de Calatrava (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de 
Los Pozuelos (Ciudad Real) en concepto de ingresos no 
percibidos por el Impuesto de Actividades Económicas 
(IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad 
de Puebla de Don Rodrigo (Ciudad Real) en concepto 
de ingresos no percibidos por el Impuesto de Activida-
des Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad 
de Puebla del Príncipe (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido 
durante el año 2004 el Ayuntamiento de la localidad de 
Puerto Lápice (Ciudad Real) en concepto de ingresos 
no percibidos por el Impuesto de Actividades Económi-
cas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/031421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

La ejecución de las obras de ampliación del aero-
puerto de Manises (Valencia) y la construcción de la 
segunda pista proyectada por el Ministerio de Fomento 
afectarán en múltiples aspectos al término municipal de 
Quart de Poblet. La construcción de la segunda pista 
del aeropuerto, que discurrirá por el barranco de La 
Saleta, conllevará el cierre de más de 50 empresas 
asentadas en el Polígono Industrial del municipio y 
afectará aproximadamente a 500 trabajadores.

Al margen de la incidencia que tiene la ejecución de 
las obras en el desarrollo económico de Quart de Poblet 
y demás municipios de la zona, el Plan Director de la 
Ampliación del Aeropuerto de Valencia se ha elaborado 
sin efectuar ningún estudio del impacto ambiental y 
careciendo de un estudio detallado de los ruidos que en 
su nueva configuración pudiera transmitir el tráfico 
aéreo.

Por otro lado, la ampliación y la construcción de 
una segunda pista en el aeropuerto de Manises están 
generando movilizaciones ciudadanas, la aprobación 
de mociones en los Plenos de diversos municipios, 
declaraciones públicas de las formaciones políticas y 
organizaciones sociales contrarias a la ejecución de la 
ampliación. Se ha denunciado en reiteradas ocasiones 
que el proyecto de la segunda pista aumentaría el riesgo 
de inundaciones en el Polígono de Quart de Poblet, 
afectando a otros municipios de la zona, como Aldaia o 
Alaquàs. Igualmente, conllevaría un importante aumen-
to del nivel de ruidos y un deterioro del entorno, que 
incidiría en la salubridad y calidad de vida medioam-
biental de los ciudadanos.

¿Tiene previsto el Gobierno continuar con la ejecu-
ción de las obras de ampliación y construcción de una 
segunda pista prevista conforme el actual Plan Director 
del Aeropuerto de Valencia?

¿Ha previsto el Gobierno buscar una nueva ubica-
ción para llevar a cabo la ampliación y construcción de 
una segunda pista en el aeropuerto de Valencia?

¿Por qué motivos no ha elaborado un estudio sobre 
el impacto ambiental y el nivel de ruidos que provocará 
el aumento del tráfico aéreo derivado de la ampliación 
del aeropuerto?

¿Qué medidas ha previsto el Gobierno para evitar 
los problemas medioambientales de contaminación 
acústica y aire, el riesgo de inundaciones en la zona y 
los problemas de tráfico y accesibilidad a los munici-
pios de la zona?

¿Tiene prevista el Gobierno la creación de una 
Comisión de Trabajo en la que participen las partes 

afectadas, Administraciones Públicas, agentes sociales 
y económicos de la zona y técnicos expertos para bus-
car una nueva ubicación del aeropuerto, en un entorno 
menos desarrollado urbanísticamente, preservando el 
medio ambiente y a la población de los posibles impac-
tos negativos de la ampliación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/031422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que 
solicita respuesta por escrito, relativa a consecuencias 
negativas en el impacto medioambiental, económico y 
paisajístico de la zona del trazado del Eje Atlántico a su 
paso por el Ayuntamiento de Portas (Pontevedra).

En el momento de la exposición al público del traza-
do del Eje Atlántico a su paso por el Ayuntamiento de 
Portas (Pontevedra), ya se alegaron por parte de los 
vecinos las consecuencias negativas en el impacto 
medioambiental, económico y paisajístico de la zona. 
Un año después de comenzadas las obras, se comprue-
ba que el impacto de las mismas y el perjuicio a los 
vecinos directamente afectados es superior al inicial-
mente previsto.

Pistas destrozadas tierras agrícolas (invernaderos) y 
viviendas afectadas por la utilización de explosivos sin 
las medidas de protección adecuadas; desvío de manan-
tiales, con el consiguiente perjuicio para el regadío y 
uso doméstico, etcétera. Razones que llevaron a la Cor-
poración municipal del Ayuntamiento de Portas a apro-
bar por unanimidad la solicitud al Ministerio de 
Fomento de una serie de reposiciones, por lo que se 
hacen las siguientes preguntas:

¿Conoce el Gobierno las demandas efectuadas por 
el Ayuntamiento de Portas (Pontevedra) respecto a los 
daños sufridos por los vecinos a consecuencia de las 
obras de construcción del Eje Atlántico a su paso por 
este municipio?

¿Considera el Gobierno la necesidad de reposición 
del caudal de agua del pozo de regadío conocido por A 
Boca elevando las cotas de construcción para permitir 
su utilización?

¿Considera el Gobierno necesario mejorar las medi-
das de seguridad en el entorno de las obras?

¿Tiene prevista el Gobierno alguna medida para dar 
solución al servicio de agua para uso doméstico, ante-
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riormente suministrada por los pozos vecinales afecta-
do por las obras?

¿Ha considerado el Gobierno la reposición con cau-
dal de agua suficiente, las fuentes y pozo de regar de O 
Lameiro elevando las cotas de construcción para per-
mitir su utilización y acondicionar para uso público el 
entorno de O Lameiro con las fuentes, lavadero y pozo 
de regar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2005.—María Olaia Fernández Davila, Diputada.

184/031423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta, dirigida al Gobierno, para su respuesta escrita.

Según una Resolución de 15 de octubre de 2004 del 
Banco de España, por la que se establecen los criterios 
de actuación en relación con el cierre de operaciones de 
determinadas sucursales del mismo, se acordó proceder 
al cierre de, entre otras, la sucursal del Banco en Vito-
ria-Gasteiz, con efectos a partir del día 1 de enero de 
2005.

En octubre de 2004 el pleno del Ayuntamiento de 
Vitoria-Gasteiz aprobó una moción donde se solicitaba 
que el Consistorio negociara, ante la Administración 
del Estado, un acuerdo para la adquisición del inmue-
ble donde la sucursal del Banco de España realizaba 
sus operaciones.

¿Ha realizado el Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz 
alguna gestión para negociar con la Administración del 
Estado un acuerdo para la adquisición del inmueble 
donde la sucursal del Banco de España realizaba sus 
operaciones?

Si es así, ¿en qué situación se encuentran las nego-
ciaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2005.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/031424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Conoce el Ministerio de Medio Ambiente la situa-
ción de la Cañada Real Galiana a su paso por la provin-
cia de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/031425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la opinión del Ministerio de Medio 
Ambiente sobre la situación actual de las Cañadas Rea-
les Merinas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/031426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero, Diputado por Girona, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones previstas en relación 
con la Variante Este de la A-2 en Girona, así como en la 
A-2 a su paso por Sarriá de Ter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Àlex Sáez Jubero, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.
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184/031427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene algún tipo de planes o proyectos el Ministe-
rio de Fomento sobre la R-3 y su posible ampliación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/031428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación:

La obra 33-LC-2390 Seguridad Vial. Mejora Local. 
Travesía de Padrón (Plan General de Carreteras) está, 
según los vecinos de Padrón, en situación de «impás», 
por ello preguntamos:

¿Qué actuaciones, y en qué tiempo, se realizaron en 
relación con este proyecto de obra?

¿Qué actuaciones están previstas en relación con 
este proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/031429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso de los Diputados, al amparo de lo establecido 

en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación:

Por resolución de la Secretaría de Infraestructuras, 
se aprobó el expediente de una formación pública del 
Estudio Informativo EI. 2-LC-08 «Carretera 550». 
Variante de Padrón (A Coruña, 6 de noviembre de 
2003).

Aprobado el Estudio Informativo, ¿qué otras actua-
ciones se han realizado en relación con este proyecto?

¿Qué actuaciones se van a realizar en el futuro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/031430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tienen algún tipo de planes o proyectos los Minis-
terios de Fomento e Interior acerca de la autovía A-3 
para intentar evitar o paliar la congestión de tráfico que 
presenta hasta Honrubia (Cuenca)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/031431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuáles fueron las densidades de tráfico previstas 
en la R-3 de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/031432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles fueron las densidades de tráfico previstas en 
los planes previos de las radiales de peaje de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/031433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué opinión tiene el Ministerio de Educación sobre 
la inclusión de los alumnos con altas capacidades dentro 
del alumnado con necesidades educativas especiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/031434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cree el Ministerio de Educación que la concentra-
ción de alumnos con necesidades educativas especiales 
en algunos centros de tipo público puede influir negati-
vamente en la calidad de la educación impartida en los 
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/031435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué opinión tiene el Ministerio de Educación y 
Ciencia sobre la prueba de acceso a la Universidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/031436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué opinión tiene el Ministerio de Educación y 
Ciencia sobre la posibilidad de superar las ratios de 
alumnos por aula previstas por las leyes en los centros 
de educación primaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.
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184/031437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué opinión tiene el Ministerio de Educación sobre 
la situación de los alumnos con altas capacidades en el 
actual anteproyecto de Ley Orgánica de Educación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/031438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Salazar Bello, Diputada por Lugo, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

Motivación:

La Agencia Mundial Antidopaje (WADA) estudia 
volver a prohibir el uso de cafeína.

El director general de la WADA, David Howman, 
comentó que las noticias del uso de tabletas de cafeína 
para mejorar el rendimiento físico eran «preocupan-
tes». La cafeína fue eliminada por la WADA de la lista 
de sustancias prohibidas hace 18 meses.

Gregan dijo que los atletas que consumían tabletas 
de cafeína podían mejorar el rendimiento físico en un 
7%. Howman manifestó que el laboratorio de la WADA 
en Australia fue el único que registró un incremento en 
el uso de cafeína.

Por lo expuesto anteriormente se formulan las 
siguientes preguntas:

1. ¿En qué situación de legalidad o ilegalidad se 
encuentra el uso de cafeína en tabletas?

2. ¿Cuál es el trámite en la dispensación de table-
tas de cafeína?

3. ¿Hubo algún incremento de dispensación de la 
cafeína en tabletas desde hace 18 meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Isabel Salazar Bello, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/031439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido, desglosado por meses, el tráfico 
registrado en la R-3 de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/031440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las densidades de tráfico actuales en la 
R-3 de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/031441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido, desglosado por meses, el tráfico 
registrado por las radiales de peaje de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.
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184/031442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las densidades de tráfico registradas 
ahora mismo en las diferentes radiales de peaje de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/031443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué actuación ha realizado el Ministerio de 
Fomento de cara a mejorar la accesibilidad en la esta-
ción de cercanías Málaga centro desde el 14 de marzo 
de 2004 y cuáles son su previsiones de futuro en rela-
ción a esta cuestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/031444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 

Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de 
Fomento en eliminación de barreras en el aeropuerto de 
Málaga desde el 14 de marzo de 2004 hasta la fecha y 
cuáles son sus previsiones de futuro en relación a esta 
cuestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/031445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Ministerio de 
Fomento en eliminación de barreras en las estaciones 
ferroviarias de Málaga desde el 14 de marzo de 2004 
hasta la fecha y cuáles son sus previsiones de futuro en 
relación a esta cuestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de mayo 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/031446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál ha sido la evolución de los delitos cometidos 
en la Comunidad de Madrid entre los años 2000 y 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/031447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Pilar López Rodríguez, Diputada por 
Albacete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación:

Los datos ofrecidos en los últimos meses desde dis-
tintas sociedades de tasación o desde los colegios de 
registradores ofrecían incrementos de la vivienda en el 
último año de un 139% en Castilla la Mancha. A tal 
efecto, se han articulado mecanismos eficaces de coor-
dinación territorial entre Albacete y la Comunidad 
Autónoma de ejecución de políticas de vivienda, para 
garantizar la igualdad de oportunidades en el acceso a 
la vivienda. En concreto, en la ciudad de Albacete se 
encuentran en fase de proyecto o construcción de 
viviendas de protección oficial 1.395 inmuebles.

En materia de vivienda protegida de nueva construc-
ción, los porcentajes superan lo convenido en un 158% 
en lo referente a adquisición y en un 105% en cuanto a 
alquiler, mientras que el porcentaje de cumplimiento 
relativo a la adquisición de vivienda existente se sitúa 
por encima del 273%. Los objetivos fijados para la 
rehabilitación de vivienda protegida también se han 
superado en un 65%.

En base a todas estas cifras y a las que arrojan infor-
mes como los elaborados por el Instituto Nacional de 
Estadística o el Banco de España que sitúan a la región 
en el segundo puesto dentro del ranking nacional con la 
vivienda más barata.

¿Cree usted que Castilla la Mancha, y en concreto la 
ciudad de Albacete, han superado los objetivos del plan 
nacional de vivienda?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—María del Pilar López Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso.

184/031448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Defensa 
sobre los terrenos que posee actualmente en la calle 
San Cipriano de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/031449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Heredia 
Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Remedios 
Martel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputados 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la valoración sobre 
las medidas puestas en marcha por el Gobierno para 
detener los flujos de inmigración ilegal.

¿Qué valoración merecen las medidas articuladas 
por el Gobierno para frenar los flujos de inmigración 
ilegal de las costas andaluzas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Luis Tomás García, Miguel Ángel Here-
dia Díaz, José Andrés Torres Mora, Remedios Mar-
tel Gómez y Ana Fuentes Pacheco, Diputados.—
Diego López Garrido,  Portavoz del  Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/031450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Heredia 
Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Remedios 
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Martel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputados 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al número de inmi-
grantes interceptados en la costa andaluza.

¿Cuál ha sido el número de inmigrantes intercepta-
dos en el primer cuatrimestre de 2005 en las costas de 
Almería, Granada, Málaga, Cádiz y Huelva y su com-
paración con el mismo período del año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Luis Tomás García, Miguel Ángel Here-
dia Díaz, José Andrés Torres Mora, Remedios Mar-
tel Gómez y Ana Fuentes Pacheco, Diputados.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/031451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A 
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso de los Diputados, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

Motivación:

Los trabajadores inmigrantes son una solución en 
muchos casos para la continuidad misma de la activi-
dad pesquera ante el problema real de falta de trabaja-
dores para la pesca por las dificultades de este trabajo y 
por su remuneración, no siempre competitiva con otros 
sectores. Ante esta realidad preguntamos:

¿Qué se está haciendo desde el Gobierno para que la 
integración de inmigrantes en el sector pesquero se haga 
en situaciones de igualdad económica y laboral?

¿Qué se está haciendo para que la integración se 
haga con la formación técnica e idiomática que permi-
tan su mejor integración y la eficacia de su trabajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/031452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Pliego Cubero, Diputado por Jaén, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuántos contratos de arrendamiento rústico hay en 
Andalucía, desglosando los datos por provincias y por 
sectores de actividad?

Solicito se me facilite la información de la manera 
más detallada y descriptiva posible al objeto de conocer 
en profundidad la situación de la mencionada actuación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—José Pliego Cubero, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/031453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Pliego Cubero, Diputado por Jaén, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuántos contratos de arrendamiento rústico hay en 
Andalucía, desglosado por provincias, en el sector del 
olivar?

Solicito se me facilite la información de la manera 
más detallada y descriptiva posible al objeto de conocer 
en profundidad la situación de la mencionada actuación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—José Pliego Cubero, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/031454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Pliego Cubero, Diputado por Jaén, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
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Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuántos agricultores profesionales hay en Andalu-
cía, desglosando el dato por provincias, en el sector del 
olivar?

Solicito se me facilite la información de la manera 
más detallada y descriptiva posible al objeto de conocer 
en profundidad la situación de la mencionada actua-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—José Pliego Cubero, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/031455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Pliego Cubero, Diputado por Jaén, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuántos agricultores profesionales hay en España, 
desglosando el dato por Comunidades Autónomas, en 
el sector del olivar?

Solicito se me facilite la información de la manera 
más detallada y descriptiva posible al objeto de conocer 
en profundidad la situación de la mencionada actua-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—José Pliego Cubero, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/031456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Pliego Cubero, Diputado por Jaén, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

¿Cuántos agricultores profesionales hay en Andalu-
cía, desglosando los datos por provincias y por sectores 
de actividad?

Solicito se me facilite la información de la manera 
más detallada y descriptiva posible al objeto de conocer 
en profundidad la situación de la mencionada actua-
ción.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—José Pliego Cubero, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/031457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Siro Torres García, Diputado por Albacete, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al número de agentes 
de Policía y Guardia Civil en la provincia de Albacete.

¿En qué número de agentes de Policía y Guardia 
Civil tiene previsto el Ministerio del Interior aumentar 
sus patrullas en la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Siro Torres García, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/031458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Fuentes Guzmán, Diputado por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al número de agentes 
de Policía y Guardia Civil en la provincia de Ciudad 
Real.

¿En qué número de agentes de Policía y Guardia 
Civil tiene previsto el Ministerio del Interior aumentar 
sus plantillas en la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Sebastián Fuentes Guzmán, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.
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184/031459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Heredia 
Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Remedios 
Martel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputados 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las previsiones del 
Ministerio del Interior para potenciar la coordinación 
de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en la 
provincia de Málaga.

¿Qué medidas piensa desarrollar el Ministerio del 
Interior para potenciar la coordinación de las Fuerzas y 
Cuerpos de la Seguridad del Estado en la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Luis Tomás García, Miguel Ángel Heredia 
Díaz, José Andrés Torres Mora, Remedios Martel 
Gómez y Ana Fuentes Pacheco, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/031460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Heredia 
Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Remedios 
Martel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputados 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente  pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la articulación de las 
áreas de actuación de la Guardia Civil y la Policía Nacio-
nal en los municipios de la provincia de Málaga.

¿Cómo se organizan y articulan las competencias de 
ámbito geográfico de la Policía Nacional y de la Guar-
dia Civil en los diferentes municipios de la provincia de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Luis Tomás García, Miguel Ángel Heredia 
Díaz, José Andrés Torres Mora, Remedios Martel 
Gómez y Ana Fuentes Pacheco, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/031461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro Saura García, don Raimundo Benzal 
Román y doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Dipu-
tados por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Proyectos que han solicitado beneficiarse del 1% 
cultural en la región de Murcia y que están pendientes 
de aprobación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Pedro Saura García, Raimundo Benzal 
Román y María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/031462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro Saura García, don Raimundo Benzal 
Román y doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Dipu-
tados por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Inversiones realizadas con cargo al 1% cultural en la 
región de Murcia en los años 2002, 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Pedro Saura García, Raimundo Benzal 
Román y María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/031463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Heredia 
Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Remedios 
Martel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputados 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
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Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las presiones del 
Gobierno para la ejecución de la partida presupuestaria 
asignada al Museo de Bellas Artes de Málaga.

¿Qué actuaciones están previstas a lo largo de 2005 
en aplicación de la partida presupuestaria consignada 
para el Museo de Bellas Artes de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Luis Tomás García, Miguel Ángel Here-
dia Díaz, José Andrés Torres Mora, Remedios Mar-
tel Gómez y Ana Fuentes Pacheco, Diputados.—
Diego López Garrido,  Portavoz del  Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/031464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Heredia 
Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Remedios 
Martel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputados 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las presiones del 
Gobierno para la ejecución de la partida presupuestaria 
asignada al  Convento de la Trinidad de Málaga.

¿Qué previsiones de actuación tiene el Gobierno 
para la ejecución de la partida presupuestaria consigna-
da en 2005 al Convento de la Trinidad de la ciudad de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Luis Tomás García, Miguel Ángel Heredia 
Díaz, José Andrés Torres Mora, Remedios Martel 
Gómez y Ana Fuentes Pacheco, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/031465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Julián Elola Ramón, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué tipo de pensiones se ven actualmente afecta-
das para su percepción por el hecho de contraer matri-
monio por parte del beneficiario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Juan Julián Elola Ramón, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/031466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación:

Durante los últimos cuatro años el incremento de 
inseguridad ciudadana ha sido constante y muy elevado 
en la provincia de Alicante. Esta inseguridad, que ha 
calado profundamente en la opinión pública, ya está 
repercutiendo en el turismo.

Ayer, el director de la compañía Air Berlín denunció 
y advirtió en Alicante que la inseguridad ciudadana que 
está registrando la Costa Blanca desembocará en una 
reducción del turismo extranjero dado que la gran 
demanda de vuelos entre Alemania y Alicante está 
basada en el turismo residencial.

De hecho, los datos que ayer mismo hizo públicos 
AENA confirman la recesión turística que sufre la pro-
vincia y las alarmas que desde hace tiempo vienen emi-
tiendo los operadores británicos y alemanes, que son los 
principales emisores de turistas a la Costa Blanca.

Es cierto que el desfase profundo entre delitos y 
patrullas de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado, generado por el Partido Popular durante sus 
ocho años de Gobierno, ha sido la causa principal de 
este desajuste entre seguridad, calidad de vida, tranqui-
lidad y turismo. Un desajuste que está creando no solo 
alarma social, sino también bajos índices de progreso 
económico para nuestra provincia.

A lo largo del primer año del Gobierno socialista los 
ciudadanos han ido conociendo el esfuerzo que el 
Gobierno está haciendo para incrementar los recursos 
humanos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad en la 
provincia de Alicante. Han ido conociendo las dificul-
tades económicas y jurídicas para arreglar en un solo 
año el desastre provocado durante ocho años por los 



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

389

gobiernos populares en materia de seguridad ciudada-
na. Pero es normal que los ciudadanos reclamen a su 
Gobierno, transcurrido su primer año, que les informe 
con claridad cómo piensa resolver un problema hereda-
do que afecta a la seguridad de los alicantinos, a la 
confianza de los turistas que nos visitan y a la riqueza y 
al empleo de la provincia de Alicante.

Por todo ello se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Se ha iniciado un descenso en los índices de 
delincuencia de la provincia de Alicante?

2. ¿Se ha iniciado el incremento de la plantilla de 
los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado?

3. ¿Qué actuaciones va a realizar el Gobierno para 
que los alicantinos y nuestros turistas nacionales y 
extranjeros recuperen su seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Juana Serna Masiá, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/031467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formulan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El Comité Consultivo del Consejo de Europa relativo a 
la protección de minorías nacionales de 27 de noviembre 
de 2003 criticó la «ausencia de referencias» del Gobierno 
español a las minorías de origen bereber (de religión 
musulmana y de lengua tamazight), instado a «examinar 
esta cuestión en relación con los interesados».

Sin embargo, el Gobierno español en sus comenta-
rios a la posición del Consejo de Europa sobre protec-
ción de las minorías considera al tamazight como un 
dialecto del árabe, sin literatura escrita, y atribuye al 
gobierno de Melilla medidas suficientes de protección 
del mismo, como el seminario tamazight de iniciación 
al aprendizaje o la publicación de un diccionario y una 
gramática, extremos todos ellos discutibles.

¿Mantiene el Gobierno actual los comentarios de 10 de 
julio de 2004 sobre el aviso del Consejo de Europa relati-
vo a las minorías de origen bereber de Ceuta y Melilla?

¿Qué medidas de protección y promoción de la len-
gua tamazight y la cultura amazight piensa adoptar el 
Gobierno de acuerdo con la Constitución española y la 
legislación existente al efecto y de manera concertada 
con esa minoría?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2005.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/031468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno para su respuesta escrita.

Desde que el pasado 7 de mayo finalizó el proceso 
de normalización de inmigrantes, se ha podido apre-
ciar, como mínimo en la provincia de Barcelona, un 
importante aumento de la presencia de agentes de poli-
cía que piden, de forma indiscriminada, la documenta-
ción a toda aquella persona cuyos rasgos físicos indi-
quen que es, o puede ser, inmigrante extracomunitario. 
Asimismo, se ha constatado un notable incremento del 
número de detenciones.

¿Considera el Gobierno que la única solución a la 
situación de las personas que no han podido acogerse al 
proceso de regularización es la detención y la expulsión 
en nuestro país?

¿Tiene constancia el Gobierno de si se ha producido 
algún caso de abuso de autoridad y/o vulneración de los 
derechos de las personas inmigrantes detenidas?

¿Qué mecanismos o canales de denuncia se ofrecen 
a las personas inmigradas en caso de sufrir una situa-
ción de vulneración de derechos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de mayo 
de 2005.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/031469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué municipios de la Comunidad Autónoma de 
Aragón (por provincias) se han sumado a la campaña 
especial de vigilancia, puesta en marcha por la Direc-
ción General de Tráfico, desde el pasado día 11 hasta el 
24 de abril del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de agricultores aragoneses han solici-
tado ayudas para renovar sus tractores en aplicación del 
Plan Renove de la Maquinaria Agrícola 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué aportaciones piensa ofrecer el Ministerio de 
Agricultura para incentivar las cooperativas de utiliza-
ción de maquinaria común a la Comunidad Autónoma 
de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el resultado de la campaña especial de 
vigilancia puesta en marcha por la Dirección General de 

Tráfico, desde el pasado día 11 hasta el 24 de abril del 
presente año, en la Comunidad Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de sanciones impuestas por la 
Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón (por provincias) durante la 
campaña especial de vigilancia, puesta en marcha por la 
Dirección General de Tráfico, desde el pasado día 11 hasta 
el 24 de abril del presente año? Y su comparativa con las 
mismas fechas de los últimos dos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de infracciones controladas 
por la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil en la 
Comunidad Autónoma de Aragón (por provincias) duran-
te la campaña especial de vigilancia, puesta en marcha por 
la Dirección General de Tráfico, desde el pasado día 11 
hasta el 24 de abril del presente año? Y su comparativa 
con las mismas fechas de los últimos dos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los baremos que va ha utilizar el Minis-
terio de Agricultura, Pesca y Alimentación para calcu-
lar las ayudas para la renovación de su flota a los agri-
cultores españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de solicitudes presentadas 
en la Comunidad Autónoma de Aragón para ayudas en 
la renovación de maquinaria agrícola de titulares de 
explotación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de solicitudes presentadas 
en la Comunidad Autónoma de Aragón para ayudas en 
la renovación de maquinaria agrícola de cooperativas 
agrarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de solicitudes presentadas 
en la Comunidad Autónoma de Aragón para ayudas en 
la renovación de maquinaria agrícola de cooperativas 
de explotación comunitaria de la tierra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos piensa el Gobierno que han provoca-
do que la Comunidad Autónoma de Aragón haya creci-
do por debajo de la media española en 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos piensa el Gobierno que han provoca-
do una clara tendencia a la baja del trabajo por cuenta 
propia en España durante el último año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de trabajadores por cuenta pro-
pia en la Comunidad Autónoma de Aragón durante los 
últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de inmigrantes que han 
regularizado su situación en la Comunidad Autónoma 
de Aragón? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de inmigrantes tenía previsto el 
Gobierno que regularizara su situación en la Comuni-
dad Autónoma de Aragón? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de solicitudes presentadas 
de regularización de inmigrantes en la Comunidad 
Autónoma de Aragón que han sido denegadas? (por 
provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los motivos por los cuales han sido 
denegadas las peticiones de regularización de inmi-
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grantes en la Comunidad Autónoma de Aragón? (por 
provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de funcionarios destinados 
a recoger las solicitudes de regularización de inmigran-
tes en la Comunidad Autónoma de Aragón? (por pro-
vincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de empresarios que han 
solicitado la regularización de trabajadores inmigrantes 
en la Comunidad Autónoma de Aragón desde el pasado 
7 de febrero de 2005? (por provincias).

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Calatayud (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Tarazona (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Daroca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de La Almunia de Doña 
Godina (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Ejea de los Caballeros 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Caspe (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Ariza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Ricla (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Alfamén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Cariñena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Mallén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Calatorao (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Tauste (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Sádaba (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Sos del Rey Católico 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Uncastillo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Épila (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Bujaraloz (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Maella (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Nonaspe (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el final de la regularización de inmigrantes lle-
vada a cabo por el Gobierno, ¿cuál es el número de 
inmigrantes en la localidad de Utebo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para el acondicionamiento del entorno 
Mirador del Ebro en Fayón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la restauración de la Ermita de Santa 
Quiteria y entorno de la Almolda (Zaragoza)?

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por 
Zaragoza,Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de 
mayo de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la restauración de captación del entor-
no del «Pozo de la Val» en La Almolda (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la torre de la iglesia parroquial en 
Lecera (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 

al año 2004, para el Santuario de Nuestra Señora de 
Magallón en Leciñena (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la restauración de la iglesia parroquial 
en Longares (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la rehabilitación del palacio de los 
Condes de Fuenteclara en Luceni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la restauración del antiguo hospital en 
Mallén (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la remodelación de la plaza y fuente 
de San Roque y restauración del puente viejo en Pedro-
sa (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la restitución de pavimentos en Pla-
sencia de Jalón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para las obras de rehabilitación de la Igle-
sia de la Señoría en Saviñán (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
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al año 2004, para la pavimentación del casco histórico 
en Sigües (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del  
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la rehabilitación del edificio anexo al 
Palacio de los Condes de Sobradiel e iluminación del 
entorno en Sobradiel (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la rehabilitación del Palacio de los 
Condes de Fuenteclara en Luceni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la restauración de la casa-hospital de 
San Millán para casa-albergue rural en Torrelapaja 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 1% 
cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para el acondicionamiento y pavimentación 
del entorno de la iglesia parroquial y restauración del 
arco de Carrapinilla en Torralba de Ribota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

401

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del  
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para el acondicionamiento y pavimenta-
ción del entorno de la iglesia parroquial de Villarroya 
de la Sierra (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del  
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la excavación arqueológica en Peña 
Molina en Munébrega (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 

Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para el molino de viento en Malanquilla 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del  
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para el museo paleontológico en Ricla 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la rehabilitación del castillo de Tras-
moz para el Museo Europeo de Mitos y Leyendas en 
Trasmoz (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la restauración del castillo de Arándi-
ga (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la consolidación del castillo de Ber-
dejo (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la recuperación, puesta en valor y 
acondicionamiento de accesos al castillo de Cadrete 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la rehabilitación del castillo de Luesia 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública 
del Ministerio de Fomento y aprobada por la Comi-
sión Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje 
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referido al año 2004, para la restauración del castillo 
de Sádaba (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la remodelación del mercado central 
de Lanuza (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la recuperación del convento de San 
Francisco en Pina de Ebro (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la adaptación del antiguo edificio del 
balneario Guajardo para centro sociosanitario, residen-
cia geriátrica y balneario en Alhama de Aragón (Zara-
goza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la rehabilitación del convento de San 
Joaquín en Tarazona (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para el centro polideportivo municipal en 
Alhama de Aragón (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la rehabilitación y acondicionamiento 
de la Casa de la Cultura en Castejón de las Armas 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encarga da de gestionar dicho porcentaje referi-

do al año 2004, para la solicitud de inclusión de activi-
dades del 1% cultural en Gallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encarga da de gestionar dicho porcentaje referi-
do al año 2004, para el local polivalente para usos 
sociales y culturales en Saviñán (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la solicitud de inclusión de activida-
des del 1% cultural en Pedrola (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo, está llevando y 
llevará el Gobierno para hacer posible que la Unión 
Europea corrija la actitud del Gobierno francés sobre 
los permanentes problemas ocasionados en el eje pire-
naico Zaragoza-Somport-Pau?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué motivos han llevado al Gobierno a excluir a la 
Comunidad Autónoma de Aragón de las partidas eco-
nómicas para obras de sequía, a pesar de ser ésta la 
zona de España donde, según datos oficiales, más ha 
afectado la falta de lluvias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno presentar en los próxi-
mos meses nuevas actuaciones encaminadas a proponer 
distintas partidas para obras de sequía en la Comunidad 
Autónoma de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las misiones realizadas por la patrullera 
Río Guadalupe a lo largo del pasado año y del corriente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las medidas que piensa tomar el 
Gobierno para adecuar la plantilla de la Guardia Civil 
del mar en Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
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185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el despliegue de radares fijos que opera el 
SIVE en Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado operativo actual de los radares 
fijos que opera el SIVE en Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Criterios por los que el Gobierno ha decidido no 
implantar un Juzgado de Violencia contra la Mujer en 
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Criterios por los que el Gobierno ha decidido no 
implantar un Juzgado de Violencia contra la Mujer en 
Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Criterios por los que el Gobierno ha decidido no 
implantar un Juzgado de Violencia contra la Mujer en 
La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Criterios por los que el Gobierno ha decidido no 
implantar un Juzgado de Violencia contra la Mujer en 
Galicia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Criterios por los que el Gobierno ha decidido no 
implantar un Juzgado de Violencia contra la Mujer en 
Navarra.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Criterios por los que el Gobierno ha decidido no 
implantar un Juzgado de Violencia contra la Mujer en 
Aragón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Reuniones de coordinación celebradas entre respon-
sables del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y 
de la Comunidad Valenciana para la puesta en marcha 

de la Ley Orgánica de Medidas de Protección Integral 
contra la Violencia de Género

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Reuniones de coordinación celebradas entre respon-
sables del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y 
de las distintas Comunidades Autónomas para la puesta 
en marcha de la Ley Orgánica de Medidas de Protec-
ción Integral contra la Violencia de Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración por el Gobierno de la acogida que está 
teniendo en las distintas Comunidades Autónomas el 
servicio de teleasistencia móvil para víctimas de vio-
lencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración por el Gobierno de la acogida que está 
teniendo en la Comunidad Valenciana el servicio de 
teleasistencia móvil para víctimas de violencia de géne-
ro.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios que se han acogido al servicio de telea-
sistencia móvil para mujeres víctimas de malos tratos a 
fecha 1 de mayo de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Diputaciones que se han acogido al servicio de 
teleasistencia móvil para mujeres víctimas de malos 
tratos a fecha 1 de mayo de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Reuniones de coordinación celebradas entre respon-
sables del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y 
de las distintas Comunidades Autónomas para la puesta 
en marcha del mecanismo de teleasistencia móvil para 
mujeres maltratadas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Relación de los puntos negros existentes en las 
carreteras del Estado de la provincia de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Información sobre el protocolo firmado por el 
Ministerio de Trabajo y el Ministerio del Interior para 
la puesta en marcha del mecanismo de teleasistencia 
móvil para mujeres víctimas de malos trato

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Criterios establecidos en la Conferencia Sectorial 
del día 21 de abril para el reparto del fondo destinado a 
las Comunidades Autónomas, que recoge el artículo 19 
de la Ley Orgánica Integral contra la Violencia de 
Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Acuerdos alcanzados en la Conferencia Sectorial de 
la Mujer del día 21 de abril del 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actividad realizada por la Comisión de Violencia de 
Género creada en el Ministerio de Sanidad desde su 
puesta en marcha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Reuniones celebradas entre el Ministerio de Trabajo 
y las Comunidades Autónomas para garantizar el desa-
rrollo de la Ley Orgánica Integral contra la Violencia de 
Género en lo relativo a las medidas laborales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
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185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión del Gobierno de construir un cuartel de la 
Guardia Civil en la localidad valenciana de la Pobla de 
Vallbona.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Opinión del Gobierno sobre la falta de enfermeros 
en la prisión de Picassent en Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsión del Gobierno de incrementar el número 
de personal sanitario en la prisión de Picassent de 
Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración del Gobierno de que los internos de la 
prisión de Picassent en Valencia repartan medicamen-
tos ante la falta de personal sanitario.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de enfermos mentales residentes en la pri-
sión de Picassent en Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
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al año 2004, para la catedral de Tarazona, 3.a Fase 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para el acondicionamiento y pavimenta-
ción del entorno de la iglesia parroquial en Aniñon 
(Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la rehabilitación del edificio del Cen-
tro Cultural y Social de Bardallur (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la restauración de la ermita de Nues-
tra Señora del Castillo de Bijuerca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la restauración del Ayuntamiento y de 
las antiguas escuelas en Boquiñeni (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para las obras de acabado de la torre del 
campanario y reparación de fachadas, solera y pavi-
mento de la ermita de Nuestra Señora de la Esperanza 
de Bubierca (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 
Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para el acondicionamiento y pavimenta-
ción del entorno de la iglesia parroquial de Cervera de 
la Cañada (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál fue la financiación concedida, con cargo al 
1% cultural que generaba inversión en obra pública del 

Ministerio de Fomento y aprobada por la Comisión 
Mixta encargada de gestionar dicho porcentaje referido 
al año 2004, para la restauración de las fachadas de la 
iglesia parroquial Nuestra Señora del Castillo de Clares 
de Ribota (Zaragoza)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de mayo 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Parlamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

Becas de ayuda al estudio concedidas en la provin-
cia de Málaga para el curso 2004-2005, así como cuan-
tía media de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—El Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Popular en el Congreso.

184/031585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Becas concedidas de ayuda al estudio en la Comuni-
dad de Andalucía para el curso 2004-2005, así como 
cuantía media de las mismas. Por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias interpuestas ante los Juzga-
dos de la provincia de Cádiz relacionadas con la delin-
cuencia organizada en dicha provincia desde el año 
2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por la Policía 
Nacional en relación con la delincuencia organizada en 
la provincia de Cádiz desde el año 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de detenciones realizadas por la Guardia 
Civil en rélación con la delincuencia organizada en la 
provincia de Cádiz desde el año 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas por el Ministerio del Interior 
en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios de colaboración firmados con la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía y el Ayuntamiento de 
Cádiz para la promoción de disponibilidad de suelo 
para urbanización de centros de educación infantil de 
primer ciclo o centros de educación preescolar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031591

A la Mesa del Congreso de los Diputados
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Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía Nacional incorpo-
rados en plantilla durante el año 2004 en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Guardia Civil incorpora-
dos en plantilla durante el año 2004 en la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas en los cuarteles de la Guardia 
Civil en la provincia de Cádiz para el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones previstas en las comisarías de la Policía 
Nacional en la provincia de Cádiz para el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración de la acogida que está teniendo en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía el programa de 
teleasistencia móvil para las víctimas de la violencia de 
género en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración de la acogida que está teniendo en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía el programa de 



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

415

teleasistencia móvil para las víctimas de la violencia de 
género en Alcalá del Valle.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración de la acogida que está teniendo en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía el programa de 
teleasistencia móvil para las víctimas de la violencia de 
género en Alcalá de los Gazules.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración de la acogida que está teniendo en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía el programa de 
teleasistencia móvil para las víctimas de la violencia de 
género en Algar.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración de la acogida que está teniendo en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía el programa de 
teleasistencia móvil para las víctimas de la violencia de 
género en Algeciras.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Valoración de la acogida que está teniendo en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía el programa de 
teleasistencia móvil para las víctimas de la violencia de 
género en Algodonales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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Recursos para incrementar los efectivos policiales 
especializados destinados a la protección de las vícti-
mas de la violencia de género en Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Recursos para la creación de casas de emergencia 
para las mujeres víctimas de violencia de género en la 
provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Recursos para la creación de casas de emergencia 
para las mujeres víctimas de violencia de género en la 
provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Recursos para la creación de casas de emergencia 
para las mujeres víctimas de violencia de género en la 
provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Recursos para la creación de casas de emergencia 
para las mujeres víctimas de violencia de género en la 
provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Recursos para la creación de casas de emergencia 
para las mujeres víctimas de violencia de género en la 
provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Recursos para la creación de casas de emergencia 
para las mujeres víctimas de violencia de género en la 
provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Recursos para la creación de casas de emergencia 
para las mujeres víctimas de violencia de género en la 
provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Recursos para la creación de casas de emergencia 
para las mujeres víctimas de violencia de género en la 
provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Coste económico anual que suponen los casos de 
violencia contra las mujeres en Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de abril 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Coste económico anual que suponen los casos de 
violencia contra las mujeres en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de abril 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Coste económico anual que suponen los casos de 
violencia contra las mujeres en Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de abril 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Coste económico anual que suponen los casos de 
violencia contra las mujeres en Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de abril 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Coste económico anual que suponen los casos de 
violencia contra las mujeres en Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de abril 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Coste económico anual que suponen los casos de 
violencia contra las mujeres en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de abril 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Coste económico anual que suponen los casos de 
violencia contra las mujeres en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de abril 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Coste económico anual que suponen los casos de 
violencia contra las mujeres en Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de abril 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas que se tiene previsto destinar 
a las mujeres víctimas de la violencia de género en 
Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de abril 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas que se tiene previsto destinar 
a las mujeres víctimas de la violencia de género en Gra-
nada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de abril 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas que se tiene previsto destinar 
a las mujeres víctimas de la violencia de género en 
Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de abril 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas que se tiene previsto destinar 
a las mujeres víctimas de la violencia de género en Cór-
doba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de abril 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas que se tiene previsto destinar 
a las mujeres víctimas de la violencia de género en 
Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de abril 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas que se tiene previsto destinar 
a las mujeres víctimas de la violencia de género en 
Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de abril 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas que se tiene previsto destinar 
a las mujeres víctimas de la violencia de género en 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de abril 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de viviendas que se tiene previsto destinar 
a las mujeres victimas de la violencia de género en 
Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de abril 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de los efectivos especiales que se desti-
nan a combatir la violencia de género que corresponde 
a Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de los efectivos especiales que se desti-
nan a combatir la violencia de género que corresponde 
a Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de los efectivos especiales que se desti-
nan a combatir la violencia de género que corresponde 
a Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de los efectivos especiales que se desti-
nan a combatir la violencia de género que corresponde 
a Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de los efectivos especiales que se desti-
nan a combatir la violencia de género que corresponde 
a Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de los efectivos especiales que se desti-
nan a combatir la violencia de género que corresponde 
a Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de los efectivos especiales que se desti-
nan a combatir la violencia de género que corresponde 
a Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Porcentaje de los efectivos especiales que se desti-
nan a combatir la violencia de género que corresponde 
a Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de policías dedicados en exclusividad al 
cumplimiento de la orden de protección en Huelva que 
pertenecen a la segunda actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de policías dedicados en exclusividad al 
cumplimiento de la orden de protección en Almería que 
pertenecen a la segunda actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de policías dedicados en exclusividad al 
cumplimiento de la orden de protección en Granada 
que pertenecen a la segunda actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de policías dedicados en exclusividad al 
cumplimiento de la orden de protección en Jaén que 
pertenecen a la segunda actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de policías dedicados en exclusividad al 
cumplimiento de la orden de protección en Córdoba 
que pertenecen a la segunda actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de policías dedicados en exclusividad al 
cumplimiento de la orden de protección en Sevilla que 
pertenecen a la segunda actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de policías dedicados en exclusividad al 
cumplimiento de la orden de protección en Málaga que 
pertenecen a la segunda actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de policías dedicados en exclusividad al 
cumplimiento de la orden de protección en Cádiz que 
pertenecen a la segunda actividad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de policías que están dedicados en exclusi-
vidad al cumplimiento de la orden de protección en 
Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de policías que están dedicados en exclusi-
vidad al cumplimiento de la orden de protección en 
Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de policías que están dedicados en exclusi-
vidad al cumplimiento de la orden de protección en 
Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de policías que están dedicados en exclusi-
vidad al cumplimiento de la orden de protección en 
Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de policías que están dedicados en exclusi-
vidad al cumplimiento de la orden de protección en 
Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de policías que están dedicados en exclusi-
vidad al cumplimiento de la orden de protección en 
Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de policías que están dedicados en exclusi-
vidad al cumplimiento de la orden de protección en 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de policías que están dedicados en exclusi-
vidad al cumplimiento de la orden de protección en 
Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía y Guardia Civil 
dedicados a la lucha contra la violencia de género en 
Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía y Guardia Civil 
dedicados a la lucha contra la violencia de género en 
Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía y Guardia Civil 
dedicados a la lucha contra la violencia de género en 
Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía y Guardia Civil 
dedicados a la lucha contra la violencia de género en 
Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía y Guardia Civil 
dedicados a la lucha contra la violencia de género en 
Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía y Guardia Civil 
dedicados a la lucha contra la violencia de género en 
Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía y Guardia Civil 
dedicados a la lucha contra la violencia de género en 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos de la Policía y Guardia Civil 
dedicados a la lucha contra la violencia de género en 
Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de formación especializados para 
jueces, abogados o policías de Almería impartidos con 
el objeto de su preparación para trabajar con mujeres 
víctimas de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de formación especializados para 
jueces, abogados o policías de Granada impartidos con 
el objeto de su preparación para trabajar con mujeres 
víctimas de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de cursos de formación especializados para 
jueces, abogados o policías de Jaén impartidos con el 
objeto de su preparación para trabajar con mujeres víc-
timas de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de formación especializados para 
jueces, abogados o policías de Córdoba impartidos con 
el objeto de su preparación para trabajar con mujeres 
víctimas de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de formación especializados para 
jueces, abogados o policías de Sevilla impartidos con el 
objeto de su preparación para trabajar con mujeres víc-
timas de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de formación especializados para 
jueces, abogados o policías de Málaga impartidos con 
el objeto de su preparación para trabajar con mujeres 
víctimas de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de cursos de formación especializados para 
jueces, abogados o policías de Cádiz impartidos con el 
objeto de su preparación para trabajar con mujeres víc-
timas de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de cursos de formación especializados para 
jueces, abogados o policías de Huelva impartidos con 
el objeto de su preparación para trabajar con mujeres 
víctimas de violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de alejamiento que se han fir-
mado en Cádiz en los tres últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de alejamiento que se han fir-
mado en Málaga en los tres últimos años.

Número de órdenes de alejamiento que se han fir-
mado en Cádiz en los tres últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de alejamiento que se han fir-
mado en Sevilla en los tres últimos años.

Número de órdenes de alejamiento que se han fir-
mado en Cádiz en los tres últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de alejamiento que se han fir-
mado en Córdoba en los tres últimos años.

Número de órdenes de alejamiento que se han fir-
mado en Cádiz en los tres últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.
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Número de órdenes de alejamiento que se han fir-
mado en Jaén en los tres últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de alejamiento que se han fir-
mado en Granada en los tres últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de alejamiento que se han fir-
mado en Almería en los tres últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de alejamiento que se han fir-
mado en Huelva en los tres últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que han denunciado en Almería 
malos tratos en los dos últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que han denunciado en Granada 
malos tratos en los dos últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que han denunciado en Jaén 
malos tratos en los dos últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que han denunciado en Córdo-
ba malos tratos en los dos últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que han denunciado en Sevilla 
malos tratos en los dos últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que han denunciado en Málaga 
malos tratos en los dos últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que han denunciado en Cádiz 
malos tratos en los dos últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que han denunciado en Huelva 
malos tratos en los dos últimos años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres de las que han sufrido malos 
tratos que estaban en la provincia de Almería en proce-
so de separación o divorcio desde el año 1999.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres de las que han sufrido malos 
tratos que estaban en la provincia de Granada en proce-
so de separación o divorcio desde el año 1999.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres de las que han sufrido malos 
tratos que estaban en la provincia de Jaén en proceso de 
separación o divorcio desde el año 1999.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres de las que han sufrido malos 
tratos que estaban en la provincia de Córdoba en proce-
so de separación o divorcio desde el año 1999.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres de las que han sufrido malos 
tratos que estaban en la provincia de Sevilla en proceso 
de separación o divorcio desde el año 1999.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres de las que han sufrido malos 
tratos que estaban en la provincia de Málaga en proceso 
de separación o divorcio desde el año 1999.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres de las que han sufrido malos 
tratos que estaban en la provincia de Cádiz en proceso 
de separación o divorcio desde el año 1999.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres de las que han sufrido malos 
tratos que estaban en la provincia de Huelva en proceso 
de separación o divorcio desde elaño 1999.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han acogido en Almería 
a la ayuda de bonificación del 65% de las cuotas de la 

Seguridad Social establecida en la Ley reguladora de la 
orden de protección.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han acogido en Granada 
a la ayuda de bonificación del 65% de las cuotas de la 
Seguridad Social establecida en la Ley reguladora de la 
orden de protección.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han acogido en Jaén a la 
ayuda de bonificación del 65% de las cuotas de la Segu-
ridad Social establecida en la Ley reguladora de la 
orden de protección.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han acogido en Córdoba 
a la ayuda de bonificación del 65% de las cuotas de la 
Seguridad Social establecida en la Ley reguladora de la 
orden de protección.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han acogido en Sevilla a 
la ayuda de bonificación del 65% de las cuotas de la 
Seguridad Social establecida en la Ley reguladora de la 
orden de protección.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han acogido en Málaga a 
la ayuda de bonificación del 65% de las cuotas de la 
Seguridad Social establecida en la Ley reguladora de la 
orden de protección.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han acogido en Cádiz a 
la ayuda de bonificación del 65% de las cuotas de la 
Seguridad Social establecida en la Ley reguladora de la 
orden de protección.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han acogido en Huelva 
a la ayuda de bonificación del 65% de las cuotas de la 
Seguridad Social establecida en la Ley reguladora de 
la orden de protección.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han acogido a la renta 
activa de inserción aprobada para ayudar a las mujeres 
víctimas de la violencia de género en Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han acogido a la renta 
activa de inserción aprobada para ayudar a las mujeres 
víctimas de la violencia de género en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han acogido a la renta 
activa de inserción aprobada para ayudar a las mujeres 
víctimas de la violencia de género en Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han acogido a la renta 
activa de inserción aprobada para ayudar a las mujeres 
víctimas de la violencia de género en Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han acogido a la renta 
activa de inserción aprobada para ayudar a las mujeres 
víctimas de la violencia de género en Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han acogido a la renta 
activa inserción aprobada para ayudar a las mujeres 
víctimas de la violencia de género en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres que se han acogido a la renta 
activa de inserción aprobada para ayudar a las mujeres 
víctimas de la violencia de género en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de muieres que se han acogido a la renta 
activa de inserción aprobada para ayudar a las mujeres 
víctimas de la violencia de género en Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guarderías laborales creadas 
en Huelva desde el año 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guarderías laborales creadas 
en Cádiz desde el año 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guarderías laborales creadas 
en Málaga desde el año 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guarderías laborales creadas 
en Sevilla desde el año 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guarderías laborales creadas 
en Córdoba desde el año 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guarderías laborales creadas 
en Jaén desde el año 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guarderías laborales creadas 
en Granada desde el año 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Número de plazas de guarderías laborales creadas 
en Almería desde el año 2000.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
solucionar el problema de las vías de FEVE a su paso 
por Torrelavega?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2005.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.—El Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.
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¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para 
solucionar el problema de las vías de FEVE a su paso 
por el término municipal de Camargo (Cantabria)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2005.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.—El Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Joaquín Martínez Sieso y doña Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados por Cantabria, pertenecien-
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del vigente Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado el Gobierno para eli-
minar el trasiego de mercancías peligrosas en la esta-
ción de Renfe en Tanos (Torrelavega)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de abril 
de 2005.—José Joaquín Martínez Sieso y Ana María 
Madrazo Díaz, Diputados.—El Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas piensa adoptar el Gobierno 
a fin de que los ciudadanos que hayan viajado, desde el 
dia 1 de enero de 2005, hasta la fecha de la disposición 
por la que se aumentaba a un 38 % con efecto retroacti-
vo hasta la mencionada fecha, la subvención para los 
viajes a los ciudadanos que viven en Canarias, entre 
otros, puedan recobrar éstos la diferencia de una mane-
ra eficaz y rápida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene la intención el Gobierno, a través del Minis-
terio de Fomento y Aena, de establecer un convenio 
con la representación de los trabajadores que regule el 
sector del handling, cuya liberalización va a provocar, 
con seguridad, despidos en ese sector, de manera que 
los puestos de trabajo existentes en la actualidad se 
puedan mantener sobre todo en las islas Canarias, cuya 
liberalización ha comenzado con cierto retraso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la información sobre el destino de los tres 
radares móviles que operaban en el control de las pate-
ras en Fuerteventura, que parece ser que no se utilizan 
en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el destino del radar móvil destinado al Sive 
en Fuerteventura, que estaba instalado en un vehiculo 
matrícula 2776 CCN, que parece se ha trasladado fuera 
de la isla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de operatividad del Sive en Fuer-
teventura a lo largo del año 2004 y del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la plantilla existente en la actualidad para 
la Guardia Civil del Mar en Fuerteventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido las bajas sufridas por el personal 
de la Guardia Civil del Mar en el año 2004, número de 
ellas y duración de cada una de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las acciones llevadas a cabo por las 
patrulleras de la Guardia Civil del Mar en Fuerteventu-
ra a lo largo del año 2004 y del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el estado operativo de las patrulleras que 
operan en Fuerteventura y de sus tripulaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

438

184/031726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuánto tiempo se han encontrado inoperativos los 
cuatro radares fijos, por avería o cualquier otra causa, a 
lo largo del último semestre del año 2004 y a lo largo 
del presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se están utilizando los radares móviles, conjunta-
mente con los fijos, en el Sive de Fuerteventura; y si no 
se utilizan, que explique la causa de ello?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tienen programada la entrega prevista de 
patrulleras a la Guardia Civil del Mar en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué Comunidades Autónomas se han trasladado 
los inmigrantes irregulares, procedentes de Fuerteven-
tura, que no se han podido repatriar, en el último 
semestre del 2004 y hasta finales del mes de abril del 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será el porcentaje de inmigrantes irregulares 
arribados a Fuerteventura que se han repatriado a lo 
largo de los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿A qué países se han repatriado y en qué cuantía los 
inmigrantes irregulares repatriados desde la isla de 
Fuerteventura a lo largo de los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué tipo de reconocimiento médico se hace a los 
inmigrantes irregulares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las subvenciones que iban a recibir los 
Ayuntamientos de la isla de Fuerteventura más afecta-
dos por el fenómeno de la inmigración irregular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las pruebas diagnósticas que se realizan 
a los inmigrantes irregulares llegados a la isla de Fuer-
teventura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se llevan a cabo pruebas diagnósticas que permitan 
determinar si los inmigrantes irregulares arribados a 
Fuerteventura pueden sufrir o ser portadores del VIH?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de mujeres inmigrantes irregula-
res arribadas a Fuerteventura, su nacionalidad y en su 
caso, el número de embarazadas o acompañadas por 
bebés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la fecha prevista para poner en marcha el 
plan integral específico para Canarias referido a la 
inmigración irregular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál son las medidas de coordinación que ha esta-
blecido el Gobierno con las Comunidades Autónomas 
que reciben a los inmigrantes irregulares, al objeto de 
prestarles la atención debida a los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la evolución de la comisión de delitos en la 
Isla de Fuerteventura durante el año 2004 y una compa-

rativa con el 2003, con la expresión global de la misma 
y por Ayuntamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medida piensa adoptar el Gobierno a fin de 
evitar los traslados forzosos de presos canarios a la 
península a causa del hacinamiento que sufren en los 
establecimientos penitenciarios sitos en Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los proyectos de construcción y/o reha-
bilitación de establecimientos penitenciarios en la 
Comunidad Autónoma de Canarias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
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185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de internos, preventivos y cum-
pliendo condena, que han estado internados, a lo largo 
de los años 2004 y 2005, en el establecimiento peniten-
ciario sito en Lanzarote, con expresión de ese dato por 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es la capacidad de las cárceles sitas en la 
Comunidad Autónoma de Canarias y del número de 
internos que acogen a fecha de l de enero de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles han sido los delitos contra las personas que 
a lo largo del año 2004 y 2005 se hayan producido en 
los establecimientos penitenciarios canarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

El 1 de diciembre de 2004 recibía respuesta sobre la 
ocupación de las 546 plazas de aparcamiento del aero-
puerto del Peinador, así como las medidas que pensaba 
adoptar el Gobierno para mejorar el servicio de este 
aparcamiento.

En la respuesta se nos indica que en la práctica tota-
lidad de las horas y días de la semana las plazas prote-
gidas, 299, están ocupadas en su totalidad, lo que signi-
fica que un número elevado de las plazas sin protección, 
247, están siendo utilizadas habitualmente por los 
usuarios de este aparcamiento pagando el mismo 
importe que por las protegidas, lo que supone posible-
mente que el aparcamiento de Vigo para estas plazas 
sea el más caro de todos los aeropuertos del Estado.

Asimismo, se nos informa que se ha recalificado 
como «necesidad» la inversión para mejorar este grado 
de ocupación. Obras que estaban previstas iniciar en 
enero de 2005 y con una duración estimada de las mis-
mas de tres meses. Pues bien, se han superado con hol-
gura los tres meses y no se han iniciado las citadas 
obras.

Es por ello por lo que deseamos preguntar:

¿Cuáles son las obras que piensa acometer el 
Gobierno para que el aparcamiento de Vigo pueda pres-
tar un servicio necesario y digno a sus usuarios, cuándo 
se van a iniciar y duración de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado por Pon-
tevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuánto ha sido el importe de las primas a la cons-
trucción naval pagadas durante el año 2004, desglosa-
das por los correspondientes hitos de puesta de quilla, 
botadura y entrega, y cuáles han sido las fechas de pago 
de las mismas y su fecha de solicitud/devengo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de mayo 
de 2005.—Carlos Mantilla Rodríguez, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Iniciativas realizadas desde el Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales dirigidas a la prevención del tráfico 
de personas con fin de explotación sexual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Iniciativas realizadas desde el Ministerio del Inte-
rior dirigidas a la prevención del tráfico de personas 
con fin de explotación sexual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Balance del Gobierno de la Operación Stop realiza-
da desde el Ministerio del Interior contra la explotación 
sexual.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de detenidos relacionados con la explota-
ción sexual durante 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Criterios seguidos por el Gobierno para la implanta-
ción de un Juzgado de Violencia contra la Mujer en 
Bilbao.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Criterios seguidos por el Gobierno para la implanta-
ción de un Juzgado de Violencia contra la Mujer en 
Vitoria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Criterios seguidos por el Gobierno para la implanta-
ción de un Juzgado de Violencia contra la Mujer en San 
Sebastián.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres asesinadas en Bilbao durante 
los últimos cinco años por violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres asesinadas en San Sebastián 
durante los últimos cinco años por violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas en Bilbao por 
malos tratos en 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas en San Sebastián 
por malos tratos en 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas en Bilbao por 
malos tratos en los años 2000 a 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas en San Sebastián 
por malos tratos en los años 2000 a 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de protección concedidas en 
San Sebastián.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de órdenes de protección concedidas en 
Bilbao.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres asesinadas en la Castilla y León 
durante los últimos cinco años por violencia de género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de mujeres asesinadas en Castilla la Man-
cha durante los últimos cinco años por violencia de 
género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas en Castilla y 
León por malos tratos durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas en Castilla la 
Mancha por malos tratos durante los últimos cinco 
años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas en Asturias por 
malos tratos durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas en Extremadura 
por malos tratos durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas en La Rioja por 
malos tratos durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas en Cantabria por 
malos tratos durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas en Ceuta por 
malos tratos durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas en Melilla por 
malos tratos durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas en Navarra por 
malos tratos durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas en Galicia por 
malos tratos durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas en Aragón por 
malos tratos durante los últimos cinco años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Criterios por los que el Gobierno ha decidido no 
implantar un Juzgado de Violencia contra la Mujer en 
Castilla la Mancha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/031776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Criterios por los que el Gobierno ha decidido no 
implantar un Juzgado de Violencia contra la Mujer en 
Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Criterios por los que el Gobierno ha decidido no 
implantar un Juzgado de Violencia contra la Mujer en 
Extremadura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de mayo 
de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno mejorar la coordinación horaria 
entre las líneas de cercanías de Barcelona C4 y C7, a 

los efectos de minimizar los tiempos de espera en las 
estaciones que permiten el trasbordo?

¿Prevé el Gobierno mejorar la frecuencia de paso de 
trenes en la línea de cercanías de Barcelona C7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/031779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno mejorar la frecuencia de paso de 
trenes en la línea de cercanías de Barcelona C7?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/031780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno ampliar los horarios de funcio-
namiento matinales y nocturnos de la línea ferroviaria 
C7 de cercanías de Barcelona, a los efectos de igualar 
la franja horaria de servicio con la línea C4?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).
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184/031781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Por qué motivos los trenes de la línea ferroviaria 
C7 que inician su recorrido en Martorell a las 7:25 y 
8:95, en dirección Martorell-Hospitalet, finalizan su 
recorrido en Sant Andreu Arenal y no hasta Barcelona 
Sants o l’Hospitalet del Llobregat?

¿Prevé el Gobierno ampliar hasta la estación de Bar-
celona Sants el recorrido de los trenes de la línea 7 en 
sentido Martorell-Hospitalet que actualmente finalizan 
su recorrido en Sant Andreu Arenal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/031782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué calendario tiene previsto el Gobierno para la 
apertura del servicio ferroviario de viajeros en el tramo 
entre Cerdanyola Universitat y Mollet del Vallés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/031783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 

al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué calendario tiene previsto el Gobierno para la 
remodelación de las estaciones de Castellbisbal y Mar-
torell de la línea 7 de cercanías de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/031784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones concretas, con desglose por 
líneas, prevé el Plan Estratégico 2005-2009 de Renfe 
para Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/031785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su 
respuesta por escrito.

En el Plan Estratégico 2005-2009 de Renfe destina 
1.806 millones de euros a adquirir 439 trenes en los 
servicios de cercanías y regionales.

¿Cuántos trenes de cercanías y regionales van a ser 
adquiridos por Renfe, según su Plan Estratégico 2005-
2009, para servicios ferroviarios en Catalunya?

¿Cuál es el calendario de compras de trenes de cer-
canías y regionales, con desglose del número de unida-
des por año, previsto en el Plan Estratégico de Renfe 
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2005-2009, correspondientes a trenes que efectuarán su 
servicio en Catalunya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/031786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Jané i Guasch, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

En el Plan Estratégico 2005-2009 de Renfe se prevé 
dar los primeros pasos para la consolidación de un 
nuevo marco de relación y concertación con las Comu-
nidades Autónomas.

¿Qué medidas prevé el Gobierno adoptar para con-
solidar el nuevo marco de relación y concertación con 
las Comunidades Autónomas que se describe en el Plan 
Estratégico 2005-2009 de Renfe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Jordi Jané i Guasch, Diputado.—Josep 
Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Catalán (Convergència i Unió).

184/031787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, solici-
tando su respuesta por escrito.

En relación con la deuda contraída por Argelia con 
España:

¿Cuántas líneas de crédito y con qué características 
se han otorgado a Argelia con cargo a los Fondos de 
Ayuda al Desarrollo?

¿Qué proyectos han sido financiados con estas 
líneas de crédito y qué proyectos lo han sido con con-
versión de deuda por inversiones privadas, aprobada el 

año 2002 por un valor de 40 millones de dólares? (Se 
solicita información relativa a características de la ope-
ración, empresa beneficiaria, cantidad concedida, con-
diciones del crédito y fechas).

¿Qué datos relativos a la evolución histórica de la 
deuda de Argelia con el Estado español, desglosados en 
FAD y CESCE, se encuentran disponibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/031788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno en relación a la 
construcción del Archivo Histórico Provincial de Bar-
celona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/031789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su 
respuesta por escrito.

En relación con el Plan de Fomento de la Lectura, la 
Ministra de Cultura el 6 de abril, en el pleno del Con-
greso, en respuesta a una pregunta oral, señaló que el 
citado plan «va dirigido, de manera completamente 
social, a aquellos que no acceden a la lectura, bien por 
razones de edad —porque no lo hicieron en su momen-
to—, bien porque están privados de libertad, bien por-
que son inmigrantes procedentes de otras culturas y con 
otras lenguas, bien por razones de discapacidad».
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¿Con qué medidas piensa impulsar el Gobierno la 
lectura en estos colectivos?

¿Con qué nueve ONG se han firmado convenios y 
qué objetivos persiguen los mismos?

¿Qué mecanismos se están utilizando para coordi-
nar el Plan de Fomento de la Lectura con las Comuni-
dades Autónomas y con qué finalidades se usan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/031790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su 
respuesta por escrito.

¿Qué acuerdos y qué objetivos ha establecido el Ins-
tituto Cervantes con instituciones o con el Gobierno de 
la Generalitat de Catalunya para promover la lengua y 
la cultura catalana?

¿Cuál es el detalle de las actuaciones que está lle-
vando a cabo el Instituto Cervantes para difundir la 
lengua y la cultura catalana en el exterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/031791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para contribuir 
en la financiación de las obras de restauración de la 
catedral de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/031792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Vilajoana i Rovira, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo establecido en los artículos 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo el Gobierno 
para dar cumplimiento a la moción 662/000009 apro-
bada por el Pleno del Senado el 25 de mayo de 2004 y, 
en concreto, para posibilitar que los pasaportes puedan 
expedirse, además de en castellano, en las demás len-
guas cooficiales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Jordi Vilajoana i Rovira, Diputado.—
Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/031793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Astu-
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso, tiene el honor de formu-
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que solicita 
respuesta por escrito.

¿Entre las funciones del Director de Gabinete del 
Ministro de Trabajo y Asuntos Sociales se encuentra 
controlar las tribunas de invitados del Congreso de los 
Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Se plantea el Ejecutivo apoyar la petición de la 
Confederación Española de Organización de Mayores 
(CEOMA) de reclamar el estatus de vulnerabilidad 
para los mayores tras el tsunami ante las Naciones 
Unidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joaquín María García Díez, diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de fornnilar la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué planes de recolocación tiene el Gobierno para 
la flota que pesca en NAFO y que se verá afectada por 
el Plan de Recuperación del Fletán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Joaquín María García Díez, Diputado.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para  
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Dipu-
tado.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/031802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Dipu-
tado.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/031803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad fisica y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad fisica y sensorial en las ofi-
cinas del INEM de la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Dipu-
tado.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso.

184/031809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad parar 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las 
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estaciones de ferrocarril de Renfe de la provincia de 
Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 

amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de la provincia de Barce-
lona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/031825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad 
para personas con discapacidad física y sensorial en 

las estaciones de ferrocarril de Renfe de la provincia 
de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de la provincia de Ciu-
dad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/031830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de la provincia de A 
Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las 
estaciones de ferrocarril de Renfe de la provincia de 
Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de la provincia de Gua-
dalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/031835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de la provincia de Gui-
púzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/031840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de la provincia de Lérida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/031845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de la provincia de Ponte-
vedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de la provincia de Sala-
manca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/031850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de la provincia de 
Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/031855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las estacio-
nes de ferrocarril de Renfe de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
des de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/031860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-

dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.
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El Ejecutivo, en respuesta dada a esta Diputada el 
22 de noviembre de 2004 a la pregunta de cuántos 
pasos a nivel se preveía eliminar en la provincia de Ciu-
dad Real, expresó: «Dentro de su política de seguridad, 
es objetivo del Ministerio de Fomento la supresión del 
mayor número de pasos a nivel posible… Mientras se 
contempla la definición de este Plan, se están llevando 
a cabo actuaciones encaminadas a la supresión de ocho 
pasos a nivel.»

Una vez elaborado el Plan Estratégico de Infraes-
tructuras del Transporte (PEIT), ¿en qué estado están 
las actuaciones anunciadas?

¿Qué localización concreta tiene los ocho pasos a 
nivel que se van a eliminar?

¿Qué plazos están previstos para la eliminación de 
cada uno de esos pasos a nivel?

¿Qué infraestructuras alternativas construirá el Eje-
cutivo y en qué puntos?

¿Cuál es el presupuesto destinado a la eliminación 
de estos pasos a nivel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Consejo de Ministros del pasado día 4 de marzo 
de 2005 aprobó un Real Decreto por el que se dispone 
la creación y constitución de 16 nuevos Juzgados de 
Violencia sobre la Mujer dentro del programa corres-
pondiente al año 2005. En dicho Real Decreto se facili-
ta la distribución de los nuevos 16 juzgados en las pro-
vincias españolas. En esta lista no aparece Ciudad Real 
como capital destinataria de uno de los juzgados pre-
vistos. De acuerdo con esta información, esta Diputada 
desea conocer:

¿Qué criterios ha seguido el Ejecutivo para la asig-
nación de los nuevos juzgados?

¿Qué razones existen para que Ciudad Real no sea 
receptora de uno de esos juzgados?

¿Por qué no se ha previsto la construcción de alguno 
de estos juzgados en al menos una de las cinco capita-
les castellano manchegas?

¿Está prevista la ampliación de este Real Decreto 
para aumentar el número de Juzgados de Violencia 
sobre la Mujer?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/031866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Alicia Castro Masaveu, Diputada por Asturias 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, tiene el honor de formular 
las siguientes preguntas a la Ministra de Fomento, de 
las que solicita respuesta por escrito.

El aeropuerto de Ranón (Asturias) ha experimenta-
do un incremento del 30% en número de pasajeros tras 
el primer mes de los denominados «vuelos baratos».

Asimismo, ganó desde enero del presente año 
84.400 pasajeros por el incremento de servicios nacio-
nales e internacionales, y todo ello hace imprescindible 
una ampliación del aeródromo.

Por lo expuesto, se formulan las siguientes pregun-
tas:

¿Tiene pensado el Ministerio llevar a cabo una obra 
de ampliación del aeropuerto de Ranón (Asturias)?

¿Ha recibido el Ministerio de Fomento alguna soli-
citud en este sentido por parte del Gobierno asturiano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Alicia Castro Masaveu, Diputada.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/031867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Ricomá de Castellarnau, Diputado por 
Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado día 22 de mayo el Ministro de Asuntos 
Exteriores, Miguel Angel Moratinos, afirmó en una 
visita a Córdoba su convicción de que dicha ciudad 
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sería la elegida como sede de la Capital Europea de la 
Cultura en el año 2016.

Atendiendo a que son cinco las ciudades españolas 
que han formalizado candidatura para optar a dicha 
capitalidad: Córdoba, Málaga, Cáceres, Segovia y 
Tarragona, se desea saber:

¿Cómo justifica el Gobierno el posicionamiento tan 
parcial expresado por el Ministro de Asuntos Exteriores 
en relación a este asunto?

¿Cuál es el motivo por el que desde el Ministerio de 
Asuntos Exteriores no se toma en consideración la volun-
tad de todas las ciudades candidatas a albergar la sede de 
la Capital Europea de la Cultura para el año 2016?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Francisco Ricomá Castellarnau, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene programado el Ministerio de Medio Ambien-
te, a través de la Confederación Hidrográfica del Duero 
o de otras entidades, ejecutar obras de saneamiento o 
abastecimiento durante el presente ejercicio 2005 en 
localidades de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputado.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo ParIamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

El pasado 4 de mayo terminó el plazo para presentar 
sugerencias por la Consejería de Agricultura y Pesca 

del Gobierno balear con referencia al proyecto de rees-
tructuración del sector lechero nacional.

Dicha Consejería presentó una serie de alegaciones 
al Decreto para permitir a las explotaciones de las islas 
acceder al banco de cuota láctea nacional; puesto que, 
según el Decreto, las explotaciones isleñas estaban en 
clara desventaja en relación a las peninsulares:

¿El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimenta-
ción, una vez estudiadas las alegaciones, ha tenido a 
bien incorporarlas al Decreto?

En caso de no haberlas incorporado todas, ¿puede 
detallarme las que han aceptado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Juan Salord Torrent, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo ParIamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Recientemente el Ministerio de Medio Ambiente y 
la Conselleria de Medio Ambiente del Govern Balear 
han firmado el convenio para la-construcción de las 
cuatro nuevas desalinizadoras proyectadas en los muni-
cipios de Alcudia, Andratx, Santa Eulalia y Ciutadella 
de Menorca.

El acuerdo establece que el Ministerio solicitará 37 
millones de euros a los Fondos de Cohesión Europeos 
(FEDER) para financiar parte de las plantas.

Los plazos para solicitar los Fondos de Cohesión 
terminan a finales del presente mes de mayo. Pero el 
Ministerio solicitará una prórroga para presentar los 
proyectos de las plantas desalinizadoras.

¿En qué fecha se ha presentado la solicitud a la 
Unión Europea para poder retrasar la presentación de 
los citados proyectos y así poder acceder a los fondos 
FEDER?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Juan Salord Torrent, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

467

184/031871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo ParIamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En una reunión de trabajo que se celebró en Palma 
de Mallorca, a finales del pasado mes de abril, entre el 
Presidente del Govern Balear, señor Matas, y el Secre-
tario General del PSOE en Balears, señor Antich, éste 
confirmó al Presidente señor Matas la disposición del 
Ministerio de Fomento a reunirse con la Mesa Balear 
de Transporte Aéreo, tal y como ha solicitado este órga-
no asesor, y a convocar la Comisión de seguimiento del 
servicio público aéreo interinsular para estudiar la pro-
blemática del servicio aéreo en las islas.

¿Sé ha fijado ya un calendario por parte del Ministe-
rio de Fomento para realizarse dichas reuniones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Juan Salord Torrent, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo ParIamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

El Plan nacional de reestructuración del sector 
lechero reconoce, aunque tímidamente, la insularidad 
de las Baleares.

En una reciente visita a las islas Baleares, la Minis-
tra de Agricultura, Pesca y Alimentación, doña Elena 
Espinosa, se ofreció a la Consellera balear de Agricul-
tura para buscar una solución, al margen del Plan, que 
suponga un reconocimiento explícito a la insularidad 
de Baleares en cuanto al sector lácteo se refiere.

¿Cuándo cree el Ministerio de Agricultura, Pesca 
y Alimentación que empezará a estudiar dichas solu-
ciones?

¿Podrán participar en las reuniones los técnicos de 
la Conselleria de Agricultura del Govern Balear y del 
Consell Insular de Menorca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 19 de mayo 
de 2005.—Juan Salord Torrent, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno del dato del índi-
ce general del comercio al por menor, que creció un 
4,7% en el primer semestre del año 2005, un punto 
menos que en los meses precedentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno actuar para ampliar la línea 
Instituto de Crédito Oficial 2005 para las pequeñas y 
medianas empresas de modo que se puedan atender las 
solicitudes pendientes y que no han sido atendidas por 
problemas de financiación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Los datos de comercio exterior del primer trimestre 
de 2005 evidencian que hemos tenido un saldo comer-
cial tremendamente negativo con Asia de 6.348 millo-
nes de euros, superior incluso al de Europa que alcanzó 
los 5.062,5 millones de euros.

¿Qué valoración hace el Gobierno del tan negativo 
dato del saldo comercial español con Asia en el primer 
trimestre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En la fecha de redacción de esta pregunta, el Minis-
tro de Industria, Turismo y Comercio se encuentra de 
viaje oficial en China, país con el que en el primer tri-
mestre de 2005 hemos tenido un saldo comercial tre-
mendamente negativo de 2.163,9 millones de euros.

¿Qué resultados tangibles trae el Ministro de su 
viaje a China y que contribuyan a la mejora de nuestro 
saldo comercial con aquel gran país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Los últimos datos conocidos de comercio exterior 
correspondientes al primer trimestre de 2005 eviden-
cian su fuerte deterioro, que se explica, entre otros fac-
tores, por un crecimiento de las exportaciones (1,8%) 
seis veces por debajo de las importaciones (12,4%).

¿Es consciente el Gobierno que los datos del sector 
exterior en 2005 son los peores, cayendo al 68% en tasa 
de cobertura, el mínimo en trece años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

La tasa de cobertura del comercio exterior español 
en el primer trimestre de 2005 es del 68,1%, 7,2 puntos 
porcentuales menos que en los tres primeros meses de 
2004 y 9,1 puntos porcentuales menos que en los tres 
primeros meses de 2003.

Es un resultado abiertamente negativo que evidencia 
los problemas de nuestra economía y la falta de eficacia 
de las medidas del Gobierno socialista para corregir el 
alarmante déficit comercial.

¿Por qué el Gobierno no reacciona con medidas 
efectivas para contribuir a frenar la reducción sistemáti-
ca de la tasa de cobertura del comercio exterior espa-
ñol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El déficit comercial español, la diferencia entre las 
importaciones y las exportaciones, en el primer trimes-
tre de 2005 sigue disparado, incrementándose un 44,9% 
respecto al mismo período del año anterior, hasta alcan-
zar los 16.804,1 millones de euros.

¿Qué valoración hace el Gobierno de este muy 
negativo dato de incremento del déficit comercial espa-
ñol en el primer trimestre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones de las redes de inversores particu-
lares se han impulsado por la Dirección General de la 
Pequeña y Mediana Empresa desde el mes de abril de 
2004 hasta la fecha de respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministro de Industria, Turismo y Comercio, el 26 
de mayo de 2004, dijo que impulsaria el Observatorio 
de las PYMEs como un instrumento de debate y diálo-
go permanente con las diferentes Administraciones 
públicas y con las organizaciones y entidades del ámbi-
to de las empresas.

Pero todo ello parece haberse quedado en unas 
declaraciones, pues no tenemos constancia de que se 
hayan producido avances en esta materia.

¿Qué actuaciones de impulso del Observatorio de las 
pequeñas y medianas empresas se han realizado desde el 
mes de abril de 2004 hasta la fecha de respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

El Ministro de Industria, Turismo y Comercio, el 26 
de mayo de 2004, dijo que impulsaría el Observatorio 
de las PYMEs como un instrumento de debate y diálo-
go permanente con las diferentes Administraciones 
públicas y con las organizaciones y entidades del ámbi-
to de las empresas.

Pero todo ello parece haberse quedado en unas 
declaraciones, pues no tenemos constancia de que se 
haya celebrado reunión alguna.

¿Cuántas reuniones del Observatorio de las peque-
ñas y medianas empresas se han celebrado desde el mes 
de abril de 2004 hasta la fecha de respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

470

¿Qué inversiones ha materializado la Sociedad Esta-
tal Correos y Telégrafos, S. A., en la provincia de 
Ourense en el pasado año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha materializado la Sociedad Esta-
tal Correos y Telégrafos, S. A., en la Comunidad Autó-
noma de Galicia en el pasado año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha materializado la Sociedad Esta-
tal Correos y Telégrafos, S. A., en la provincia de 
Ourense en el primer trimestre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones ha materializado la Sociedad Esta-
tal Correos y Telégrafos, S. A., en la Comunidad Autó-
noma de Galicia en el primer trimestre de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Celso Delgado Arce, Diputado.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Verónica Lope Fontagne, Diputada por Zara-
goza, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
relativa a la ejecución durante 2004, hasta el 31 de 
diciembre, de los Créditos Totales, Obligaciones Reco-
nocidas y Pagos Realizados de los Capítulos 1, 2, 4 y 6 
del Servicio 18.13, Dirección General de Bellas Artes y 
Bienes Culturales, en el Programa 453B, Exposiciones, 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Antecedentes:

El Programa 453B, Exposiciones, tiene sus dotacio-
nes para 2004 recogidas en los Presupuestos Generales 
del Estado (2004); Presupuesto por Programas y 
Memoria de Objetivos (Tomos rojos); Tomo VIII, Sec-
ción 18, Educación, Cultura y Deportes.

En el Servicio 18.13, Dirección General de Bellas 
Artes y Bienes Culturales figuran, para el Programa 
453B, Exposiciones, los siguientes capítulos con las 
dotaciones que se indican:

Programa 453B, Servicio 18.13: 3.612,70 miles euros
Integrado por los Capítulos:
Capítulo 1 Gastos de Personal: 901,07 m euros
Capitulo 2 Gastos corrientes en bienes y servicios: 
2.107,01 m euros
Capítulo 4 Transferencias Corrientes: 573,97 m euros
Capítulo 6 Inversiones Reales: 30,65 m euros

Las cifras relativas a la ejecución de esas partidas 
—Créditos Totales, Obligaciones Reconocidos y Pagos 
Realizados— no figuran en las Estadísticas de Ejecu-
ción del Presupuesto publicadas por IGAE.

Siendo de interés conocer el importe de la ejecución 
de dichos capítulos, en términos de Créditos Totales, 
Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados, desde 
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el inicio de ejercicio 2004 hasta la fecha de 31 de 
diciembre, se pregunta al Gobierno:

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2004, 
hasta el 31 de diciembre, en términos de Créditos Tota-
les, Obligaciones Reconocidas y Pagos Realizados de 
los Capítulos 1, 2, 4 y 6, del Servicio 18.13, Dirección 
General de Bellas Artes y Bienes Culturales, que figu-
ran para el Programa 453B, Exposiciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de abril de 
2005.—Verónica Lope Fontagne, Diputada.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/031888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las esta-
ciones de ferrocarril de Renfe de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.
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¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
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dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las 
comisarías de policía y demás departamentos de las 
fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado al servicio de 
los ciudadanos de la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 

cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de la provin-
cia de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/031907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-

dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situaciónactual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
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cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
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mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 

cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

478

184/031921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/031926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias de Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

480

184/031931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e informacron de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/031936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los. 
centros de atención e información de la Seguridad 
Social (CAISS) de la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

482

184/031941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
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cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
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dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las comi-
sarías de policía y demás departamentos de las fuerzas y 
cuerpos de seguridad del Estado al servicio de los ciuda-
danos de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de Islas Baleares?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/031955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el impacto que tendrá la planta desaladora 
que va construir el Ministerio de Medio Ambiente en 
Denia (Alicante) sobre la Reserva de Pesca del Cabo de 
San Antonio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/031956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno ubicar en la ciudad de Valencia 
la futura Agencia de Evaluación de Calidad de las Polí-
ticas Públicas, que dependerá del Ministerio de Admi-
nistraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/031957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles serán las funciones de la Agencia de Eva-
luación de Calidad de las Políticas Públicas, que creará 
el Gobierno, dependiente del Ministerio de Administra-
ciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/031958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se creará la Agencia de Evaluación de 
Calidad de los Políticas Públicas, dependiente del 
Ministerio de Administraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/031959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se ha producido un aumento de licencias de armas 
en la comarca de La Marina Alta (Alicante) en estos 
meses del año 2005 hasta el día de hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/031960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Dónde se ubicará el Almacenamiento Temporal 
Centralizado (ATC) de residuos radioactivos de alta 
actividad de las centrales nucleares si finalmente se 
decide que tenga un único emplazamiento y no siete 
(uno por central nuclear)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/031961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Se va a soterrar algún tramo del «Ave» Madrid-
Valencia a su paso por la comarca de L’Horta (Valencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/031962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué poblaciones de la comarca de L’Horta 
(Valencia) va a discurrir, soterrado, el «Ave» Madrid-
Valencia?

¿Cuál será el trazado concreto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/031963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será el trazado definitivo del segundo «by-
pass» de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/031964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno proceder a la descentra-
lización de los organismos y/o entes que dependen del 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio en la 
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/031965

A la Mesa del Congreso de los Diputados
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Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones se han realizado hasta el día 
de hoy en empresas de Alicante para comprobar si se 
emplean a inmigrantes ilegales tras finalizar el proceso 
extraordinario de regularización el pasado día 7 de 
mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/031966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inspectores de trabajo se encargarán de 
realizar las inspecciones en empresas de la provincia de 
Alicante, hasta final de año, para comprobar si en ellas 
trabajan inmigrantes ilegales tras finalizar el proceso 
extraordinario de regularización el pasado día 7 de 
mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/031967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas inspecciones se han realizado hasta el día 
de hoy en empresas de la provincia de Castellón para 
comprobar si emplean a inmigrantes ilegales tras finali-

zar el proceso extraordinario de regularización el pasa-
do día 7 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/031968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inspectores de trabajo se encargarán de 
realizar las inspecciones en empresas de la provincia de 
Castellón, hasta final de año, para comprobar si en ellas 
trabajan inmigrantes ilegales tras finalizar el proceso 
extraordinario de regularización el pasado día 7 de 
mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/031969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inspectores de trabajo se encargarán de 
realizar las inspecciones en empresas de la provincia de 
Valencia para comprobar si se emplean a inmigrantes 
ilegales tras finalizar el proceso extraordinario de regu-
larización el pasado día 7 de mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/031970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos inspectores de trabajo se encargarán de 
realizar las inspecciones en empresas de la provincia de 
Valencia, hasta final de año, para comprobar si en ellas 
trabajan inmigrantes ilegales tras finalizar el proceso 
extraordinario de regularización el pasado día 7 de 
mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/031971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Gobierno de las inspec-
ciones realizadas, a día de hoy, para comprobar si en 
ellas trabajan inmigrantes ilegales tras finalizar el pro-
ceso extraordinario de regularización el pasado día 7 de 
mayo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/031972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas han sido detenidas por la Policía 
Nacional en la provincia de Alicante por delitos contra 
la propiedad intelectual en el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/031973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas han sido detenidas por la Policía 
Nacional en la provincia de Castellón por delitos contra 
la propiedad intelectual en el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/031974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas han sido detenidas por la Policía 
Nacional en la provincia de Valencia por delitos contra 
la propiedad intelectual en el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.
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184/031975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de turistas no nacionales que 
han visitado la Comunidad Valenciana en los meses 
discurridos del presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/031976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Ha habido un aumento del número de turistas no 
nacionales que han visitado la Comunidad Valenciana, 
en los meses discurridos del presente año 2005, respec-
to al mismo período del pasado año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—El Portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso.

184/031977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/031980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/031985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/031990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tres de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/031995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/031999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de la ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Las Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofici-
nas del Inem de la provincia de Santa Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de Álava?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las ofi-
cinas del Inem de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-

tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de Murcia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los  
centros de atención e información de la Seguridad 
Social (CAISS) de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en los cen-
tros de atención e información de la Seguridad Social 
(CAISS) de La Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido durante 
el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad de Puertolla-
no (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos 
por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento la 1ocalidad de 
Retuerta del Bullaque (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, duran-
te el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad de El 
Robledo (Ciudad Real) en concepto de ingresos no perci-
bidos por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, duran-
te el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad de Ruidera 
(Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibidos por 
el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/032040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad 
de Saceruela (Ciudad Real) en concepto de ingresos 
no percibidos por el Impuesto de Actividades Econó-
micas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad 
de San Carlos del Valle (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad de 
San Lorenzo de Calatrava (Ciudad Real) en concepto 
de ingresos no percibidos por el Impuesto de Activida-
des Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad 
de Santa Cruz de Cáñamos (Ciudad Real) en concep-
to de ingresos no percibidos por el Impuesto de Acti-
vidades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, duran-
te el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad de Santa 
Cruz de Mudela (Ciudad Real) en concepto de ingresos 
no percibidos por el Impuesto de Actividades Económicas 
(IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/032045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad 
de Socuéllamos (Ciudad Real) en concepto de ingre-
sos no percibidos por el Impuesto de Actividades Eco-
nómicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad 
de La Solana (Ciudad Real) en concepto de ingresos 
no percibidos por el Impuesto de Actividades Econó-
micas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad de 
Solana del Pino (Ciudad Real) en concepto de ingresos 
no percibidos por el Impuesto de Actividades Económi-
cas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad 
de Terrinches (Ciudad Real) en concepto de ingresos 
no percibidos por el Impuesto de Actividades Econó-
micas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad 
de Tomelloso (Ciudad Real) en concepto de ingresos 
no percibidos por el Impuesto de Actividades Econó-
micas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/032050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad de 
Torralba de Calatrava (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad 
de Torre de Juan Abad (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad 
de Torrenueva (Ciudad Real) en concepto de ingresos 
no percibidos por el Impuesto de Actividades Econó-
micas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad de 
Valdemanco de Esteras (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, duran-
te el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad de Valde-
peñas (Ciudad Real) en concepto de ingresos no percibi-
dos por el Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/032055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad 
de Valenzuela de Calatrava (Ciudad Real) en concep-
to de ingresos no percibidos por el Impuesto de Acti-
vidades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad de 
Villahermosa (Ciudad Real) en concepto de ingresos 
no percibidos por el Impuesto de Actividades Económi-
cas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad de 
Villamanrique (Ciudad Real) en concepto de ingresos 
no percibidos por el Impuesto de Actividades Económi-
cas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad 
de Villamayor de Calatrava (Ciudad Real) en concepto 
de ingresos no percibidos por el Impuesto de Activida-
des Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad de 
Villanueva de los Infantes (Ciudad Real) en concepto 
de ingresos no percibidos por el Impuesto de Activida-
des Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/032060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad 
de Villanueva de San Carlos (Ciudad Real) en concep-
to de ingresos no percibidos por el Impuesto de Acti-
vidades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad de 
Villar del Pozo (Ciudad Real) en concepto de ingresos 
no percibidos por el Impuesto de Actividades Económi-
cas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad de 
Villarrubia de los Ojos (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad 
de Villarta de San Juan (Ciudad Real) en concepto de 
ingresos no percibidos por el Impuesto de Actividades 
Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué compensaciones económicas ha recibido, 
durante el año 2004, el Ayuntamiento de la localidad de 
Viso del Marqués (Ciudad Real) en concepto de ingre-
sos no percibidos por el Impuesto de Actividades Eco-
nómicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/032065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas mujeres se han acogido a la bonificación 
del 65% de las cuotas de Seguridad Social, establecida 
en la Ley Reguladora de la Orden de Protección a las 
Víctimas de Violencia Doméstica, en la Comunidad 
Autónoma de Castilla-La Mancha desde agosto del año 
2003 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ejecutivo la negociación de la 
continuidad de las ayudas comunitarias para Castilla-
La Mancha después del año 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿En cuántas frecuencias se ha visto ampliado el dial 
radiofónico en Castilla-La Mancha durante el año 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ejecutivo la creación de una Sec-
ción de Violencia Familiar en la Fiscalía del Tribunal 
Superior de Justicia de Castilla-La Mancha y en las 
audiencias provinciales de dicha comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántos mecanismos telemáticos para mujeres víc-
timas de la violencia se han entregado en el 2004 en 
Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/032070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué coste económico anual supusieron durante los 
años 2003 y 2004 la atención a los casos de violencia 
de género en Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cursos de formación especializada para jue-
ces, abogados o policías en la Comunidad de Castilla-
La Mancha se han impartido para formar a estos profe-
sionales en la atención a las mujeres víctimas de la 
violencia de género durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué recursos destina el Ejecutivo a la creación de 
casas de emergencia para las mujeres víctimas de la 
violencia de género en Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas licitaciones se han realizado en el proyec-
to que tiene previsto ejecutar el Ministerio de Medio 
Ambiente en la provincia de Ciudad Real durante el 
año 2004 y hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué superficie ha sido afectada por los incendios 
en la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha 
desde el 15 de marzo de 2004 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/032075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ejecutivo las causas que han pro-
piciado la paralización de las obras del aeropuerto de 
Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas denuncias por agresiones sexuales a 
menores y a mujeres se han tramitado en los juzgados 
de la provincia de Ciudad Real desde el año 2000 al 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde la aprobación del Real Decreto 2/2003, de 26 
de abril, de medidas de reforma económicas, ¿cuántas 

mujeres han solicitado su inclusión en el Régimen 
Especial Agrario en España?

¿Cuántas en la provincia de Ciudad Real?
¿Cuántas solicitudes han sido tramitadas y aproba-

das y cuántas no de todas las presentadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno, de las que desea obtener respuesta por escri-
to.

Con fecha 15 de marzo de 2005, el Ministerio de 
Trabajo y Asuntos Sociales comunicó al Ayuntamiento 
del Viso del Marqués (Ciudad Real), a través de su 
Directora General del Instituto de la Juventud, la seño-
ra doña Leire Iglesias Santiago, que queda en suspenso 
la suscripción de un Convenio con dicho Ayuntamien-
to. Este Convenio formaba parte, según se comunica en 
el escrito, de los compromisos adquiridos previamente 
a la toma de posesión del actual Gobierno. A tenor de 
lo expuesto:

¿Qué criterios ha seguido el Instituto de la Juventud 
para la suspensión del citado Convenio con el Ayunta-
miento del Viso del Marqués?

¿Qué programas impulsados por el Instituto de la 
Juventud se van a desarrollar en dicho Ayuntamiento 
durante el 2005?

¿Cuál es la asignación presupuestaria para el desa-
rrollo de dichos proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué obras hidráulicas y de infraestructuras están 
en la actualidad en ejecución en la cuenca del río Gua-
diana?

¿Qué dotación económica y qué plazos de finaliza-
ción están previstos para la terminación de dichas 
obras?

¿Qué obras hidráulicas y de infraestructuras se han 
terminado en dicha cuenca a 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué tramos de carreteras nacionales que discurran 
por la provincia de Ciudad Real han registrado tres o 
más accidentes al año hasta el 31 de diciembre de 
2004? ¿Qué actuaciones tiene previstas el Gobierno 
realizar durante el año 2005 para mejorar la siniestrali-
dad en dichos tramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu-
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En realación al trazado de la autovía A-43 Extrema-
dura-Levante a su paso por Castilla-La Mancha, esta 
Diputada desea conocer:

¿Qué trazado tiene previsto el Ministerio de Fomen-
to construir de las alternativas posibles: la opción norte 
Mérida - Puerto de los Carneros - Puebla de Don Rodri-
go - Ciudad Real, la opción sur, Mérida - Don Benito - 
Almadén - Puertollano - Ciudad Real o una opción 
intermedia que transcurriría por Mérida - Puerto de los 
Carneros - Almadén - Puertollano - Ciudad Real, des-
cribiendo una «zeta»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada.—
El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/032082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de municipios andaluces que tienen deficien-
cias en las líneas de telefonía, provincia por provincia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresarios que han solicitado papeles 
para trabajadores inmigrantes en la Comunidad Autó-
noma Andaluza, provincia por provincia, desde el 7 de 
febrero del 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/032084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

 Número de solicitudes concedidas para trabajado-
res inmigrantes en la Comunidad Autónoma Andaluza, 
provincia por provincia, desde el 7 de febrero del 
2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de mayo 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanza-
rote, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglámento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para que las 
plazas de secretarios de juzgados de 1a instancia e ins-
trucción, en la isla de Lanzarote, estén cubiertas por 
funcionarios de carrera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanza-
rote, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha tomado el Gobierno para que las 
plazas de forenses estén cubiertas por funcionarios de 
carrera en Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanza-
rote, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Los juzgados de primera instancia e instrucción de 
Lanzarote cuentan con una carga de trabajo muy supe-
rior a la medida nacional.

¿Tiene previsto el Gobierno crear nuevos juzgados 
en Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanza-
rote, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

El escaso número de fiscales en la isla de Lanzarote se 
verá aún agravado con la incorporación de un fiscal desti-
nado a violencia de género, tal y como establece la ley.

¿Tiene previsto el Gobierno aumentar el número de 
fiscales en la isla de Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/032089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanza-
rote, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Durante el pasado año el órgano de lo penal en Lan-
zarote tramitó 1.250 causas, cuando la media nacional 
zonal se fija en 500.

¿Tiene previsto el Gobierno crear un nuevo juzgado 
de lo penal en Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Cándido Reguera Díaz, Diputado por Lanza-
rote, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Según el módulo estándar de asuntos tramitados en 
un año por un juzgado, según el Consejo General del 
Poder Judicial, es de 850 al año; sin embargo, en Lan-
zarote superan los 1.200 expedientes.

¿Tiene previsto el Gobierno la creación de un nuevo 
juzgado de lo social en Lanzarote?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de mayo 
de 2005.—Cándido Reguera Díaz, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la ciudad de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Cen-
tros de las Agencias Tributarias de la provincia de 
Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros de 
las Agencias Tributarias de la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros de 
las Agencias Tributarias de la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros de 
las Agencias Tributarias de la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Córdoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Gerona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco don Francisco Vañó Ferre, Diputados 
pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros de 
las Agencias Tributarias de la provincia de Guadalajara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros de 
las Agencias Tributarias de la provincia de Guipúzcoa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Huesca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Jaén?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Lugo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Palencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros de 
las Agencias Tributarias de la provincia de Pontevedra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros de 
las Agencias Tributarias de la provincia de Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Santa 
Cruz de Tenerife?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Cen-
tros de las Agencias Tributarias de la provincia de Las 
Palmas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Segovia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Sevilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-

mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros de 
las Agencias Tributarias de la provincia de Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Teruel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Toledo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad 
para personas con discapacidad física y sensorial en 

Centros de las Agencias Tributarias de la provincia de 
Valladolid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad 
para personas con discapacidad física y sensorial en 
Centros de las Agencias Tributarias de la provincia de 
Vizcaya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad 
para personas con discapacidad física y sensorial en 
Centros de las Agencias Tributarias de la provincia de 
Zamora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

521

184/032134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en Centros 
de las Agencias Tributarias de la provincia de Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las 
comisarías de policía y demás departamentos de las fuer-
zas y cuerpos de seguridad del Estado al servicio de 
los ciudadanos de la provincia de Albacete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las 
comisarías de policía y demás departamentos de las 
fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado al servicio 
de los ciudadanos de la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las 
comisarías de policía y demás departamentos de las 
fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado al servicio de 
los ciudadanos de la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.
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¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las 
comisarías de policía y demás departamentos de las 
fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado al servicio 
de los ciudadanos de la provincia de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad fisica y sensorial en las 
comisarías de policía y demás departamentos de las 
fuerzas y cuerpos de seguridad del estado al servicio 
de los ciudadanos de la provincia de Ávila?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las 

comisarías de policía y demás departamentos de las 
fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado al servicio de 
los ciudadanos de la provincia de Badajoz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las 
comisarías de policía y demás departamentos de las 
fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado al servicio 
de los ciudadanos de la provincia de Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las 
comisarías de policía y demás departamentos de las 
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fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado al servicio 
de los ciudadanos de la provincia de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las 
comisarías de policía y demás departamentos de las 
fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado al servicio 
de los ciudadanos de la provincia de Cáceres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las 
comisarías de policía y demás departamentos de las 

fuerzas y cuerpos de seguridad del estado al servicio 
de los ciudadanos de la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las 
comisarías de policía y demás departamentos de las 
fuerzas y cuerpos de seguridad del estado al servicio 
de los ciudadanos de la provipcia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las 
comisarías de policía y demás departamentos de las 
fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado al servicio 
de los ciudadanos de la provincia de Ciudad Real?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo de 
2005.—Armando González López, Ana Belén Vázquez 
Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputados.—El Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/032148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las 
comisarías de policía y demás departamentos de las 
fuerzas y cuerpós de seguridad del Estado al servicio 
de los ciudadanos de la provincia de La Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las 
comisarías de policía y demás departamentos de las 
fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado al servicio 
de los ciudadanos de la provincia de Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-

dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las 
comisarías de policía y demás departamentos de las 
fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado al servicio 
de los ciudadanos de la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Armando González López, doña Ana Belén 
Vázquez Blanco y don Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos pertenecientes al Grupo Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para 
su respuesta escrita.

¿Cuál es la situación actual de la accesibilidad para 
personas con discapacidad física y sensorial en las 
comisarías de policía y demás departamentos de las 
fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado al servicio 
de los ciudadanos de la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Armando González López, Ana Belén 
Vázquez Blanco y Francisco Vañó Ferre, Diputa-
dos.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.
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¿Entiende el Gobierno que es una «anécdota» la 
fuga de un grupo de internados del CIE de Barcelona, 
tal y como ha manifestado el señor Rangel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Ha dado cumplimiento, antes del 30 de abril, el 
Gobierno a la obligación contemplada en el artículo 7 
de la Convención de prohibición de minas antipersona-
les sobre la necesidad de actualizar anualmente ante el 
Secretario General de las Naciones Unidas las medidas 
adoptadas en materia de transparencia que se prevén en 
el mismo artículo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto impulsar la AECI 
en el ámbito de la eliminación de las minas antiperso-
nales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto impulsar el Gobier-
no para establecer un vínculo claro entre las actividades 
de limpieza de minas antipersonales y la política de 
cooperación al desarrollo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno participar en la finan-
ciación del Informe «Landmine Monitor»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál es el número de minas antipersonales que 
posee España en la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/032158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿En qué estado se encuentra el estudio epidemioló-
gico sobre el daño cerebral sobrevenido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto impulsar la Funda-
ción Carolina durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Gobierno del manual 
para profesores de educación secundaria editado por el 
Ayuntamiento de Barcelona en el se sostiene que la 
Shoa tiene muchas similitudes con el encarcelamiento 

de presos en Guantánamo o la construcción de un muro 
por el Gobierno de Israel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha pensado o piensa impulsar el 
Gobierno para combatir el antisemitismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha impulsado el Gobierno para 
dar cumplimiento a la Decisión 621 de la OSCE, «Tole-
rancia y lucha contra el racismo, la xenofobia y la dis-
criminación»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
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ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno modificar la normativa 
vigente para permitir la contratación de ciudadanos 
extranjeros en el campo de los servicios privados de 
seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Ha acordado el Gobierno con el Govern de la 
Generalital de Catalunya la firma de un convenio para 
la promoción de servicios de teleasistencia entre el 
lmserso, la Diputación de Barcelona y la FEMP?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno después 
de la Sentencia del Tribunal de Justicia de la Unión 
Europea que condena al Estado español por no permitir 
la exención de visados a los extranjeros familiares de 
ciudadanos comunitarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuáles son los criterios de compra pública sosteni-
ble impulsados por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa impulsar el Gobierno para 
identificar las fuentes de suministro de minas antiper-
sonas a agentes no estatales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto impulsar el Gobierno 
frente a agentes no estatales a efectos de su adhesión a 
la prohibición total de las minas antipersonas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/032170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido la contribución de España a actuacio-
nes a favor del denominado y a la asistencia a las vícti-
mas de las minas antipersonales, especificando al país 
beneficiario de la ayuda y la agencia u organismo inter-
nacional a través del que se articule dicha contribución 
durante el año?

¿Cuál es la previsión, en el mismo sentido, para el 
presente año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de mayo 
de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/032171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Canet i Coma, en su caildad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Esquerra Repubilcana, y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

El servicio de asistencia de combustible (Service 
Intoplane) y lubricante de aviación en el aeropuerto de 
Girona lo esta prestando CLH Aviación, S.L. (100% de 
CLH, S.A.)

La concesión administrativa a favor de CLH Avia-
ción está caducada desde el 1 de enero de 2005.

Por una cuestión de fomento de la libre competen-
cia, AENA (Aeropuertos Españoles y Navegación 
Aérea), entidad pública empresarial, está obligada a 
convocar un concurso público para la concesión de 
«agente de asistencia de combustible de aviación» en el 
aeropuerto de Girona. Ello por imperativo de la Comi-
sión Europea de la Competencia. En muchos aeropuer-
tos el concurso ya se ha convocado y adjudicado.

Ante esta situación,

1. ¿Cuándo se convocará en el aeropuerto de 
Girona?

2. ¿Cuando se prevé que estará adjudicado en el 
aeropuerto de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de mayo 
de 2005.—Francesc Canet i Coma, Diputado.

184/032173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 985, Actuaciones de Conservación y Explota-
ción en la Comunidad Valenciana dentro del programa 
453C, servicio 38, artículo 61 de la sección 17 de los 
PGE para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del pro-
yecto 3641, Acondicionamiento de la autovía Roda-Ali-
cante, dentro del programa 453B, servicio 38, artículo 61 
de la sección 17 de los PGE para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 3210, Variantes de Ondara y Vergel dentro del 
programa 453B, servicio 38, artículo 61 de la sección 
17 de los PGE para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 924, Autovía del Mediterráneo-Variante de 
Alcoy, dentro del programa 453B, servicio 38, artículo 
60 de la sección 17 de los PGE para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 517, Acceso Norte de Alicante-Avenida de 
Denia, dentro del programa 453B, servicio 38, artículo 
60 de la Sección 17 de los PGE para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Existe consignación presupuestaria para 2005 al 
proyecto 4770 correspondiente a la Autovía del Medi-
terráneo en el tramo de la variante del Barranco de la 
Batalla dentro del programa 453B, servicio 38, artículo 
60 de la sección 17 de los PGE para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 668, Línea Xátiva-Alcoy, del programa 453A, 
servicio 40, artículo 60 de la sección 17 de los PGE 
para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 667, Línea Gandía-Denia, del programa 
453A, servicio 40, artículo 60 de la sección 17 de los 
PGE para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 670, Cercanías de Alicante-Murcia, del pro-
grama 453A, servicio 40, artículo 60 de la sección 17 
de los PGE para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 200, Acondicionamiento de Alta Velocidad-
Corredor Mediterráneo, del programa 453A, servicio 
40, artículo 60 de la sección 17 de los PGE para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 565, Supresión de Pasos a Nivel, del progra-
ma 453A, servicio 40, artículo 60 de la sección 17 de 
los PGE para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 380, Adecuación de la red Ferroviaria de la 
Ciudad de Alicante, dentro del programa 453A, servi-
cio 40, artículo 60 de la sección 17 de los PGE para 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 2960, Autovía del Mediterráneo-Variante de 
Concentaina, dentro del programa 435B, servicio 38, 
artículo 60 de la sección 17 de los PGE para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Campoy Suárez, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 985, Actuaciones de Seguridad Vial en la 
Comunidad Valenciana dentro del programa 453C, ser-
vicio 38, artículo 61 de la sección 17 de los POE para 
2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de mayo 
de 2005.—Miguel Campoy Suárez, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/032187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Control previsto de los proyectos urbanísticos de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, en la provincia de 
Huelva, a través de las Confederaciones Hidrográficas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Control previsto de los proyectos urbanísticos de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, en la provincia de 
Granada, a través de las Confederaciones Hidrográfi-
cas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Control previsto de los proyectos urbanísticos de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, en la provincia de 
Jaén, a través de las confederaciones Hidrográficas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Control previsto de los proyectos urbanísticos de 
la Comunidad Autónoma de Andalucía, en la provin-
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cia de Córdoba, a través de las Confederaciones 
Hidrográficas

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Control previsto de los proyectos urbanísticos de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, en la provincia de 
Sevilla, a través de las Confederaciones Hidrográficas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Control previsto de los proyectos urbanísticos de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, en la provincia de 
Málaga, a través de las Confederaciones Hidrográficas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Control previsto de los proyectos urbanísticos de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, en la provincia de 
Cádiz, a través de las Confederaciones Hidrográficas

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas en el Plan Estratégico de 
Infraestructuras y Transporte (PEIT) en la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en el Plan Estratégico de Infra-
estructuras y Transporte (PEIT) en la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Asignación prevista en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2005, destinadas a cumplir los 
compromisos recogidos en el Plan Estratégico de Infra-
estructuras y Transporte (PEIT) en la provincia de 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Actuaciones previstas en el Plan Estratégico de 
Infraestructuras y Transporte (PEIT) para la Comuni-
dad Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Asignación prevista en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2005, destinadas a cumplir los 
compromisos recogidos en el Plan Estratégico de Infra-
estructuras y Transporte (PEIT), para la Comunidad 
Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversión prevista en el Plan Estratégico de Infraes-
tructuras y Transporte (PEIT) para la Comunidad Autó-
noma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Inversiones correspondientes a la provincia de 
Cádiz, en base a la Ley por la que se regula el fondo 
procedente de bienes decomisados por tráfico ilícito de 
drogas y otros delitos relacionados, entre los años 
2000-2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.



Congreso 10 de junio de 2005.—Serie D. Núm. 220

534

184/032202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de empresarios que han solicitado papeles 
para trabajadores inmigrantes en la provincia de Cádiz, 
desde el 7 de febrero de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de solicitudes concedidas par trabajadores 
inmigrantes en la provincia de Cádiz, desde el 7 de 
febrero de 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de municipios gaditanos que tienen deficien-
cias en las líneas de telefonía, especificando uno a uno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reuniones mantenidas por el Ministro 
del Interior o miembros de su Departamento con el 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
así como motivo y conclusiones de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas para reforzar la seguridad en los municipios 
de la Comunidad Autónoma de Andalucía, que no cuen-
tan con Policía local, en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Medidas para reforzar la seguridad en los municipios 
de la Comunidad Autónoma de Andalucía, que no cuen-
tan con Policía local, en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas para reforzar la seguridad en los munici-
pios de la Comunidad Autónoma de Andalucía, que no 
cuentan con Policía local, en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/03210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas para reforzar la seguridad en los munici-
pios de la Comunidad Autónoma de Andalucía, que no 
cuentan con Policía local, en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas para reforzar la seguridad en los munici-
pios de la Comunidad Autónoma de Andalucía, que no 
cuentan con Policía local, en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas para reforzar la seguridad en los munici-
pios de la Comunidad Autónoma de Andalucía, que no 
cuentan con Policía local, en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas para reforzar la seguridad en los munici-
pios de la Comunidad Autónoma de Andalucía, que no 
cuentan con Policía local, en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Medidas para reforzar la seguridad en los munici-
pios de la Comunidad Autónoma de Andalucía, que no 
cuentan con Policía local, en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de la instalación de radares fijos 
en Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de la instalación de radares fijos 
en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de la instalación de radares fijos 
en Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de la instalación de radares fijos 
en Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de la instalación de radares fijos 
en Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de la instalación de radares fijos 
en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de la instalación de radares fijo 
en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de la instalación de radares fijos 
en Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de realizar nuevos contratos en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, con empresas de 
seguridad para proteger las sedes judiciales, en la pro-
vincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de realizar nuevos contratos en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, con empresas de 
seguridad para proteger las sedes judiciales, en la pro-
vincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Previsiones acerca de realizar nuevos contratos en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, con empresas de 
seguridad para proteger las sedes judiciales, en la pro-
vincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de realizar nuevos contratos en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, con empresas de 
seguridad para proteger las sedes judiciales, en la pro-
vincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de realizar nuevos contratos en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, con empresas de 
seguridad para proteger las sedes judiciales, en la pro-
vincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de realizar nuevos contratos en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, con empresas de 
seguridad para proteger las sedes judiciales, en la pro-
vincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de realizar nuevos contratos en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, con empresas de 
seguridad para proteger las sedes judiciales, en la pro-
vincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Previsiones acerca de realizar nuevos contratos~en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía, con empresas 
de seguridad para proteger las sedes judiciales, en la 
provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de controles de alcoholemia realizados en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía, en la provincia 
de Almería, desde el mes de abril de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de controles de alcoholemia realizados en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía, en la provincia 
de Granada, desde el mes de abril de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de controles de alcoholemia realizados en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía, en la provincia 
de Jaén, desde el mes de abril de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de controles de alcoholemia realizados en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía, en la provincia 
de Córdoba desde el mes de abril de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de controles de alcoholemia realizados en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía, en la provincia 
de Sevilla, desde el mes de abril de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032236

A la Mesa del Congreso de los Diputados
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Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de controles de alcoholemia realizados en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía, en la provincia 
de Málaga, desde el mes de abril de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de controles de alcoholemia realizados en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía, en la provincia 
de Cádiz, desde el mes de abril de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de controles de alcoholemia realizados en 
la Comunidad Autónoma de Andalucía, en la provincia 
de Huelva, desde el mes de abril de 2004. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Agentes de la Guardia Civil que prestan 
sus servicios en el aeropuerto de Jerez de la Frontera.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parque móvil de que disponen los Agentes de la 
Guardia Civil adscritos a la Agrupación de Tráfico de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, así como previ-
siones acerca del incremento del mismo, en la provin-
cia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parque móvil de que disponen los Agentes de la 
Guardia Civil adscritos a la Agrupación de Tráfico de la 
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Comunidad Autónoma de Andalucía, así como previ-
siones acerca del incremento del mismo, en la provin-
cia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parque móvil de que disponen los Agentes de la 
Guardia Civil adscritos a la Agrupación de Tráfico de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, así como previ-
siones acerca del incremento del mismo, en la provin-
cia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parque móvil de que disponen los Agentes de la 
Guardia Civil adscritos a la Agrupación de Tráfico de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, así como previ-
siones acerca del incremento del mismo, en la provin-
cia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parque móvil de que disponen los Agentes de la 
Guardia Civil adscritos a la Agrupación de Tráfico de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, así como previ-
siones acerca del incremento del mismo, en la provin-
cia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parque móvil de que disponen los Agentes de la 
Guardia Civil adscritos a la Agrupación de Tráfico de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, así como previ-
siones acerca del incremento del mismo, en la provin-
cia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Parque móvil de que disponen los Agentes de la 
Guardia Civil adscritos a la Agrupación de Tráfico de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, así como previ-
siones acerca del incremento del mismo, en la provin-
cia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Parque móvil de que disponen los Agentes de la 
Guardia Civil adscritos a la Agrupación de Tráfico de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, así como previ-
siones acerca del incremento del mismo, en la provin-
cia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Agentes de la Guardia Civil dedicados a 
tareas de información en la provincia de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Agentes de la Guardia Civil dedicados a 
tareas de información en la provincia de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Agentes de la Guardia civil dedicados a 
tareas de información en la provincia de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Agentes de la Guardia Civil dedicados a 
tareas de información en la provincia de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Agentes de la Guardia Civil dedicados a 
tareas de información en la provincia de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Agentes de la Guardia Civil dedicados a 
tareas de información en la provincia de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Agentes de la Guardia Civil dedicados a 
tareas de información en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de Agentes de la Guardia Civil dedicados a 
tareas de información en la provincia de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos policiales destinados a la protec-
ción de víctimas de la violencia doméstica en Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos policiales destinados a la protec-
ción de víctimas de la violencia doméstica en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos policiales destinados a la pro-
tección de víctimas de la violencia doméstica en Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos policiales destinados a la pro-
tección de víctimas de la violencia doméstica en Cór-
doba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos policiales destinados a la protec-
ción de víctimas de la violencia doméstica en Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos policiales destinados a la protec-
ción de víctimas de la violencia doméstica en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos policiales destinados a la pro-
tección de víctimas de la violencia doméstica en 
Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos policiales destinados a la protec-
ción de víctimas de la violencia doméstica en Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos policiales destinados a la 
Agrupación de Tráfico en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, así como previsiones acerca de su incre-
mento en Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos policiales destinados a la 
Agrupación de Tráfico en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, así como previsiones acerca de su incre-
mento en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos policiales destinados a la 
Agrupación de Tráfico en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, así como previsiones acerca de su incre-
mento en Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos policiales destinados a la 
Agrupación de Tráfico en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, así como previsiones acerca de su incre-
mento en Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos policiales destinados a la 
Agrupación de Tráfico en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, así como previsiones acerca de su incre-
mento en Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos policiales destinados a la 
Agrupación de Tráfico en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, así como previsiones acerca de su incre-
mento en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos policiales destinados a la 
Agrupación de Tráfico en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, así como previsiones acerca de su incre-
mento en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de efectivos policiales destinados a la 
Agrupación de Tráfico en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía, así como previsiones acerca de su incre-
mento en Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reuniones mantenidas por el Ministro 
de Administraciones Públicas o miembros de su 
Departamento con el Gobierno de la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, así como motivo y conclusiones 
de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reuniones mantenidas por la Ministra de 
Agricultura, Pesca y Alimentación o miembros de su 
Departamento con el Gobierno de la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, así como motivo y conclusiones de 
las mismas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reuniones mantenidas por el Ministro de 
Asuntos Exteriores y de Cooperación o miembros de su 
Departamento con el Gobierno de la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, así como motivo y conclusiones de 
las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reuniones mantenidas por la Ministra de 
Cultura o miembros de su Departamento con el Gobier-
no de la Comunidad Autonóma de Andalucía, así como 
motivo y conclusiones de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reuniones mantenidas por el Ministro de 
Economía y Hacienda o miembros de su Departamento 
con el Gobierno de la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía, así como motivo y conclusiones de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reuniones mantenidas por la Ministra de 
Educación y Ciencia o miembros de su Departamento 
con el Gobierno de la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía, así como motivo y conclusiones de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reuniones mantenidas por el Ministro de 
Defensa o miembros de su Departamento con el 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
así como motivo y conclusiones de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reuniones mantenidas por la Ministra de 
Fomento o miembros de su Departamento con el 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
así como motivo y conclusiones de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reuniones mantenidas por la Ministra de 
Medio Ambiente o miembros de su Departamento con 
el Gobierno de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
así como motivo y conclusiones de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reuniones mantenidas por la Ministra de 
Sanidad o miembros de su Departamento con el 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
así como motivo y conclusiones de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reuniones mantenidas por la Ministra de 
Vivienda o miembros de su Departamento con el 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
así como motivo y conclusiones de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reuniones mantenidas por el Ministro 
de Trabajo y Asuntos Sociales o miembros de su 
Departamento con el Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, así como motivo y conclu-
siones de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reuniones mantenidas por el Ministro de 
Industria, Comercio y Turismo o miembros de su 
Departamento con el Gobierno de la Comunidad Autó-
noma de Andalucía, así como motivo y conclusiones de 
las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de reuniones mantenidas por el Ministro de 
Justicia o miembros de su Departamento con el Gobier-
no de la Comunidad Autónoma de Andalucía, así como 
motivo y conclusiones de las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Viviendas y edificios de propiedad del Estado que 
se encuentran desocupados en la provincia de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Previsiones acerca de realizar alguna regulación de 
plantilla en el Hospital Militar San Carlos, en San Fer-
nando (Cádiz).

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Proyectos de senderos peatonales marítimos ejecu-
tados o en estado de ejecución en la provincia de Cádiz 
desde el año 1982.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Municipios de la provincia de Cádiz en los que exis-
ten Servicios de Atención a la Mujer (SAM) de la Poli-
cía Nacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pasajeros del aeropuerto de Jerez de la 
Frontera (Cádiz) con destinos nacionales durante el año 
2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pasajeros del aeropuerto de Jerez de la 
Frontera (Cádiz) con destinos nacionales durante el año 
2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pasajeros del aeropuerto de Jerez de la 
Frontera (Cádiz) con destinos internacionales durante 
el año 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pasajeros del aeropuerto de Jerez de la 
Frontera (Cádiz) con destinos internacionales durante 
el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de pasajeros del aeropuerto de Jerez de la 
Frontera (Cádiz) con destinos nacionales durante los 
años 2000 a 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios suscritos con la Comunidad Autónoma 
de Andalucía, desde abril de 2004, a fin de consensuar 
el número de viviendas protegidas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en abril 
de 2004, en Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en abril 
de 2004, en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en abril 
de 2004, en Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en abril 
de 2004, en Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en abril 
de 2004, en Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en abril 
de 2004, en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en abril 
de 2004, en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en abril 
de 2004, en Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en mayo 
de 2004, en Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en mayo 
de 2004, en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en mayo 
de 2004, en Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en mayo 
de 2004, en Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en mayo 
de 2004, en Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en mayo 
de 2004, en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en mayo 
de 2004, en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en mayo 
de 2004, en Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en junio 
de 2004, en Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en junio 
de 2004, en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en junio 
de 2004, en Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en junio 
de 2004, en Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en junio 
de 2004, en Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en junio 
de 2004, en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en junio 
de 2004, en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en junio 
de 2004, en Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en julio 
de 2004, en Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en julio 
de 2004, en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en julio 
de 2004, en Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en julio 
de 2004, en Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en julio 
de 2004, en Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en julio 
de 2004, en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en julio 
de 2004, en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en agosto 
de 2004, en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en agosto 
de 2004, en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en julio 
de 2004, en Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en agosto 
de 2004, en Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en agosto 
de 2004, en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en agosto 
de 2004, en Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en agosto 
de 2004, en Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en agosto 
de 2004, en Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en agosto 
de 2004, en Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en sep-
tiembre de 2004 en Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en sep-
tiembre de 2004 en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en sep-
tiembre de 2004, en Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en sep-
tiembre de 2004, en Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en sep-
tiembre de 2004, en Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en sep-
tiembre de 2004, en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en sep-
tiembre de 2004, en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en sep-
tiembre de 2004, en Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en octu-
bre de 2004, en Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en octu-
bre de 2004, en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en octu-
bre de 2004, en Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en octu-
bre de 2004, en Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en octu-
bre de 2004, en Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en octu-
bre de 2004, en Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en octu-
bre de 2004, en Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en octu-
bre de 2004 en Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en 
noviembre de 2004, en Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Licitaciones realizadas por el Ministerio de Fomen-
to en la Comunidad Autónoma de Andalucía, en 
noviembre de 2004, en Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios con la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía para la promoción de disponibilidad de suelo para la 
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ubicación de guarderías en parques empresariales y 
zonas industriales de Huelva.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios con la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía para la promoción de disponibilidad de suelo para la 
ubicación de guarderías en parques empresariales y 
zonas industriales de Cádiz.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios con la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía para la promoción de disponibilidad de suelo para la 
ubicación de guarderías en parques empresariales y 
zonas industriales de Málaga.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios con la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía para la promoción de disponibilidad de suelo para la 
ubicación de guarderías en parques empresariales y 
zonas industriales de Córdoba.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios con la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía para la promoción de disponibilidad de suelo para la 
ubicación de guarderías en parques empresariales y 
zonas industriales de Granada.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.
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Convenios con la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía para la promoción de disponibilidad de suelo para la 
ubicación de guarderías en parques empresariales y 
zonas industriales de Almería.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios con la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía para la promoción de disponibilidad de suelo para la 
ubicación de guarderías en parques empresariales y 
zonas industriales de Jaén.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Convenios con la Comunidad Autónoma de Andalu-
cía para la promoción de disponibilidad de suelo para la 
ubicación de guarderías en parques empresariales y 
zonas industriales de Sevilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de denuncias presentadas por hombres por 
violencia doméstica en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía durante los años 2000 a 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Profesionales que se van a encargar de gestionar el 
uso de las pulseras localizadoras de maltratadores en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Empresa que efectuará el reparto de las pulseras 
localizadas de maltratadores en la Comunidad Autóno-
ma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de localizadores para mujeres maltratadas 
previstos en Huelva durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de localizadores para mujeres maltratadas 
previstos en Cádiz durante el año 2005. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de localizadores para mujeres maltratadas 
previstos en Málaga durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de localizadores para mujeres maltratadas 
previstos en Sevilla durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de localizadores para mujeres maltratadas 
previstos en Córdoba durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de localizadores para mujeres maltratadas 
previstos en Almería durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.
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184/032371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de localizadores para mujeres maltratadas 
previstos en Granada durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de localizadores para mujeres maltratadas 
previstos en Jaén durante el año 2005.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo 
de 2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputa-
do.—El Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso.

184/032373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Número de localizadores para mujeres maltratadas 
entregados en la Comunidad Autónoma de Andalucía 
durante el año 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de mayo de 
2005.—Jesús Andrés Mancha Cadenas, Diputado.—El 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/001501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas a Directora General 
de RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué funciones tiene el Director del Centro Territo-
rial de TVE en Extremadura?

¿Quién realiza, con nombre y apellidos, las funcio-
nes de Jefe de Informativos?

¿Quiénes son, con nombre y apellidos, los editores 
de los programas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/001502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pía Sánchez Fernández, Diputada por Badajoz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular las siguientes preguntas a Directora General 
de RTVE, de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Por qué y bajo qué criterios se ha eliminado de la 
parrilla de «La 2» el espacio «Extremadura de cerca», 
que se ha ocupado de la realidad de la Comunidad 
Autónoma Extremeña durante casi dos años?

¿Cuántos empleos se han perdido por la eliminación 
de este programa?

¿Tiene esa Dirección General previsto un programa 
de características similares en Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de mayo 
de 2005.—Pía Sánchez Fernández, Diputada.—El Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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